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Ultima declaración 
política de don 
Javier de Borbón, 
en París

«Carlos
Hugoes 

n • ’ ím
miunico 
sucesor» 
• "Cualquier mani

{estación en contra 
sería atentatoria ", 
contra el carlismo ; 
y su dinastía" ,

S Don CarJos L L.i 
Hugoifísist»ggg‘ 
qué su hermáñp' 
SixtoÍa.yaáaáC2z 
porïètultra-'ZT^i 
■derecha 
secuestró a su,” j 
anciano padre

(PAGINA SIETE)

a KA
Se trata de José Ignacio Fernandez Guaza, de 30 

años, sin profesión conocida

OTRA VEZ
CAE LA 
BOLSA

de papel 
ha sido 
masiva

INFORMACION
- EN LA 

PAGINA ONCE

España va 
a pedir su 
extradición

n/\/F0ñMAC/0/y EN 
LA PAGINA NUEVE)

• Sobre los recursos presentados 
para su legalización

los CDEO- 
nislas callao
• Al parecer, consideran que sobre el 

caso de la legalización, ni hay 
jurisprudencia ni cabe competencia 
de la sala cuarta del Supremo

f" A Si las conversaciones con g 
à el Ministerio no prosperan »

LosPJWJ.
I volverán i 

la la huelga I

^Fechas-tope: Las de Semana Santa
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U AMNISTIA LLEGA EN TORTUGA
El 27 de noviembre, un amplísimo espectro de fuerzas 

políticas estableció siete puntos mínimos para que las 
elecciones generales puedan ser consideradas democráti
cas. Son los siete puntos que en sus escasos encuentros con 
Suárez han ido «negociando» las mini-comisiones de la 
«Negociadora». Pues bien, el primero de aquellos puntos, 
la «amplia amnistía» se anunció el pasado viernes que será 
una realidad el próximo viernes. Tres meses y medio 
después de aquel 27 de noviembre, el Gobierno todavía no 
ha tenido claro el tema. ¿Se necesitarán tres meses y medio 
para el estudio y posible aprobación de cada uno de los 
puntos? A este paso no van a poderse convocar elecciones 
democráticas hasta el año ochenta...

Ayer llegó a nuestra re
dacción una noticia de la 
agencia «Europa Press» en 
la que se aseguraba que el 
ministro de Justicia está 
manteniendo continuas reu
niones con sus colaborado
res para tener a punto el 
texto de la ampliación de la 
amnistía el viernes. Y uno ya 
no entiende nada. Porque si 
la memoria no nos falla, en 
el último Consejo de Minis
tros del año pasado el tema 
estuvo sobre la mesa, supo
nemos que en forma de texto 
de publicación inmediata. 
N(» hubo publicación inme
diata porque Oriol estaba 

tiempo determinado.

El momento escogido 
para tomar esta medida es 
especialmente significativo. 
En los últimos días, la ima
gen del Gobierno se ha ido 
poco a poco deteriorando 
con el «affaire» PSOE, la 
remisión de documentacio
nes al Supremo, la tardanza 
en la aparición de las leyes 
electorales, Ja congelación 
de la reunión con la comi
sión de la oposición que de
be tratar del problema de las 
nacionalidades, la aparición 
de la «martinvillista» (¿sua- 
rista?) Eedeiadón Social

polémico
por Sebastián Serrano 

We ''Mundo Diario") *

secuestrado \ ahora todavía 
se producen febriles reunio
nes para • preparar la am
nistía. Viva la rapidez.

.Se cree que la amnistía 
incluirá a tcnlos los presos 
p<»H({c<»s por actos cometi
dos antes de la entrada en 
vigor de la Ixy de Reforma 
Política, a excepción de los 
directamente implicados en 
delitos de sangre a los que se 
les ofrecerá la posibilidad de 
abandonar España por un 

(Chumy Chômez, en “Pueblo”)

lnde|K‘ndiente, etc.
I odo parece señalar que 

Suárez. va a lanzar una nue
va ofensiva a partir del 
próximo Consejo. Además 
de la amnistía ya se habla de 
que se tratará ai fin de la 
neutralización —no disolu
ción— del Movimiento y se 
decidirán las normas electo- 
jales. En cualquier caso, 
mucha prisa se ha de dar el 
Gobierno si no quiere que el 
nerviosismo aumente peli

grosamente en los medios de 
oposición. Faltan tres meses 
para las elecciones y de los 
siete puntos de que 
hablábamos todavía no se ha 
cumplido ni uno. Todo un 
récord.

PUTREFACCIONES 
IRREVERSIBLES

De un suelto editorial de 
«Diario 16» extraemos este 
párrafo;

«Ahora el Gobierno qos 
anuncia que en su próxima 
reunión volverá a ocupa;se 
del tema, defraudando una 
vez más a cuantos esperaban 
que ayer se conocieran las 
nuevas «medidas de gracia». 
Nuestros gobernantes pare
cen haber olvidado que tan 
importante como que las 
decisiones sean buenas es 
que se tomen a tiempo. Por
que mientras ellos siguen 
manejando la amnistía con 
papel de fumar la situación 
se va pudriendo cada vez 
más. Y hay putrefacciones 
irreversibles».

prometió a los reprresentan- 
tes de la comisión de los 
nueve».

REFERENDUM

AMAGAR Y NO DAR

«El País» trata de la am
nistía dentro del problema 
global vasco.

«Al menos esta semana, el 
Gobierno no ha estado en 
condiciones de proseguir 
con medidas resolutorias la 
inteligente política que ini
ció con la autorización de la 
«ikurriña». Se ha limitado a 
amagar y no dar. Aunque el 
gesto sea audaz, según el ra
sero del posfranquismo, la 
restauración de las Juntas 
Generales de Guipúzcoa y 
V izcaya no significa un gran 
salto hacia la negociación 
del régimen de autonomía 
para el País Vasco (y no sólo 
para dos de sus provincias). 
En cuanto a la amnistía, ca
be esperar que la instru
mentación de la.s bases para 
complerñentar las medidas 
de gracia jaroduzca como 
resultado la liberación de los 
presos políticos encarcelados 
antes de la promulgación de 
la ley de Reforma, tal \ co
mo el presidente Suárez

Esto es lo que pide «El 
Alcázar». La pregunta que 
haría el ultradiestro rotativo w 
es todo un ejemplo de obje- _ 
tividad.

«La orquestación de la 
amnistía, realizada con los 
poderosos medios de que 
disponen los aparatos rie 
agitación y propaganda de 
centrales internacionales, no .^9 
puede ocultar que el pueblo 
español piensa de manera 
diferente. Las airadas reac- 
clones populares con motivo 
de asesinatos recientes y la 
necesidad en que se han vis- 
to algunzis autoridades de 
celebrar en forma restringi- 
da los entierros y funerales 
de las víctimas, que contras- *9 
ta en forma hiriente con el 
entierro de unos abogados 
comunistas o de los funera- 1 
les de Vitoria, demuestran 3a 
claramente el temor que al- 
gunos sectores sienten a que 
se manifiesten unos senti- 
mientos que, en cambio, no 
parecen preocupar cuando 
proceden de organizaciones 
subversivas. 3®

•El Gobierno que ha sabi- 
do recurrir al pueblo - es- 
pañol en busca de apoyo 
para su reforma política, "’ÿ'i 
tiene ocasión de hacer igual 
consulta en relación con la 
amnistía. Pedimos por ello 
un referéndum, en el que a 
los españoles se nos haga 
una sola pregunta; «¿Es us- ?
ted partidario de* que los S'4
asesinos sean puestos en la 
t allej*». Y que el pueblo de- J 
cida». .
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la ms ¡a r^ieeaB
Por NESTOR LUJAN

algunas 
'tJ cosas

EEMOS en el corresponsal de “Le Monde” 
I en Nueva York, que en los medios 
I universitarios norteamericanos ha surgido 

la revelación, que parece súbita, de que los 
estudiantes no saben escribir inglés, el 
inglés de América. De vez en cuando nos 
sorprende los Estados Unidos reuniendo 

una cantidad de encuestas, sondeos y estadísticas y 
decidiendo lo que todo el mundo podía advertir: que 
nuestra civilización a través de la palabra escrita, no 
sólo está amenazada por otros medios de 
comunicación audiovisuales,,sino que además lo está 
por algo más importante. Porque en la mayoría de 
países desde hace muchos años no se enseña a la gente 
a redactar.

EGUN los especialistas, en Estados Unidos 
I esta degradación de la lengua y del estilo es 

producto de una serie de factores: la 
■ importancia creciente de la televisión, el 

r uso del teléfono —a través de! cual los 
Jóvenes aprenden a hablar un inglé.-> lleno 
de exclamaciones, interjecciones, de frases 

sobreentendidas, extrañamente sincopado—, 
el lenguage cinematográfico, y, luego, la absoluta 
desaparición de las exigencias sobre la disciplina de 
redacción, que ha sido uno de los hechos 
fundamentales de la enseñanza de los sesenta. Según 
parece en la mayoría de instituciones de enseñanza 
media, los alumnos no han tenido ni una clase de 
redacción por semana.

NTE todo ello, un pedagogo de la 
Universidad de Nueva York afirma muy 
seriamente que al paso que van las cosas el 
país se va a convertir en una nación de 
¡letrados. Y con la misma rapidez y quizá 
con algún atolondramiento con que los 
americanos se deciden a actuar cuando ven 

que un problema se ha convertido en algo grave, han 
puesto coto a este déficit de enseñanza. Han 
comenzado a crear cargos como el de la Universidad 
de Cornell —decano responsable , ara la redacción—y 
han votado enormes presupueste s para reformar la 
enseñanza del inglés que los estudiantes americanos 
no saben ya escribir correctamente. Todo está en 
marcha pues, para remediar el problema y corregirlo 
convenientemente. Veremos qué resultados de estas 
medidas drásticas que no están, desde luego, en el 
espíritu de las gentes de hoy. Porque si los maestros 
han dejado de enseñar a escribir y todo el mundo ha 
aceptado esta desidia o este olvido, alguna razón 
poderosa habrá.

f I reportamos esta larga noticia es porque 
I ^1 entre nosotros está sucediendo algo muy 
\ parecido y de unos años a esta parte, sino 

■ desde hace mucho tiempo. Los diferentes 
planes de enseñanza primaria y secundaria, 
han desdeñado olímpicamente lo que ya 
antiguamente se llamaba “las clases de 

redacción”. Hoy podemos decir que en España se 
conoce difícilmente la lengua oficial que es el 
castellano, incluso para aquellos que la tienen por 
vernácula. En cuanto a las otras lenguas nacionales 
españolas, quizá a la larga quienes las conozcan las 
sabrán mejor quizá porque ha habido tan gran 
prohibición que ha hecho que las gentes las 
aprendieran como una afirmación de su propia 
personalidad. Pero lo cierto es que también ios 

prefieren telefonear a escribir y oir la 
televisión y la radio a leer. En lo del teléfono, celebro 
que los americanos subrayen el hecho de que el 
teléfono incluye tanto en la lengua hablada y en esta 
obsesión de usarlo. Para mi resulta incomprensible 
♦ y tantas personas prefieran dirigirse 
telefónicamente a escribir una carta, sobre todo 
cuando se trata de intereses. En mil ocasiones te 
obligan a poner al teléfono personas a quien no 
conoces o conoces muy poco para proponerte de una 

manera imprecisa y voluble, cualquier problema más 
o menos grave al cual has de dar respuesta 
inmediatamente. Es decir, te hablan de una manera 
imprecisa de algo a lo cual sólo puedes contestar con 
vaguedades.

\ "V entonces resulta que el teléfono, que tan 
\ K interesante es para la conversación

I V coloquial o para dar una noticia escueta, se 
■ convierte en un medio de contratación o de 

I I discusión de problemas totalmente 
inadecuado. Yo pienso, y muchas veces lo 
he dicho a estas gentes que asaltan la 

intimidad o que pretenden asaltar mi intimidad.^ 
telefónicamente, que lo que quieren decirme o 
plantearme, mucho mejor estaría escrito en una carta, 
cosa que me permitiría, primero, darme perfecta 
cuenta de lo que quieren expresar y segundo, tener el 
tiempo para reflexionar y contestar oportunamente. 
La mitad de las cosas que no resultan en la vida es 
porque se plantean mal y se obligan a responder peor. 
Pero nadie quiere escribir cartas ya. Una pereza 
tremenda e invencible, que sospecho procede del no 
saber redactar correctaniente y hace que las gentes 
prefieran plantear y fracasar en sus problemas más 
porque imaginan que escribir es una pérdida de 
tiempo. Y a m'i se me antoja todo lo contrario. 
Porque, como decía nuestro inefable y decimomónico 
Ramón de Campoamor: “¡Quién supiera escribir! ”.

a
STO es lo que piensan muchos estudiantes 
americanos y bastantes profesores. Ojalá 
supieran escribir y expresarse para dar a 
entender lo que saben o lo que pretenden 
conocer. Edgar Alian Poe, que fue un gran 
escritor, formuló en una ocasión una 
certera afirmación: “Es cierto que el 
mismo acto de escribir fuerza al pensamiento a 
hacerse lógico”. Evidentemente, si se sabe escribir y 
se somete a la pereza natural del hombre la disciplina 
de expresar sus ideas por la palabra escrita y uno 
tiende a expresarse lógicamente y ordenar sus 

pensamientos. En la conversación suele acaecer 
exactamente lo contrario. Quien babla corre el peligro 
de la divagación y a las exposiciones de hechos 
colaterales. Y si la conversación es telefónica, la 
vaguedad e imprecisión aumenta y vuelvan y se 
disuelven las palabras, haciendo bueno y exacto el 
proverbio latino que decía: “Verba volant, scripta 
mènent”. Si, la palabra escrita permanece pero ha de 
estar bien escrita y alguien ha de enseñar a escribirla.' 
El menosprecio por el estilo y la retórica ha sido el 
signo de la ciencia en incluso de la literatura de 
nuestro tiempo. Y es triste que sea así porque por 
ahora, lo que más queda es la palabra. Bien lo sabía 
Shakespeare cuando en uno de sus sonetos 
comenzaba:

Ni el mármol de los monumentos dorados de los 
príncipes, sobrevivirán a este verso poderoso.

fExc/usivo para AñAG O/V/exprès)

Un rastro 
déla 

pobreza

P
ODRIAMOS de
ar que estamos 
asistiendo a unos 
cambios sustan
ciales, no sola
mente en rela

ción con las formas de vida 
- eso está archiconocido y 
manoseado como tópico has
ta la sadedad - sino que 
también el sentido de la tra
gedy ha experimentado sus 
propios cambios. Hasta no 
hace muchos años atrás to
dos en la manera de lo posi
ble trataban de conjurar los 
signos que podían dar el 
más leve atisbo que personi
ficara la existencia de algo 
que pudiera ser identificado 
como trágico en la vida de 

.un individuo o una colecti
vidad. Y entre todos los ma
les el mayor parecía ser la 
pobreza.

Con todo lo que de santi
dad la pobreza podía repre
sentar, su presencia era guar
dada a buen recaudo, tanto 
a los ojos de los ajenos co
mo ante los propios. La cari
dad del deshecho, ésa que se 
puede hacer con lo inútil, 
era Nereida, como es lógico 
suponer, por el que aparen
taba teñólo todo hada él 
nada tenía.

Hoy podremos ver que 
ese baremo,a veces implaca
ble, ha ido perdiendo su ra
zón de ser. En muchas par
tes asistimos a lo que bien 
se podría definir como una 
redundancia sentimental de 
la pobreza y uno de ios nn- 
yores exponentes de esta 
complacenda pueden ser ios 
centros de caridad, en que 
"los ricos", como suelen 
llamar los pobres a ios que 
ellos imaginan que tienen de 
palabra, han llegado a una 
especie de sutileza del culti
vo de la pobreza; el inter
cambio de objetos inútiles 
o útiles pero marcados con 
el estigma de lo desechabie. 
Si, señor, ios ricos se mue
ren por ser pobres, o por ha
cer creer que lo son. Recuer
do los años de mi niñez en 
que la caridad se ejercía por 
unos cauces y formas bas

tante diferentes a los de hoy; 
las tómbolas de mi niñez es- | 
taban atiborradas de objetos i 
que eran ni más ni menos re- ¡ 
presentaciones exactas del । 
"estatus" de sus dueños, pe- 
drerías de valor, marfiles, 
incunables, en otras pala
bras, reliquias de familia. 
Todo era convertido en vil 
dinero con el cual comprar 
otros objetos, de una proce
dencia y uso desconocidos 
para los propietarios de ios 
marfiles, los incunables y las 
pedrerías. 0 sea, los pobres 
recibían el resultado de una 
transferencia de valor por 
cosas desconocidas e inalcan
zables.

Ahora, iqué duda cabe!, 
los tiempos han cambiado. 
En los rastrillos se ven cada 
vez menos marfiles o piezas 
similares. Ahorr ios anticua
rios ni asoman por ellos. ! 
¿Para qué? Sólo hallarían 
cosas con un valor funcio
nal muy inmediato: ropas 
usadas, relojes de diseños re
cientes, que solamente unas 
horas antes que legaran ai 
lugar en que se encuentran 
han despertado a sus due
ños^ Y lo peor, lo que antes 
se reunía con pocas piezas, 
en ios tiempos que corren, 
debe reunirse con una can
tidad de infinitos desechos. 
Muchas cosas que sirvan a 
ios ricos para sentirse pobres.

Todo esto se me ha veni
do a la cabeza, única y exclu
sivamente porque no hace 
muchos días o noches me 
encontré en una fiesta en la 
cual ia gran mayoría de las 
señoras que allí se hallaban 
no dejaban de pregonar que 
su vestido lo habían com
prado usado en un rastrillo. 
Las señoras no eran pobres, 
ni mucho menos, ai contra
rio eran poseedoras de un 
nutrido armario do trajes, 
de los cuales habían tam
bién sacado prendas para 
rematar, que con toda segu
ridad servirían a otras seño
ras para elevar su culto a ia 
pobreza.

Ga/van'no PLAZA
AE / 8-3-77
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No pocos amigos 
Madrid, incluso

de los centros políticos de 
los servicios informativos de

Sobre sus alegaciones ante el Supremo

1 “PC" calla
AE / 8-3-77 /

Desba 
el Est

algunas agencias de información, suelen preguntar 
frecuentemente a “A/e” sobre el pensar de la 
actualidad política aragonesa.

Ayer, una revista nos largó la siguiente pregunta: 
“¿^Cuál creen ustedes que será el partido político con 

mas votos en Aragón? /Quien creen que será el 
“líder”, el hombre, querrán decir, con más votos?

Por respeto al compañero autor de la encuesta y a 
la revista, dejamos que sean ellos quienes publiquen 
nuestra respuesta.

Pero los rumorólogos, que no saben de 
discreciones) ni de profesionalidades, ya están 
aventando al aire de Aragón hombres y partidos 
políticos con más posibilidades de triunfar en 
las urnas.

De momento, como alcaldables o presidentes 
de Diputación, porque toda la política local y 
regional ha de descansar en estas dos 
instituciones, suenan un socialista para la 
alcaldía y otro socialista más empíricamente 
aragonés, para la Diputación Provincial.

Una cosa parece segura: que en ninguno de 
los dos organismos, cuyos miembros de la 
cabeza a los pies, cesarán en bloque, habrá 
reelección. El "borron y cuenta nueva" es 
seguro que saldrá de las urnas zaragozanas.

Esto es lo que dice el rumor de hoy, del que 
tampoco hay que fiar demasiado porque el 
"Equipo Fraga" y alguno más aunque muy 
debiluchos en Zaragoza en este momento, 
podrían dar la sorpresa, en las semanas 
próximas. Les tendremos informados. J

LAS LINEAS BASICAS I 
DE SU ARGUMENTA 
CION SON: I

• La sala cuarta no es competente
• La jurisprudencia no es aplicable
• Propuesta de pruebas

QUINCE PARTIDOS 
CONTRA EL PROYECTO 
DE"METRO"DE 
BILBAO

BILBAO. 8 (Logos).— 
Ouincc partidos políticos 

A\\ . OR I , ERA, PC, PSÜE, 
PSP, EK, MCE. PT, ELKl, 
DICE. LC, ESEl, ElA Y 
EllAS—. han enviado un escrito 
a las autoridades competentes 
en el que condenan el proyecto 
de transporte metropolitano por 
considerarlo irracional. Añaden 
(jue el proyecto no tiene en 
cuenta los grandes problemas de 
la comarca, está financiado de 
un ni odo arbitrario 
elaboradlo antidemo
cráticamente, y compromete el 
desarrollo armónico de la 
comarca del Cran Bilbao.

Asimismo manifiestan su 
^apovo a las entidades 

ciudadanas que han impugnado 
el provecto de la administración 
central.

Precisamente estos días se

informativa 
asoc iaciones

una campaña 
promovida por

vecinos
reunir al final 

de prórroga

que 
del 
de

infonnarión pública, el apoyo 
de más de veinte entidades de 
\ i/eaxa.

el día
SANTORAL: Juan de Dios, 

Apolonio Y Aurelia.

EL SOL sale en Madrid a las 
6,38 Y se pone a las 18,13.

MADRID, 8 (Europa Press). 
Hasta el lunes tienen de plazo 
los abogados del Estado para es
tudiar las alegaciones presenta
das ante la sala cuarta del Tribu
nal Supremo por el Partido Co
munista. En ese período, formu
larán su escrito de contestación.

Por parte del Partido Comu
nista existe la máxima reserva 
en cuanto al contenido de sus 
alegaciones ante el Supremo. 
Mientras los demás partidos que 
han pasado al Tribunal han dado 
a conocer sus argumentaciones, 
el Partido Comunista se ha man
tenido en silencio, al parecer 
con el fin de respetar la decisión 
que adopte el Tribunal Supremo 
y de no presionar el fallo de la 
sala cuarta.

En fuentes del Palacio de 
Justicia se comenta que las ale
gaciones que presentó el PC son 
"el mejor escrito de los que se ' 
han enviado". Es un documento , 
muy amplio, y al parecer basado । 
en tres líneas arguméntales

- La sala cuarta del Tribunal 
Supremo no es competente para

entender en la ilicitud penal de 
los partidos.

- La jurisprudencia del Tri
bunal Supremo existente hasta 
ahora no es de aplicación a la le
galización (las sentencias ya dic
tadas contra personas concretas 
no son atribuibles a todo el gru
po).

— Una serie de pruebas que 
proponen.

Entre las pruebas que pro-

ponen, y que forman la tercera 
línea argumenta!, figura docu
mentación diversa sobre el par
tido (al-parecer, incluyendo la 
"declaración conjunta" aproba
da en la cumbre eurocomunista 
de Madrid), folletos (entre ellos, 
ejemplares de "Mundo Obrero") 
y, además, propone que presten 
testimonio ante el tribunal ocho 
líderes de otros partidos políti
cos: Ruiz Giménez (Izquierda 

Su ciudad natal

CARRILLO
OVIEDO/ 8 (Logos).— Don Santiago 

Carrillo, secretario general del Partido 
Comunista de España llegó a Gijón 
alrededor de las 10,30 de anoche con cerca 
de tres horas de retraso sobre el horario 
previsto, debido al parecer, a que el 
vehículo en que viajaba, regalo del 
presidente de Rumania, sufrió una avería 
en la villa de Pola de Lena, por lo que hubo 
de montar en otro automóvil en el que hizo 
el resto del itinerario.

Santiago Carrillo se dirigió directamente 
a la casa del señor Iguanzo, ante la que 
había alrededor de dos mil personas

En demanda de/pago de atrasos

PARAN 2.000
TRABAJADORES

DELM.O.P

Democrática), Fernández Ordo-
ñez (Partido Social Demócrata), 
José María de Areilza (Partido ’ 
Popular), Tierno Galván (Parti
do Socialista Popular), Felipe 
González (Partido Socialista 
Obrero Español), Ignacio Camu
ñas (Partido Demócrata Popu
lar), Joaquín Garrigues (Federa
ción de Partidos Demócratas y
Liberales) y el catedrático 
nuel Jiménez de Parga.

, EN GIJON

Ma-

esperando al Ifder comunista. Este 
dirigió unas breves palabras 
agradecimiento y manifestó que 
encontraba muy contento por hallarse en 
Gijón, de donde es natural. Fue largamente 
ovacionado y se despidió seguidamente.

El señor Carrillo tiene un dilatado

les 
de 
se

prograrna de actividades en esta provincia, 
con asistencia a diversas localidades y 
celebrará reuniones con miembros de su 
partido y otras personalidades. Aunque 
tenía anunciado un acto en la Facultad de 
Derecho, el rector de la misma ha indicado 
que no se celebrará pues no había sido 
solicitada autorización para el mismo.

Se prepara para julio y agosto

MADRID, 
Press).— U 
trabajadores de 
componen la

8 (Europa 
nos 2.000 
los 3.000 que 
plantilla del

personal laboral del Ministerio 
de Obras Públicas han 
comenzado un paro esta mañana 
en apoyo de la petición de que 
se les abonen los atrasos de 
convenio, según informan 
fuentes de los propios 
trabajadores.

El paro comenzó a las ocho 
de la mañana, hora de entrada al 
trabajo de este personal en los 
distintos servicios que tiene el 
MOP distribuidos por Madrid.

Según fuentes laborales el

Ïiaro afecta al personal de todos 
os servicios que no han cobrado 

los atrasos (pendientes desde 
abril del año pasado y que 
suponen unas 50.000 a 60.000 
pesetas por trabajador) aunque 
también se ha sumado personal 
de servicios que ha cobrado pero 
que se han querido solidarizar 
con sus compañeros.

Como se -sabe en enero 
pasado este mismo personal no 
funcionario paró durante tres 
días por la misma 
reivindicación. El conflicto 
terminó cuando el Ministerio 
prometió hacer efectivo el pago 
de atrasos antes del 28 de 
febrero, como esa promesa no se

ha cumplido los trabajadores 
han vuelto a parar ahora.

Por el momento, según 
fuentes de los trabajadores, la 
Administración no ha tomado 
ninguna medida contra ellos, ni 
se tiene noticia de sanciones.

Tampoco había esta mañana 
negociaciones con las jeranpiias
ministeriales aunque 
representantes de 
trabajadores esperaban 
llamados para negociar.

Se anuncia finalmene

los 
1 o s 
ser

que
mañana se sumará el personal 
laboral del MOP de Andalucía y 
de Murcia. En España hay 
20.0Ü0 trabajadores de esta 
plantilla.

LA LUNA sale en Madrid a las 
21,43 y se pone a las 8,3.

ARBOLES

Los árboles más altos son los 
eucaliptos de Australia, que 
alcanzan una altura de hasta 155 
metros.

1126.- Muere doña Urraca, 
reina de León y Castilla.

1799. — Un incendio destruye el 
Odeón de París.

1824.- Primer concierto público 
de Listz, en la sala de la ópera 
italiana. Tenia trece años.

1850.— Nace el poeta portugués 
Juan de Dios Ramos.

1856.— Decreto de Mendizabal 
que dispone la incautación y venta 
de los bienes de las órdenes 
religiosas extinguidas.

1859.- Se inaugura en.Madrid la 
Escuela Normal Central de 
Maestros.

efemérides
1856.— Se pone la primera 

piedra del teatro de la Zarzuela de 
Madrid.

1859.— Nace en Astorga Manuel 
García Prieto

1861.- 
concierto 
Napoleón.

1888.

Sarasate da su primer 
en las Tullerías, ante

Alemania, Guillermo I.
Muere el emperador de

1898,— Fallece el torero 
Frascuelo, en Madrid, victima de 
una pulmonía.

"MARCHA DE LA LIBERTAD 
DEEUZKADI"

VITORIA^ 8 (Logos),— El periódico local “Norte 
Express” da cuenta de que una gran movilización unitaria 
vasca, de larga duración, que posiblemente se denominará 
“marcha de la libertad de euskadi” está siendo estudiada ' 
en el seno de las comisiones gestoras pro amnistía del País 
Vasco. En esa marcha dice el periódico no se harían 
distinciones entre los nacidos dentro y fuera del País Vasco 
ni entre los habitantes de los sectores francés y español.

Parece ser, concluye el diario, que los meses en que se 
producirán las mayores concentraciones serán los de julio y 
agosto.

San Sebastián

SEMANA PRO-AMNISTIA
Terminó la huelga de hambre

SAN SEBASTIAN, 8 (Logos).— Ha finalizado la huelga de 
hambre que
Guipúzcoa 
pro-amnistía.

Cincuenta 
universitaria

mantenían ochenta personas de la provincia de 
con motivo de la celebración de la semana

de los huelguistas estaban encerrados en la escuela 
técnica de la ciudad y los treinta restantes

permanecían desde la pasada noche en Añorga.

1910. - Marinetti lanza su 
primer manifiesto futurista en el 
teatro Chiarella, de Turin.

1921.- Es asesinado - Eduardo 
Dato.

1926. En Aguilas (Murcia), 
nace el actor Francisco Rabal.

1949.— Se constituye el estado 
de Vietnam dentro de la Unión 
Francesa, tras un acuerdo entre 
Francia y los estados soberanos de 
Indochina.

1 955.— Valle Inclán es 
nombrado director de la Academia 
Española de Bellas Artes en Roma.

el tiempo
MADR/D, í (Especial pan 

“Cifra", por “N//ífBUS"/.~ Las 
altas presiones se han desplazado 
hacia Italia y por el oeste de la 
Península las perturbaciones 
atlánticas empiezan a hacerse 
a m e n azantes. Hoy todavía 
sef.'uiremos ha/o el radio de acción 
de los vientos templados dd 
suroeste, pero es probable gue a 
partir de mañana se generalice d 
empeoramiento del tiempo.

Ehro y Cataluña.— Ambienít 
soleado con temperaturas 
moderadamente altas.
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Desbautizar 
el Estado

Si las conversaciones no van bien

LA HUELGA DE P.N.N

idez Ordo- 
emócrata), 
Ja (Partido 
van (Parti- 
>r), Felipe

Socialista 
acio Camu- 
rata Popu- 
as (Federa- 
nócratas y 
Irático Ma-
I.

Este les 
bras de 

que se 
aliarse en 
rgamente 
lente, 
dilatado 
srovincia, 
idades y 
os de su

Aunque 
cuitad de 
indicado 

ibía sido 
mo.

FAD

“Norte ‘ 
1 unitaria 
nominari 
studiada 
del País 

e harían 
lis Vasco 
mol.
n que se 
le julio y

S
I con el proceso 
electoral y las Cortes 
Constituyentes que de él 

salgan, este país quiere 
mudar y acondicionar las 
estructuras del Estado de tal 
modo que sea marco en el 
que quepan y circulen libre y 
pacíficamente todas las 
opciones, políticas, religiosas 
y culturales, actuando, al 
tiempo, como garante del 
respeto a la voluntad de las 
mayorías y a los derechos de 
las minorías; si queremos 
construir un Estado 
moderno y sólido, es precisa 
una revisión a fondo de 
nuestra legalidad, de nuestro 
derecho positivo, que no se 
limite tan sólo a lo que 
pudiéramos denominar las 
leyes políticas,, sino que 
incida sobre todos aquellos 
cuerpos legales que rigen y 
conforman la vida de un 
pueblo. La regulación del 
matrimonio y, en general, 
todo lo que se ha dado en 
denominar el Derecho de 
Familia, por ejemplo, están 
exigiendo una pronta 
actualización.

La vigente legislación 
sobre el matrimonio, en la 
que se unen y confunden 
elementos y competencias 
civiles y religiosas -de la 
Iglesia Católica en concreto- 
y en la que el Estado se erige 

en fiscal de conciencias y 
casi en guardián de alcobas, 
es una buena muestra del 
anacronismo de gran parte 
de nuestra legislación. Y qué” 
no decir de la negación a 
rajatabla del divorcio para 
convertir el matrimonio en 
una institución.sin retorno... 
El espíritu de Torquemada 
todavía late en muchas de 
nuestras leyes civiles.

Sin embargo, sería un 
inmenso error intentar 
abordar estas reformas 
aisladamente. Antes de 
entrar en las leyes concretas, 
hay que ir a la base del

SE RELANZARA TRAS
LA SEMANA SANTA

MADRID, 8 (LogosK- El 
lunes o el martes próximos 
podrían iniciarse las 
conversaciones entre la 
coordinadora estatal de P.NN de 
institutos y el Ministerio de 
Educación y Giencia que, tal y 
como se había acordado al 
término de la huelga de los 
profesores, debe comenzar en la 
primera quincena de este mes 
para abordar el tema de la 
estabilidad, según fuentes 
docentes.

La coordinadora estatal se 
reunirá en Madrid el domingo 
para preparar la entrevista que 
todavía no está fijada 
oficialmente. Las mismas 
fuentes señalan que, “si las 
conversaciones no van bien”, 
fíodría relanzarse la huelga, tras 
a semana santa.

consecuencias de su huelga para 
el alumnado y su disposición a 
coadyuvar en la recuperación de 
las horas lectivas perdidas.

LA LEY GENERAL 
DE EDUCACION 
A EXAMENES

El padre Martínez Fuertes 
pronunció una conferencia en el 
colegio salesiano de La Goruña y 
hoy presidirá una reunión 
ándical sobre la problemática de 
los centros de enseñanza.

RECUPERACION 
DE CLASES

problema que 
constitucional:

e s 
I a

Los treinta y cinco días 
lectivos perdidos como 
consecuencia de la huelga de 
PNN de institutos podrán 
recuperarse durante el presente 
curso gracias a una orden 
ministerial que aparecerá en 
breve en el Boletín Oficial del 
Estado, según ha sabido Logos 
en fuentes competentes.

Concretamente, en aplicación 
de las medidas contenidas en 
esta disposición, los alumnos de 
COU —cuya situación es la más 
grave debido a que tienen que 
afrontar las pruebas de 
selectividad universitaria— 
podrán recuperar un total de 37 
días que exceden en dos a los 
realmente recibidos, y los de 
bachillerato 20 días.

La orden ministerial no es 
imperativa, sino que 
simplemente autoriz.a a los 
respectivos óiganos directivos de 
cada centro a adoptar las 
medidas que crean convenientes 
a tenor de las diversas 
circunstancias. Que, por razón 
de la huelga, han sido muy 
distintas entre los institutos, ya 
que en algunos la normalidad no 
se perturbó nunca y en otros el 
paro afectó con diferentes 
intensidad. Tampoco es 
imperativa la orden para los 
alumnos, quienes podrán 
voluntariamente asistir o no a 
las clases de recuperación.

lA
bre
uelga de
rinda de 

semana

a escuela 
restantes

vial pan 
l”).- Las 
esplazado 
este de la 
'.rhaciones 
1 hacerse 
todavía 

de accióa 
’ados dd 
ble que a 
leralice d 
oo.

confesionalidad del Estado.
Un Estado que aspire a 

vertebrar a todos los niveles 
a una sociedad plural como 
la española tiene que 
decidirse a desbautizarse. 
Pero,atención, renunciar a la 
confesionalidad no quiere 
decir ni mucho menos 
marginar y dejar a un lado 
todo lo concerniente a lo 
religioso, sino, bien al 

-contrario, es abrir los brazos 
a todas las religiones e 
iglesias y ponerlas en pie de 
igualdad. El fenómeno 
religioso es una realidad 
social que un Estado 
democrático tiene que 
abordar como cualquie: otra 
aplicándole la misma 
filosofía (I tí 
respeto a las 
libertades que 

debe presidí! su 
intervención en 
i a s demás 
actividades 
sociales

ABANICO DK MEDIDAS

Ambiente 
> era turas

El abanico de medidas 
señaladas en la disposición es el 
siguiente: impartición de clases 
los sábados tanto los de GOL 
como los de BUP ganan así 1.3 
días. Imparlición de clases en 
semana santa , salvo los días 
comprendidos entre el Jueves 
.Santo y el domingo de 
Resurrecion ambos inclusive— lo 
que da I días más de clases para 
COI y Bl P?— el Gül podrá 
ampliar las actuales 21 hora.s 
semanales de clase ya que tiene 
autorizado un máximo de 3.3, 
aunque con sólo llegar a .30 se 
ganarían 12 días; finalmente se 
retrasa la matrícula de 
selectividad para alumnos de 
institutos nacionales de 
bachillerato del 10 al 18 de 
junio con lo que los de GDI 
ganan 8 días má.s mientra.s que 
el final de curso para los de BI P 
se mtrasa en tn-s días del I ."» al 
18 de junio.

Aunque la orden no 
cs|wcin< a na<la al resixMo. las 
autoridadc.s ministeriales 
esperan contar <• o n la 
colalioración de lo.s profesores 
no numerario.s (|uc. a lo largo 
del conflicto han manifestado
en o<asiones su
p r (■ o (■ u p a < i ó II por las

SPNANGEL SOTO LLAMAS. 
PRESIDENTE DEL JURADO 
territorial tributario 
DE ZARAGOZA -

?! - “Boletín Oficial del Estado”
ííÍS2d»nLÍ®* decretos del Ministerio de 
Tienda ñor los que se nombran ministros del Tribunal 
V JoanoK’rí*®.! ® J®*”’ López Cancio y Fernández 
y Joaquín Collada Andreu.

decreto del mismo departamento que 
DraskiZni-diario oficial, se nombrai 
a AnJfi Territorial Tributario de Zaragoza
“ '^gei boto Llamas.

LA CORUNA, 8 (Logos).- 
“Creo que uno de los puntos en 
3ue ha fracasado la Ley General 

e Educación ha sido en la 
adecuación del profesorado 
como premisa para cualquier 
otra reforma”, dice el sacerdote 
don Angel Martínez Fuertes, 
preádente de la Unión Nacional 
de Empresarios del Sindicato de 
la Enseñanza, en unas 
declaraciones que publica “El 
Ideal Gallego”.

Gon respecto a si es 
conveniente o no rebasar y 
adaptar la Ley de Educación al 
futuro cambiante de la sociedad 
española dice el padre Martínez 
Fuertes que esta ley salió con 
todos los pronunciamientos del 
pueblo español y de las Gortes 
en su momento. Lo que hay que 
someter a examen urgente 
—afirma— es el desarrollo de que 
ha sido objeto la Ley General de 
Educación. Me refiero 
—puntualiza— a la legislación de 
desarrollo”.

LOS PNN PRESENTAN 
RECURSO ANTE EL 
SUPREMO

MADRID, 8 (Logos).— 
Los PNN dé Instituto han 
presentado el recurso 
con ten cioso-administrativo 
ante el Tribunal Supremo 
contra el decreto de acceso 
a los cuerpos de numerarios 
de b ach i11 erato y la 
convocatoria de oposiciones 
para cubrir las plazas de los 
mismos a través de su 
abogado, señor Jimenez de 
Parga, según informan 
fuentes docentes.

Por otro lado, 
representantes de la 
coordinadora estatal de este 
profesorado han remitido 
un escrito a la comisión de 
derechos humanos de la 
organización de las Naciones 
Unidas en el que denuncian 
la actitud del Gobierno 
español actual quejídesea e 
intenta que perdamos 
nuestros puestos de 
trabajo”, según se indica 
textualmente.

Se añade en dicho escrito

“que esta medida 
totalmente contraria a

es 
lo

que proclama el artículo seis

de la declaración universal 
de Derechos Humanos, que 
recientemente firmó el 
nombre del Estado español 
el ministro de Asuntos 
Exteriores, don Marcelino 
Oreja Aguirre”.

be indica, igualmente, 
que “esta denuncia está 
basada en el artículo 
dieciocho del “convenio de 
Vie na”, de veintitrés de 
mayo de mil novecientos 
sesenta y nueve, al cual el 
Estado español se adhirió”. 
‘‘Esperamos —dice 
finalmente— que esa 
comisión tramite esta 
denuncia y requiera al 
Gobierno español a terminar 
con esta situación que ha 
violado el derecho de trece 
mil quinientos licenciados, y 
qqe respete lo proclamado 
en la declaración universal 
de ios derechos humanos”.

EL PRECIO DEL GAS-OIL 
PARA LA AGRICULTURA

SEGUIRA SIEN
DO EL MISMO

MADRID, 8 (Logos).— El ministro de Agricultura, don 
Eemando Abril Martorell estuvo ayer con su Consejo de 
Dtrecaón constituido por los directores generales de su 
departamento, subsecretario y altos mandos del Ministerio, 
con qutenes ha estudiado los últimos acontecimientos 
registrados en medios agrarios del pats y.su posición futura.

Aunque no ha sido posible 
confirmar los temas tratados, se 
sabe de fuente bien informada, 
que se ha decidido que el precio 
del gas-oil para la agricultura 
continuará siendo le mismo que 
el año pasado, es decir, el de 
siete pesetas el Útro.

El consumo nacional de este 
combustible agricola, según 
infoiman fuentes allegadas al 
citado departamento, ha sido 
durante loe cinco últimos años 
el siguiente mil novecientos 
ochenta y nueve coma sós 
millones de litros en mil 
novecientos setenta y uno; dos 
mil ciento noventa y cuatro 
millones de litros en mil 
novecientos setenta y dos; dos 
mil trescientos sesenta y tres 
coma seis millones de litros en 
mil novecientos setenta y tres; 
dos mil ochocientos dieciocho 
coma seis millones de litros 
en mil novecientos setenta y 
cuatro y tres mil cuarenta y tres 
coma seis millones de litros en 
mil novecientos setenta y cinco^ 
lo que significa que en los cinco 
años rcferenciados ^a liando un 
incremento en el consumo del 
cincuenta y dos coma nueve por 
cienlu, consecuente con el más 
alto grado de utilización de 
maquinaria agrícola en las

labores del campo. Hasta el 
caloree de noviembre de mil 
novecientos setenta y cinco, loe 
agricultores venían pagando por 
el gas-oil, seis coma cincuenta 
pesetas litro.

Según hemos podido saber de 
fuentes allegadas a la reunión es 
probable que el FORPPA 
intervenga en el mercado de la 
p atata tard ía con el fin de 
contribuir a la solución dd 
problema, aunque se confirma el 
hecho de que aún no ha sido 
cubierto el cupo de las veinte 
mil toneladas que, con destino a 
la exportación autorizó 
recientemente el Gonsrjo de 
Ministros . Parece ser uue, 
cuando esta cifra exporlariora 
h»a sido saturada, entonces el 
FORPPA tomará las medidas 
correspondientes.

Finalmente hemos podido 
desvelar que, por el momento, 
no existe proposito de mantener

Coordinadora Nacional de las 
Asociaciones Agrícolas, 
estudiándose, por el contrario, a 
fondo los temas puestos de 
nJieve en la manifestación de 
los lractoreses|M-eialmeiile en lo 
«ph- s<- n-fien- a la S<-guridad 
Soi’ial agraria proeed¡endose a 
la revisión del censo de 
trabajadores |H>r ciM-iita propia.

J. L. Costa Vela SCO

A Mi
O* V<

LOS GALLEGOS

A iniciitiva llevada a término el pando fin de 
semana en La Coruña por un nutrido grupo de 

intelectuales independientes de Galicia va a ser muy 
posiblemente piedra de toque para el planteamiento 
de las autonomías regionales en otros puntos de 
Espaiia. Los intelectuales gallegos se han adelantado a 
tas circunstancias políticas de su momento (o han 
hecho evolucionar a ritmo más rápido esas 
circunstancias) solicitando para su región la 
autonomía administrativa y política. Casi 
inmediatamente algunos partidos asentados en aquella 
región han empezado a estudiar seriamente la 
posibilidad sugerida por I os intelectuales: crear un 
frente electoral gallego en el que cupieran todas o casi 
todas las tendencias democráticas que van a acudir a 
las próximas elecciones legislativas. La plataforma 
unitaria gallega tendría como nexo principal un 
programa de acción política común orientado de 
manera predominante hacia la defensa de ios intereses 
del pueblo gallego, por encima de cualesquiera otros 
objetivos más generales.

Esta.primacía de la política regional en los 
plánteamientos electorales gallegos se muestra 
hoy como un ensayo solitario en medio de un 

constante tejer y destejer de las organizaciones 
políticas que operan en otras regiones españolas, en 
algurias de las cuales ciertos partidos pretenden 
identificar las instancias de sus programas políticos 
concretos con la oportunidad de acceder a una 
autonomía regional auténtica. En Galicia, por lo que 
se ve, ningún partido se ha atribuido a sí mismo tales 
prerrogativas y sí por el contrario la mayoría de ios 
que allí existen está pensando en la posibilidad de 
ofrecer un frente común al centralismo clásico que, 
disfrazado con unas contadas siglas, se muestra 
dispuesto a tomar parte en la batalla electoral para 
defender quizá unos intereses económicos y 
financieros particulares cuyo beneficio mayor suele 
estar precisamente en la tramitación centralista de ios 
temas y asuntos de la tierra gallega, por encima del 
interés popular.

^^^CONTECIh.lENTOS sociales como el registrado 

en As Enerabas (chispa que sirvió para encender 
la mecha de la última guerra de los tractores en 
veinticuatro provincias españolas) han movido 
probablemente al citado grupo de intelectuales 
gallegos a exigir la autonomía regional a través de un 
documento conjunto, y a promover la creación de ese 
frente electoral regionalista por considerar que su 
ausencia podría fomentar aún más la actual dispersión 
política de los partidos democráticos, dispersión que 
vendría a aportar nuevos benefici os a tas perspectivas 
centralistas que aguardan pacientements a que tal 
ocurra.

tfnptezi a MMr atmm «itn Im intmeettiaMi y w

tratptan4«4a (con los debidos ajustss y tai 
conecciones «ororeoitntei) a otras zoaai dd i»(s, 
nicwítadas c« uryancta da asos frantas rafñuudtslas 
para podar hacer realidad lo mis pronta posHHa sai 
propósito colectivo que se (lama autonomía. Una vaz 
más el pionerismo gallego se pone de manifiesto, y en 
esta ocasión, con visos de ulterior utilidad.
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Probable: Viaje de 
Suarez a Libia JIA A 

(lisios, 
a KGIPTO

na I ’ Dentro de 
once días i

MADRID. 8 (Cifra).- 
El presidente Adolfo 
Suarez viajará 
probablemente el 
próximo fin de semana, 
el sábado 12 y el 
domingo 13, a Libia, 
según ha podido saber 
“Cifra” en fuentes bien 
informadas.

El ministro de 
Asuntos Exteriores 
Marcelino Oreja 
acompañará al presidente 
Suárez.

En la actualidad se 
encuentra en Libia una 
misión española 
co mpuesta por altos 
funcionarios oficiales y 
representantes 
empresariales de las 
firmas ‘ ‘ S e o p a n ” 
“Sercobe”, “Construna- 
ves” y “Tecniberia”.

El objetivo de este 
viaje, realizado a petición 
del Gobierno libio, es la 
venta de tecnología 
española para la 
contribución al proceso 
de desarrollo de dicho 
pais— dijeron a "Cifra” 
las mismas fuentes.

Esta tecnología 
hispana parece poder 
tener cabida en los 
sectores eléctrico, de 
telecomunicaciones,- 
maquinaria agricola, 
construcción naval y 
automoción.

La misión está 
presidida por el 
subdirector general de 
Relaciones Económicas 
Internacionales del

Ministerio español de 
Asuntos Exteriores.

NUEVOS EMBAJADORES 
POLA CO Y HUNGARO 
EN MADRID

El Gobierno español 
ha concedido el "placet” 
a los primeros emiMjadores 
en Madrid de las 
Repúblicas Populares de 
Polonia y Hungria, según 
ha sabido "Cifra”, en 
fuentes bien informadas.

Eugeniusz Noworyta, 
nuevo embajador polaco 
en Madrid, ha ocupado 
puestos en las Embajadas 
de su pais en La Habana 
y en Santiago de Oiile 
como embajador. Ha sido 
director del servicio de 
estudios y programación 
del Ministerio de Asuntos 
Exteriores de su pais. El 
nuevo embajador polaco 
nació en 1935, está 
casado y tiene una hija.

Laszlo Peczel^ quien 
representaba los intereses 
comerciales húngaros en 
España desde hace un 
año, será el nuevo 
embajador de su pais en 
España. Ha estado en 
puesto en Roma, 
Berlin-Este y en Santiago 
de Chile y Bruselas al 
frente de las Embajadas. 

. Ha dirigido también los 
servicios de información 
del Ministerio húngaro de 
Asuntos Exteriores. El 
nuevo embajador 
húngaro nació en 1923, 
está casado y tiene varios 
hijos.

EL CAIRO, 8 (Crónica de
J.V. COLCHERO.)

El Rey Juan Carlos vendrá a Egipto 
dentro de once días. Va a ser la 
primera visita oficial de un jefe de 
Estado español a un país árabe, por lo 
que cabe calificar el acontecimiento de 
hist()rico. Un representante del 
Gobierno egipcio me ha resaltado, en 
una amplia conversación sobre las 
relaciones entre nuestros dos países, 
que aquí se esperan de la visita frutos 
concretos en lo político y en lo 
económico.

Después de concluida su estancia en 
Egipto, Juan Carlos se trasladará a* 
Jordania, para ser huésped oficial del 
Rey Hussein, a quien le une amistad 
personal y que es el monarca de uno 
de los países árabes con los que el 
Gobierno de Madrid ha mantenido a lo 
largo del último cuarto de siglo más 
cordiales relaciones.

Turismo y compras en

INDOmU
torno ai pai 
han sido coi 
del partido 
anciano ha 
propiedad c 
yerno de de 
allí por la fu 
de la secreta 
había pasade 
monja bened 
Cecile, en Sh 
Sarthe, en el

PALMA DE MALLORCA.- S.M. el Rey don Juan Carlos, en compañía de la Infanta, doña Cristina y del presidente 
Suárez, en las instalaciones del Club de Mar de la capital mallorquína, donde pasaron el fin de semana practicando 
deportes marítimos. (Telefoto Cifra).

PUENTE DE SAN JOSE 
(19 y 20 de marzo)

Todo incluido, 1.680 pts.
Viaje en autopuliman, cenp y habitación baño 
primer día; desayuno y almuerzo el segunoo 
día. Magníficos hoteles.

POR SU GRAN ACEPTACION 
Y EXITO CRECIENTE PARA 
LOS AFICIONADOS A LA 

NIEVE.

CERIER
Salidas TODOS LOS SABADOS.
1 .*' día. Cena y habitación baño.
2 .® día. Desayuno y almuerzo.
Viajes autopuliman. Extraordinarios y modernos 
hoteles. Piscina Climatizada.
Todo incluido, 1.615 pts.

PUENTE SAN JOSE 
(18, 19 y 20 Marzo).

Desde almuerzo día 19, 1.955 pts.
Desde cena día 18, 2.785 pts.

Reserva de plazas en:"“W/a
COSO, 49' td.296823- AV. GOYA, 56. tel. 211440

ÑO VIAJE POR VIAJAR... ¡VIAJE POR MEMA!

El Rey no viajará ahora, sin 
embargo, a la Arabia Saudita, ni a los 
Emiratos, como se había previsto en 
un principio, según hemos podido 
recoger en fuente bien informada de la 
Liga Arabe, (donde en un principio se 
había esperado que Juan Carlos fuera 
también a Riad en este primer periplo, 
por el Próximo y Medio Oriente). 
Habrá un segundo viaje real a los 
países árabes, seguramente antes de 
que concluya la primavera, que bien 
podríamos calificar como la “ruta del 
petróleo”, que le llevará a la Arabia 
Saudita y a los Emiratos del Golfo 
Pérsico. Este segundo viaje del Rey al 
Oriente Medio está previsto para 
después de la visita que hará a 
Alemania, que debe empezar el 
diecinueve de abril, justo un mes 
después de su llegada a El Cairo. Quizá 
el motivo de no incluir en el recorrido 
de este mes a la Arabia Saudita se 
deba, por un lado, a la salud del Rey 
Jalid —que se está recuperando de una 

operación en una pierna y quizá no 
hubiera estado a fin de mes en 
condiciones de recibir al monarca 
español y a que “desdoblando" el viaje 
permanecerá Juan Carlos menos 
tiempo fuera, medida acertada, ya que 
en estos momentos de intensa política 
interna no sería oportuno planear 
largas ausencias del Rey.

RELACIONES COMERCIALES 
"OORMIDAS"

Durante su estancia en Egipto, Juan 
Carlos será huésped del presidente 
Anuar El Sadat. Va a ser el primer 
invitado oficial a este país después de 
que concluya la magna Conferencia 
afro-árabe, iniciada ayer en El Cairo y 
en la que El Sadat es anfitrión de 
sesenta monarcas y jefes de Gobierno 
de todo el continente y del Oriente

Medio. El hecho de que el Rey de 
España venga antes a Egipto que a 
ningún otro país árabe se interpreta 
aquí como una prueba de parte 
española de la cordialidad de las 
relaciones entre los dos países desde 
hace décadas y de la importancia que 
se concede a El Cairo como centro del 
islamismo. Desde el punto de vista 
económico, las relaciones con Egipto 
tienen mucha menos importancia que 
con otros países de la Liga Arabe, 
incluido Marruecos y, por supuesto, 
todos los productores de petróleo 
(Argelia, Libia, Arabia, Kuwait, etc...), 
según los datos que me han facilitado 
en el Ministerio de Economía de El 
Cairo, nuestros intercambios 
comerciales alcanzaron en la primera 
parte del año pasado, —aún no 
disponen aquí de las estadísticas 
completas sobre 1976—, trece millones 
de dólares, cantidad casi insignificante 
para el volumen de nuestro comercio 
exterior. En 1975 los intercambios

Desde allí se | 
trasladará f 
a Jordania. ’ 
Más adelante ( 
visitará •
Alemania y 
recorrerá la 
“ruta del 
petróleo” en
Oriente Medio

Ultima d

in
fueron aún menores: Quince millones 
de dólares durante todo el año, con un 
superavit a nuestro favor de nueve 
millones. Un alto funcionario egipcio 
me ha comentado que las relaciones 
comerciales con España esta'n 
“dormidas”, debido a la escasez de 
exportaciones egipcias y a la dificultad 
para conseguir creditos.

VISITAS

El Rey visitará, durante su estancia 
en este país, a más de El Cairo, el Alto 
Egipto: Luxor, la presa de Asuán y 
probablemente, también los templos 
de Abu Simble. Especial significado va 
a tener su viaje de un día a Ismailia, 
donde se halla la Administración dei 
Canal, ciudad ubicada justo a mitad 
del camino entre Port Said y Suez, 
ocupada por los israelíes en la guerra 
de 1973, desde la que lanzaron la 

SI
PARIS,

La rocam 
cabeza de h 
notario que 
hayan podid 
el único suci 
cualquier m¿ 
Carlos Hugo

Yo a mis 
toda mi vic 
quiero manif 
nada en, la 
evitar cualq 
última dedal 
responsabilid 
hijo Carlos H

En tas últ

columna mecanizada que llegó > 
menos de cincuenta kilómetros de El 
Cairo. Ahora hay un monumento a los 
combatientes de esa contienda en el 
lugar de la carretera Cairo-lsmailí^ 
donde los egipcios lograron parar el 
avance de las tropas judías. Si el R/V 
hace el viaje a Ismailia en automóvil 
ciento quince kilómetros desde El 
Cairo, a través del desierto, pero pos 
una magnífica pista construida por el 
ejército, es muy probable que se 
detenga en este monumento.

La visita del Rey al Canal de Sue^ 
tiene especial significado porque, 
según noticias que hemos podido 
recoger en fuente egipcia, España na 
ofrecido un empréstito de doscientos 
cincuenta millones de dólares para la 
rehabilitación de esta vía fundamenta' 
del transporte marítimo, en cuy* 
modernización viene participando 
hasta ahora únicamente capital da 
Japón, de Italia y del Banco Mundial y 
técnicos japoneses e italianos.

HiNm
Madrid.- 
al a&topu^c 
de varios dia 
de prensa co 

el eml
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Ultima declaración política de don Javier de Borbón ante notario, ayer en Paris

"Carlos Hugo es
nu unico
sucesor”

PARIS, a (De nuestro corresponsal, Antonio PELAYO.)

La rocambolesca conspiración de que ha sido objeto don Javier de Borbón Parma 
cabeza de la familia carlista, ha acabado con una declaración hecha ayer ante su 
notario que dice asi: “Me dirijo a todos vosotros carlistas para disipar las dudas que se 
hayan podido producir en torno a unas manifestaciones mías. Es mi hijo Carlos Hugo 
el único sucesor político y máximo responsable de la dirección del carlismo; por tanto 
cualquier manifestación o acción en contra de estos derechos que asisten a mi hijo 
Carlos Hugo será considerado atentatorio contra el carlismo y su dinastía.

Yo a mis 88 años que he entregado 
toda mi vida a la causa del carlismo 
quiero manifestar que no intervendré para 
nada en, la dirección del mismo. Para 
evitar cualquier confusión ésta es mi 
última declaración política puesto que la 
responsabilidad total corresponde a mi 
hijo Carlos Hugo".

En tas últimas 48 horas las noticias en 
torno ai paradero del anciano príncipe 
han sido contradictorias. Según una nota 
del partido de don Carlos Hugo, "el 
anciano ha sido encontrado en una 
propiedad de Eduardo de Lobkowicz 
yerno de don Javier que era mantenido 
allí por la fuerza". Según un comunicado 
de la secretaría del anciano príncipe éste 
había pasado una semana junto a su hija 
monja benedictina en la abadía de Saint 
Cecile, en SIemmnes (departamento de la 
Sarthe, en el centro de Francia).

La hipótesis más probable parece ser la 
primera. A consecuencia de todos estos 
ajetreos, el anciano don Javier ha sido 
internado, para observación en el hospital 
americano de Neully, en las afueras de la 
capital.

' DECLARACION DE CARLOS HUGO

Por su parte don Carlos Hugo de 
Borbón Parma ha hecho, por motivo de 
estos episodios familiares y políticos una 
extensa declaración cuyas ideas básicas 
son estas: "Mi padre ha sido sometido a 
un aislamiento descarado* secuestro que 
ha durado siete días. Durante este tiempo 
se le ha hecho toda clase de chantajes y 
presiones, pero sólo han podido conseguir 
con engaños que firme una condena de 
un supuesto carlismo marxiste , separatista 
y de otros calificativos. Todo ello es ún

"Cualquier manifestación o acción 
en contra será atentatoria contra 
el carlismo y su dinastía"

Don Carlos Hugo insiste en que 
- su hermano Sixto, ayudado por 

la ultraderecha española, secuestró 
a su anciano padre

tanto irrisorio y no merece mayor 
comentario".

Dpn Carlos Hugo de Borbón y Parma 
acusa como ya hemos dicho en crónicas 
anteriores, a su hermano don Sixto de 

Borbón y Parma, expulsado de España, al 
que habían prestado ayuda destacados 
miembros de la ultraderecha española 
que participaron en ios sucesos de 
Montejurra.

"Al Partido Carlista —sigue diciendo la 
I declaración de don Carlos Hugo— le ha 
sido suspendida su inscripción por un 
Gobierno que se pretende titular 
democrático. Esta suspensión se basa 
únicamente en la impresión de que 
pretendemos cambiar la forma 
monárquica actual por otra distinta y que 
yo presido el carlismo, cuando en sus 
estatutos el partido no define la forma de 
gobierno ni menciona persona alguna".

Recogiendo —dice por fin— la herencia 
de mi padre, he establecido el pacto con 
el partido asumiendo toda la 
responsabilidad de la dirección del 
mismo. Soy yo en este aspecto el que 
cargo con dicha responsabilidad. Mi padre 
desde el momento en que abdicó ha 
quedado libre de ella. De él he seguido 
esta orientación política y con él hemos 
formado el actual partido político".

PUNTA 
de LANZA
"Pasos de cabañera" 

para los peatones

El Ayuntamiento o su sección 
de Tráfico, que es lo mismo, 
rontinúa su obsesionante tarea de 

poner vallas metálicas en las aceras de 
determinadas viás urbanas, lo que 
naturalmente ocasiona considerables 
perjuicios a los comercios e 
instalaciones industriales que quedan 
detras de las vallas metálicas.

Decimos esto porque a la sesión del 
próximo día 10, va un dictamen para 
aprobar el pliego de condiciones que 
habrá de regir el suministro y - la 
infJalación de barandillas y redes 
metálicas en las vías urbanas, lo que 
quiere decir que la campaña seguirá 
adelante.

Es evidente que la colocación de 
vallas para los peatones, como para la 
estabulación del ganado, o los pasos 
de cabañera son c onsecuencia 
correctora de una deficiente 
ordenación de tráfico.

Pues bien, nosotros nos declaramos 
anti-vallas y sólo las aceptamos en muy 
especial ¡simas circunstancias después 
de agotados todos los medios de que 
dispone una inteligente ordenación del 
tráfico.

Por tanto, las agrupaciones de 
vecinos y la Cámara de Comercio, será 
conveniente que recuerden que frente 
a las vallas municipales hay unas leyes 
que las condicionen y unos tribunales 
que amparan los derechos de todos, ■ 
pisoteados no pocas veces en esta 
torturada /oragoza.

îîttîîtîîtîîi
Acuerdo pesquero hispano-marroquf

CRECELA 
INDIGNACION

CANARIA

ministro austríaco en MADRID

„1 austríaco de Asuntos Exteriores, Willibald Pahr, llegó ayer tarde
do j Madnd-Barajas, en avión procedente de Ginebra, para una visita oficial
de nron^ duración a España. En la foto, el ministro austríaco sostiene una rueda 

informadores, en presencia de su colega español, Marcelino Oreja y 
el embajador de España en Viena y el de Austria en Madrid. (Foto, Cifra.)

• LAS PALMAS DE CRAN 
LANARIA, 8 (Logos).— Ayer 
tuvo lugar en el palacio insular 
de Las Palmas la reunión 
convocada por el presidente de 
la Mancomunidad de Cabildos 
de Las Pabnas, don Lorenzo 
Olarte Cullen, para tratar el 
problema creado con el acuerdo 
pesquero firmado entre los 
gobiernos de España y 
Marruecos. En el salón de actos, 
completamente abarrotado, 
estaban representantes de los 
cabildos de las 1res islas de la 
provincia, ayuntamientos, 
sindicatos y otras corporaciones 
económicas, asistían también a 
título personal, como 

observadores representantes de 
iodos los partidos políticos.

El señor Olarte Cullen hizo 
una exposición del tema que 
comenzó centrándolo en los 
orígenes del “pacto tripartito’’ 
el que calificó de lamentable, 
“un cheque en blanco,cuya.s 
consecuencias estamos sufriendo 

^os canarios”. Señaló que el 
(Gobierno que firmó aquel pacto 
se había pri’qcupado de 
salvaguardar los intereses 
estalale.s de los fosfatos de 
Ruerna, pero desoyó las 

representaciones canarias, y una 
y otra vez, en las Cortes en 
visitas a varios miembros del 
Gobierno o en declaraciones 
públicas hechas desde las islas 
habían advertido de la gravedad 
que podía tener la péidida de 
los intereses pesaueros canarios 
en el litoral africano.

■ 'Se trata de un 
certificado de defunción"

Comentando el acuerdo se 
refirió a él como un 
“Certificado de defunción”. 
Empleó conceptos muy 
tenninantes para definir tanto el 
“pacto tripartito” como el 
convenio, destacando siempre la 
marginación de los intereses 
canarios.

COMI .MCAÜÜ DE LOS 
PARTIDOS POLITICOS

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA, 8 (Logos).— En el 
curso de una rueda de prensa, se 
hizo entrega de un comunicado 
con las firmas de representantes 

de varios partidos políticos en el 
que en relación con el convenio

YA HAY TERRENOS PARA LOS 
CAMPESINOS DE AS ENCROBAS

LA CORUÑA, 8 
(Logos).— Los 
representantes de los 
afectados de As Encrobas 
han aceptado los valles que 
les ofrecen la empresa 
“Lignitos de Meirama" para 
proceder al traslado de 
población. La noticia se ha 
hecho pública al término de 
una reunión celebrada ayer 

pesquero se condena el acuerdo 
pactado, se pide su no 
ratificación y la inmediata 
reparación de los perjuicios 
causados al sector con el inicio 
de un proceso de 
reestructuración de la industria 
pesquera canaria, mediante la 
financiación necesaria. Este 
documento se le entregará al 
alcalde *de la ciudad, don 
Eernando ürtiz Wiot.

Por otra parte, un grupo de 
trabajadores del mar de l.as 
Palman ha remitido un 
comunicado a “Diario de Las 
Palmas”, en el que denuncia a 
los armadores que han dado su 
conformidad con el convenio 
pesquero. Exigen también la no 
ratificación del convenio.

en el Gobierno Civil.
En una nota difundida 

por el moderador se dice 
que la. comisión de 
labradores “ha aceptado la 
fórmula de traslado de 
población a los valles que, 
ofrecidos por la empresa, 
fueron visitados la pasada 
semana"

SGCB2021



NACIONAL PAG. 8 / 8-3-77 /AE

Como autor de un robo

DIRIGENTE DEL
P.T.E., DETENIDO Compras españolas de 

armamento a U.S.A.
BARCELONA, 8 

(Europa Press).— La 
Jefatura Superior de Policía 
de Barcelona ha facilitado la 
siguiente nota:

••El día 2 de los 
corrientes, fueron detenidos 
Juan Martí Dominguez, y 
un menor, de 13 años de 
edad, tras haber cometido 
un robo con fractura en la 
empresa ‘•Blanch Fri S.A.” 
sita en la avenida Barô 
número 47 de Santa Coloma 
de Gramanet.

•‘En el momento de la 
detención se les ocupó unos 
maletines conteniendo una 
máquina calculadora, una 
máquina taladradora 
eléctrica, un amplificador y 
un micrófono, varios 
termómetros, cien sierras 
c orta-h ier ros, limas, 
grapadoras, tampones 
bolígrafos y gato mecánico, 
entre otros objetos, tódo lo 
cual había sido sustraído de 
la empresa citada 
anteriormente.

“En la declaración

prestada por el referido 
Juan Martí Dominguez, 
manifestó ser el responsable 
de propaganda del comité 
local del Partido del Trabajo 
de España (P.T.E.) de Santa 
Coloma de Gramanet, 
teniendo alquilado un piso 
en el que, tras practicarse un 
registro domiciliario, se 
intervino una multicopista 
eléctrica, marca 
‘‘Gestetner”, tubos de tinta, 
clichés picados y sin picar, 
propaganda editada por el 
Partido del Trabajo de 
España, una bandera 
comunista y un ‘‘coctel 
molotov” de grandes 
dimensiones.

REUNION EN SANTA 
COLOMA

“lc|ualmente manifestó 
Marti Dominguez que a 
finales de enero del año en 
curso y a raíz del asesinato 
de 5 abogados laboralistas 
perpetrado en Madrid, tuvo 
lugar una asamblea en el

centro social de la parroquia 
de Santa Rosa de la 
localidad de Santa Coloma, 
en la que tomaron parte los 
representantes de las 
organizaciones comunistas 
Organización Revolucio
naria de los Trabajadores, 
Partido del Trabajo de 
España, y su organización 
juvenil “Joven Guardia 
Roja", Organización de 
izquierda Comunista de 
España, Movimiento 
Comunista de Cataluña y 
Organización Comunista de 
España ‘‘Bandera Roja”, en 
la que se decidió, de común 
acuerdo, la celebración de 
una manifestación de 
protesta acordándose 
igualmente la formación de 
‘‘piquetes”, compuestos por 
los militantes de las distintas 
organizaciones citadas, que 
irían provistos de ‘‘cocteles 
molotov”, con la consigna 
de B/rojarlos contra las 
fuerzas de orden público 
cuando estas hicieran acto 
de presencia. El ‘‘coctel 
molotov” ocupado en el

domicilio de Juan Marti 
Dominguez le fue entregado 
en el centro de Santa Rosa 
momentos antes de 
celebrarse la manifestación, 
habréPdose distribuido, de 
la misma manera, unos 
cuarenta de es^os artefactos 
incendiarios.

‘‘Asimismo fue detenido 
Eladio Gordillo García, 
quien se declaró militante 
del Partido del Trabajo de 
España, encuadrado en 
Santa Coloma y que había 
tomado parte, igualmente, 
en la ma nif estación 
acordada en la mencionada 
asamblea que se celebró en 
el centro de Santa Rosa, en 
la que las or^nizaciones 
comunistas citadas con 
anterioridad confeccionaron 
artefactos incendiarios, 
distribuyéndolos entre sus 
militantes con la consigna 
de ser utilizados contra la 
fuerza pública, extremo 
comprobado por la 
virulencia en que se han 
desarrollado las últimas 
algaradas callejeras”.

CUARENTA . y seis mil millones de pesetas 
largos habrá gastado España en armas 
adquiridas a Estados Unidos en el periodo

I 1970-1971. Sólo en este último año, en el que 
estamos, el gasto español ascenderá a once mil 

k .quinientos millones.
Estos datos han sido hechos públicos por el 

► Departamento de Defensa de Washington, datos 
que fueron aportados al “dossier”, que, sobre el 

r tema de la venta de armas, figura en manos del 
Congreso norteamericano. Según ese “dossier”, y 

r por orden de importancia económica en las 
. trnsacciones, somos el octavo cliente del 
* armamento U.S.A, en estos momentos.
I Por encima de nosotros invierten más millones 
' en armas, en los mercados americanos, el Irán, 
L Arabia Saudita, Israel, Corea del Sur, 
[ R.F. Alemana, Formosa y Grecia, osea, tres países 
< del Próximo Oriente, dos estados-satélite de 
' Washington (Corea y Formosa), la Alemania de los 
L pactos militares con Washington y el régimen, 
' fuertes vinculaciones políticas y

comerciales en los Estados Unidos. El octavo país 
de la lista es España.

t-

MIEMBROS DEL SINDICATO 
DE ENSEÑANZA DE "CNT", 
DETENIDOS

SE CUMPLEN 50 DIAS DEL 
ENCIERRO EN EL “CAFE

Continúa ei conflicto en la ciudad juvenil
Francisco Franco:

MADRID, 8 (Gifra).- 
Han sido detenidas ayer 13 
personas, pertenecientes al 
sindicato de enseñanza de 
“CNT” que se encontraban 
reunidas en una casa 
tratando problemas del 
sector.

Los detenidos, que son 
profesores de instituto y de

academias y estudiantes, 
fueron conducidos a la 
Dirección General de 
Seguridad a excepción de 
una persona que era menor 
de edad y que fue puesta en 
libertad inmediatamente. La 
Confederación Nacional de 
Trabajadores ha protestado 
por estas detenciones de sus 
militantes.

El alcalde de Lebrija acusa 
al Consejo Regulador de Jerez

"TRATA DE DILATAR EL 
CUMPLIMIENTD DE LA 
SENTENCIA DEL SUPREMO"
SEVILLA, 8 (Cifra).— En una cartá que ha dirigido al 

presidente del consejo regulador de íu ,'.z,.¿.uminación de 
origen “Jerez-Xerex-Sherry ”, el alcalde de Lebrija le acusa 
de tratar de dilatar el cumplimiento de una sentencia dicta
da por el Tribunal Supremo en 1975 incluyendo el término 
municipal lebrijano en la zona del “marco Jerez”.

En su carta — publicada íntegramente en el “ABC” de 
hoy — el alcalde de Lebrija, señor Tomassetti, pone en duda 
la buena fe del consejo regulador y asegura que aún está 
esperando conocer el acuerdo del consejo sobre cuáles 
pagos son los considerados aptos para formar parte del 
“marco Jerez”, ya que, según el fallo del Supremo, ha de 
ser el consejo regulador el que ha de determinar las 
tierras que son aptas para ello.

En lugar de determinar cuáles sean los pagos adecuados, 
dice el alcalde de Lebrija, el consejo regulador de la deno
minación de origen de los vinos jerezanos ha pedido que los 
agricultores de Lebrija soliciten su inscripción en el corres
pondiente registro.

El alcaide sostiene que el producirse de forma indepen
diente la solicitud de cada viticultor, sin tener conocimien
to premo de los pagos admitidos en el “marco” equivale 
a alargar la solución del problema “tanto como se quiera”.

INGLES”
MADRID, 8 f Logos).- 

“Estamos preocupados por la 
cantidad de abusos y atropellos 
de que somos hoy día objeto 
por parte de algunos 
propietarios y empresas de 
h ostelería, pero estamos 
dispuestos a luchar porque en 
nuestro gremio haya justicia, 
han manifestado varios 
directivos de la asociación de 
mai tres y camareros en el 
transcurso de una rueda de 
prensa celebrada ayer tarde y en 
la que también intervinieron dos 
de los diez camareroíciue desde 
el pasado dieciocho de enero se 
encuentran encerrados en el 
“Café Inglés” en espera dé una 
solución a su problema.

Según informaron los 
representantes de los encerrados 
el citado local se hallaba 
subarrendado verbalmente a dos 
encargados por su propietario, 
por la cantidad de setenta mil 
pesetas mensuales, quien el 
pasado mes de agosto sin 
hacerles ninguna consulta lo

vendió a una entidad de crédito 
presentando en el mes de 
noviembre expediente de crisis 
por enfermedad.

Los camareros, cuyas edades 
oscilan entre los 50 y los 63 
años y que han estado 
trabajando en el local desde 10 
y 16 años señalan que a esa edad 
no tienen dónde ir.

Durante su encierro del que 
hoy se cumplen 50 días, “con d 
local todo lleno de porquería, 
sin luz, agua, teléfono y gas”, 
los camareros hac&i dos turnos y 
viven de lo que les han ofrecido 
dos asociaciones de vecinos y 
trabajadores de varias empresas 
así como las numerosas personas 

yqtte pasan por allí.
“Tampoco queremos que lo 

nuestro se politice - han 
concluido —. Unicamente 
queremos las indemnizaciones 
que nos corresponden según 

' nómina y sindicato, alrededor 
de unos siete millones en tota!”. 
“Lo I difícil será subsistir con 
nuestras familias hasta mayo”.

LOS ALUMNOS PERNOCTAN 
AL AIRE LIBRE

SEVILLA, 8 (Europa 
Press). — Continúa el 
conflicto entre los alumnos 
de la ciudad juvenil 
Francisco Franco, 
dependiente de la 
Diputación provincial, 
surgido a raíz de la 
expulsión de uno de los 
alumnos del grupo 
denominado de promoción 
social.

Las últimas noches han

pernoctado aj aire libre 
frente al edificio de la 
Diputación,

Los padres de los 
alumnos en huelga, así 
como los parientes y 
conocidos, recibieron el 
pasado sábado telegramas en 
los que el centro les da por 
fugados, y anuncia la baja 
de los alumnos, caso de no 
incorporarse el lunes a clase.

Desde que terminó la 
huelga trabajan a destajo

LOS AGRICULTORES
DUERMELA Eñl EL CAMPO

LOGROÑO, 8 (Logos).- 
Concluido el período de 
inactividad debido a la 
huelga de tractores, la 
actividad de los agricultores 
riojanos es febril, ya que se 
citaba re trasando la 
siembra, no se había aireado 
la tierra ni abonado.

Al concluir el sábado la 
huelga, gran parte de los

agricultores riojanos no 
fueron a sus casas, sino que 
directamente se dirigieron a 
sus campos para trabajar.

A lgunos no se han 
morido de sus puestos y han 
dormido sobre el suelo para 
aprovechar cuanto antes la 
luz del alba. Todo el 
domingo han trabajado sin 
descanso

UN NUEVO 
CENTRO COMERCIAL 

EN DELICIAS
El populoso sector Delicias, una auténtica ciudad 

dentro de Zaragoza, va a contar en breves días con un 
gran almacén, cuya área de venta será la mayor de 
toda la zona. Se trata del nuevo Gay-Delicias, situado 
al comienzo de la calle Uncete. En sus tres plantas 
comerciales contará con cerca de cinco mil metros 
cuadrados para servir mejor a la zona más progresiva 
de ¡Zaragoza. El surtido habitual de Gay-Alfonso 
estará en Gay-Delicias, incluso sus famosas Boutiques 
co(i sus grandes colecciones de fiesta y peletería. 
Gay-Delicias ofrecerá a sus clientes la comodidad de 
esoeieras mecánicas, aire acondicionado, numerosos 
probadores y moderna cafetería.

YA SE SABE los 
mejores MARISCOS 

SÏËMPRË

COSTA VASCA

SEGOVIA: LA MUERTE DE UN CASINO »
SEGOVIA.— Un Incendio ha destruido por completo el edificio 
del Casino de “La Unión” de Segovia, dos de cuyas plantas esta* 
ban ocupadas por una tienda de muebles y su almacén. No ha ha
bido que lamentar desgracias personales, pero las pérdidas, sólo 
en la tienda de muebles, ascienden a 30 millones de pesetas.,El 
Casino de La Unión, estaba considerado como monumento 
histórico. Para sofocar el Incendio acudieron bomberos de Sego- T 
.Via, provincia y Madrid, así como fuerzas militares de la Guarní- 
clón de Segovia y de Orden Público. (Foto Cifra Gréficak
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■ Se trata de José Ignacio Fernández
Guaza, de 30 años, sin profesión conocida

MADRID, 8 (Logos).-En la mañana del día 23 del pasado mes de enero 
y en la calle de la Estrella de esta capital, en su confluencia con la calle de 
Silva, resultó muerto por disparo de arma de fuego el joven Arturo Ruiz 
García, a consecuencia de un enfrentamiento entre grupos de significación 
política contraria.
‘ Desde que se tuvo conocimiento de estos hechos, se iniciaron por José Ignacio Fernández Guaza
funcionarios de esta Jefatura Superior de Policía inmediatas gestiones 
encaminadas a lograr la identificación de la persona o personas que 
hubieran podido intervenir en los incidentes y, especialmente, para 
determinar el autor délos disparos causantes de la muerte.

Las investigaciones se dirigieron 
a recabar el mayor número de 
testimonios sobre las señas 
personales de los individuos que se 
encontraban en el lugar de los 
sucesos en la mañana del citado día, 
recibiéndose en tal sentido 
declaración a varios testigos, al 
mismo tiempo que se indagaba sobre 
los grupos de personas que pudieran 
haber participado en dicho 
enfrentamiento.

DETENCION DE CESARSKY

Merced al testimonio de una de 
estas personas que facilitó la 
matrícula de un autotaxi utilizado 
por uno de los individuos 
sospechosos de haber participado 
en el incidente, se logró la rápida 
identificación y localización del 
súbdito argentino Jorge Cesarsky 
Goldensteii, nacido el 8 de julio de 
1927, natural de Buenos Aires, 
casado, agente de seguros, que 
desde hace unos diez años reside en 
España, cuya presencia en el lugar 
de los hechos se confirmó con 
posterioridad, tanto por las 
declaraciones de los testigos como 
por su propia declaración.

Sus señas personales coincidían 
con las de un individuo que había 
esgrimido una pistola y efectuado 
un disparo, detalles estos que 
fueron admitidos por el detenido, si 
bien alegó haberlo efectuado con 
un revolver detonador, cuya 
declaración está en desacuerdo con

los testimonios prestados que 
afirmaron que en. dicha mañana 
portaba un arma de fuego 
auténtica.

EL ASESINO

Continuando las investigaciones 
se pudo determinar por la 
declaración de nuevos testigos la 
participación en el incidente de 
otro individuo de unos 25 a 30 años 
de edad y de 1,70 metros de 
estatura de complexión fuerte, con 
barba que vestía atuendo deportivo 
y que amenazó a un grupo de 
jóvenes manifesantes con una llave 
pugilista o “llave inglesa" varios 
testimonios coincidieron en señalar 
que ese individuo había arrebatado 
la pistola con la que Cesarsky había 
hecho el primer disparo y que la 
usó para hacer dos disparos más 
que, según las actuaciones, debieron 
ser ios que causaron la muerte de 
Arturo Ruiz García.

Nuevas gestiones permitieron 
centrar las sospechas en un 
individuo llamado José Ignacio 
Fernandez Guaza, nacido el 13 de 
diciembre de 1947, natural de 
Madrid sin profesión conocida y 
cuyas señas personales eran 
coincidentes con las facilitadas por 
algunos de estos testigos.

Obtenida una fotografía de José 
Ignacio Fernández Guaza, se le 
exhibió unida a otras diversas, a 
numerosas personas que habían 
sido localizadas como testigos de

los hechos, resultando de estas 
diligencias la identificación por 
varios de los testigos de José 
Ignacio Fernández Guaza, como el 
individuo que había participado en 
los incidentes y arrebatado la 
pistola a Jorge Cesarsky, después de 
que este hubiese hecho un disparo, 
utilizándola para realizar él 
seguidamente dos disparos más a los 
que se atribuye la muerte del joven 
Arturo Ruiz García.

HUIDO A FRANCIA

El citado José Ignacio Fernández 
Guaza, desapareció de su domicilio 
en la tarde del mismo día 23 de 
enero, portando dos pistolas, una 
de las prendas que se llevó era de 
características idénticas a la que los 
testigos señalaron como utilizada 
por dicho individuo en ios 
momentos de los incidentes. Según 
los informes obtenidos, el citado 
José Ignacio Fernández Guaza se ha 
trasladado posteriormente a 
Francia.

En el registro practicado en su 
domicilio se encontraron algunos 
cartuchos, cierta cantidad de 
pólvora y fundas para pistola.

irás diligencias instruidas, en 
unión de las actas de 
reconocimiento y de las fotografías 
utilizadas, han sido elevadas a la 
autoridad judicial competente.

LOS HECHOS, ACLARADOS

Con esta investigación se 
considera que se han logrado 
facilitar a la autoridad judicial 
pruebas y elementos de juicio de los 
que se deducen a la vista de estos

testimonios que Jorge Cesarsky 
Godenstein utilizó el día de los 
sucesos una pistola con la que se 
realizó un disparo, siéjidole luego 
arrebatada el arma por José Ignacio 
Fernández Guaza, quien de forma 
inmediata la usó para realizar a su 
vez dos disparos más que se 
presume fueron los que causaron la 
muerte de Arturo Ruiz García.

Se estima que, desde un punto 
de vista policial, los hechos han 
quedado suficientemente aclarados 
en su aspecto fundamental aunque 
continúan realizándose gestiones 
para la detención de José Ignacio 
Fernández Guaza y la obtención de 
nuevas pruebas.

SE LEVANTA LA DECLARACION 
DE MATERIA RESERVADA

MADRID, 8 (Logos).— ' La 
Dirección General de Coorcíinación 
I informativa informa que el 
Ministerio de la Gobernación ha 
procedido a levantar la declaración 
de materia reservada en lo 
concerniente a la muerte de don 
Arturo Ruiz García, ocurrida en 
una manifestación celebrada en 
Madrid el pasado mes de enero.

Sigue vigente no obstante el 
acuerdo de materia clasificada, con 
la categoría de reservada, de las 
noticias o informaciones relativas a 
la muerte de los abogados 
laboralistas del despacho de la calle 
de Atocha, atentado cometido el 
día 24 del pasado mes de enero. Por 
el Ministerio de Información y 
Turismo se notificará en breve 
plazo, de manera formal, la 
anulación de la reserva informativa 
sobre la muerte de don Arturo Ruiz 
García.

Dos de los detenidos

DESMIENTEN 
PERTENECER 
AL P.C. (R)

Uno de ellos piensa querellarse por los 
daños y perjuicios causados a su persona

SEVILLA, 8 (Logos).— 
Dos personas que fueron 
detenidas hace unos días en 
relación con la 
desarticulación del comité 
regional del Partido 

omunista de Espaíía 
reconstituido, han 
desmentido que pertenezcan 
«dicho grupo, según publica 

Informaciones de 
Andalucía’’,

Don Jacinto Roldan 
Pineda, militante del Partido 
Comunista de España, como 
lo atestigua el jefe local de 
este partido en el Viso del 
Alcor (Sevilla), ha enviado 

c«rta al periódico en la 
40e informa de que," 
aunque, fue detenido no 
nene relación con el partido 
y que, tras su detención, fue 
puesto en libertad sin que el 
juez le hiciera cargo alguno.

Por otro lado, Antonio 
Quintero Sánchez, de Cádiz, 
también detenido como 
presunto relacionado con el 
P.C. Reconstituido y puesto 
días más tarde en libertad, a 
la vez que anuncia su 
propósito de querellarse por 
los daños y perjuicios 
causados a su persona, 
afirma ser sindicalista 
independiente aunque hace 
tiempo perteneció a la 
Organización Marxista-Leni- 
nista de España, ya 
desarticulada. El señor 
Quintero fue detenido por 
la Guardia Civil en Cádiz el 
pasado mes de febrero y 
conducido a la Dirección 
General de Seguridad de 
Madrid, donde permaneció 
incomunicado durante 16 
días, hasta que el Juzgado 
decretó su puesta er 
libertad, sin cargo alguno.

------------------A las autoridades francesas--------------------

GOBERNACION PEDIRA
LA EXTRADICION
DE FERNANDEZGUAZA
MADRID/ 8 (Europa Press).- El Ministerio de la Gobernación pedirá en breve la extradición 

del ciudadano español José Ignacio Fernández Guqza a las autoridades francesas, según se ha 
informado a Europa Press en fuentes competentes. José Ignacio Fernández Guaza ha sido 
acusado por la policía como presunto autor de los disparos que causaron la muerte ai joven 
Arturo Ruiz, en el curso de una manifestación celebrada en Madrid a primeros del pasado mes 
de enero.

Antes de solicitar la extradición, el citado individuo deberá ser procesado, lo que espera 
tenga lugar muy pronto. Actualmente, la policía afirma que el señor Fernández Guaza se halla 
huido a Francia. Fuentes bien informadas señalan que su refugio se halla localizado en Francia.

• Vitoria: NOTA OFICIAL SOBRE 
LA AGRESION A DOS POLICIAS

VITORIA, 8 (Logos).- 
El Gobierno Civil de Alava 
ha hecho pública una nota 
en la que condena la 
agresión que el domingo 
sufrieron dos policías de 
paisano, por parte de unas 
veinte personas.

La nota dice: “Alrededor 
de las catorce treinta horas 
del domingo un grupo de 
jóvenes agredió en la calle 
Calvo Sotelo frente a la 
estación de autobuses a dos 
policías de paisano que 
paseaban, uno de ellos con 
su esposa que se encuentran 
en su septimo mes de 
embarazo, teniendo que ser 
auxiliados por un “jeep" de

La Policía Armada que 
patrullaba por el barrio en 
aquellos momentos.

El grupo estaba 
compuesto por unas 20 
personas que intentaban 
constituir con sus cuerpos 
una barrera formada por 
ellos mismos»

Uno de los agredidos 
tuvo que ser atendido en la 
Casa de Socorro, resultando 
con contusión y hematoma 
en ojo derecho erosión ttn 
región central. El grupo de

«sallantes gritaba 
"criminales, "asesinos"'

"dales fuerte, que son 
guerrilleros de Cristo Rey”.

La cobarde agresión a los 
policías armados que 
paseaban tranquilamente 
como cualquier ciudadano, 
parece que se produjo 
cuando uno de los del grupo 
asaltante gritó a los 
demás que aquellas personas 
eran policías.

En relación con tal 
vandálica acción han sido 
detenidos José Cerqueida 
Pereira y^ José Antonio 
Marijuán Tejedo, 
instruyéndose las oportunas 
diligencias en 1« Comisaría 
de Policía.
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estrictamente 
confidencial

El pluñem- 
pleo es uno 
de los factores 

culpables de la 
deficiente 
asistencia 
sanitaria española 
en los centros de 
atención comuni- 
taria como 
pueden ser —por 
ejemplo— los de 
la Seguridad 
Social. Eso, más b 
menos, ha dicho 
el Colegio de 
Médicos de la 
provincia de 
Salamanca el otro 
día para apoyar 
su petición de 
que se cree de 
una vez en este
país un Ministerio 
de Sanidad para 
que las cosas en el 
gremio médico 
funcionen como

I
I

I
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I 
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Dios manda a | 
todos los niveles । 
y se corrijan las 
deficiencias « 
asistenciales que * 
hoy por hoy 1 
padecemos un | 
alto porcentaje de j 
españoles.

Los sueldos ' 
que la Seguridad I 
Social proporcio- J 
na a sus médicos 
son uno de loç; . 
grandes motivos^^ 
pa. 4 estos mates. /I 
Son sueld^t^í 
pírricos, insufí- j 
cieiites para . 
mantener un nivel ! 
digno de vida que 1 
obligan a estos | 
profesionales a । 
tomar el arduo g 
sendero del ’ 
pluriempleo con I 
todas las conse- |
cuencias que ello 
trae consigo: 
Abarcar demasia
do, en ocasiona 
muy por encima 
de la capacidad 
media de algunos 
de estos profesio
nales. La solución 
propuesta por los 
médicos salman
tinos nos parece 
justa: Exigir de la 
Seguridad Social 
salarios dignos, 
suficientes para 
proporcionar, por 
parte de la clase 
médica, una 
atención exclusi
va a esta clase de 
servicios. Es la 
única manera 
segura de 
erradicar el
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I dichoso pluriem- | 
I pleo en estag
I insustituible 

función social ■
' que es la de la I 
I asistencia médica. |
I
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Pide el procu
rador donos- 
tárraOtazu
INTERVEN
CION MUNI
CIPAL EN 
EL JUEGO.

"Debería 
implantarse 
una escuela 
de croupiers"
SAN SEBASTIAN, 8 

(Logos).— Con respecto al 
real decreto que aparece en 
el Boletín Oficial del Estado 
sobre la legalización del 
juego, el procurador en 
Cortes por Guipúzcoa, señor 
Otazu manifiesta a 
"Unidad" que este decreto 
puede tener incidencia 
favorable para la 
implantación del juego en la 
capital donostiarra. 
Manifiesta igualmente que 
lo más beneficioso para la 
implantación del juego en la 
ciudad sería la creación de 
una sociedad mixta para que 
de esta manera se pueda 
estudiar la posibilidad de la 
inclusión en la sociedad del 
ayuntamiento con sólo la 
aportación del solar para 
erigir el casino.

En quanto a las 
posibilidades de que se 
contara con personal 
especializado que pudiera 
hacerse cargo de los

DE; LOS SIETE' INCENDIOS 111 1V|I?1Uí^C
FORESTALES EN VIZCAYA ÜL rUjllUd UVU

distintos aparatos del juego.
ha dicho 
problema, 
Sebastián 
relación

que no es 
ya que San 
sostiene una 
totalmente

amistosa con los franceses, y 
éstos estarian dispuestos a 
facilitar el personal que 
hiciera falta. "De cualquier 
forma, sigue manifestando 
el señor Otazu, tenemos una 
reunión hoy en Madrid a la 
que acudirán representantes 
de los municipios 
interesados en implantar el 
juego para tratar la forma de 
una intervención municipal 
en el juego. Naturalmente, 
San Sebastián por tradición, 
por veteranía y por la 
proximidad francesa, 
debiera constituir un sitio 
ejemplar". "Aquí, agrega, 
debiera implantarse una 
escuela de "croupiers" para 
surtir de personal 
especializado a todas las 
ciudades españolas 
interesadas en el juego.

FUERON PROVOCADOS
BILBAO, 8 (Cifra).— De los siete incendios forestales 

registrados el pasado fin de semana en Vizcaya es probable 
3ue dos fueran provocados y el resto se deban a descuidos 

e la gente y a la anormal temperatura de estos días, según 
ha manifestado Ricardo Muro, ingeniero jefe de “leona" en 
Vizcaya.

Uno de los incendios pudo haber sido provocado por al
gunos cabreros, como represalia al sacrificio de cabras sal
vajes, en opinión del señor Muro. Concretamente el que 
tuvo como escenario entre los municipios de Dima y Aba-

diano, que se inició en lugares distintos y las llamas quema
ron monte público.

El otro incendio posiblemente intencionado es el ocurri
do en el municipio de Carranza, que afectó a unas 15 hec
táreas de extensión y se quemaron 5.000 pinos de tres años 
y 30.000 de 14 años.

En la foto de Cifra, el monte guipuzcoano Jaizkibel que 
también ardió este fin de semana,en un incendio al parecer 
provocado.

La Organización de Consumidores y Usuarios 
se apoya en las disposiciones vigentes

MADRID, 8 (Logos).— 
La Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) 
se propone impugnar por
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• SE IMPUG/yARAIV 
LAS/VUEYAS TARIFAS
TELEFO/VICAS

todos los medios a su alcan
ce y con apoyo en las dispo
siciones vigentes las nuevas 
tarifas sin perjuicio de las 
acciones que entiendan de
ben ser emprendidas para la 
defensa de los derechos de 
sus socios abonados al tele'- 
fono, informa OCU que va 
a constituir conforme a lo 
previsto en el articulo nueve 
de sus estatutos, la Asocia
ción de Usuarios de Telefo
no y la Telecomunicación 
(UTT).

En la reunión constitu
tiva, los socios de la OCU 
que lo deseen concurrirán a 
la elección de la junta na-

cional. En el curso de la 
reunión se aportará la ex
periencia de la Asociación 
Francesa de Usuarios de 
Teléfono y de la Telecomu
nicación (AFUFT) y se pa
sará revista a los principales 
problemas de Ids abonados 
al teléfono en España, entre 
los que destaca la unilateral 
elevación de tarifas; el for
mato de los recibos, que no 
especifican las conferencias 
urbanas, interurbanas e in
ternacionales; el sistema de 
control en el domicilio de la 
compañta y el percibo de 
contratos de instalación en 
el caso del fallecimiento del 
titular del abono.

La subida de tarifas anun
ciadas por la compañía por 
medio de una nota de agen
cia en los medios de comu
nicación pone de relieve una 
vez más, a juicio de los pro
motores de la Asociación de 
Usuarios del Teléfono y la 
Comunicación, que se ofre
ce a los millones de abona
dos al teléfono la oportuni
dad de expresar su parecer 
respecto de las peticiones 
de subida de tarifas, que 
significan la modificación de 
la clausula esencial de su 
contrato en un diálogo que 
sostienen a solas la compa
ñía y la Administración.

HEDILLISTAS OSCENSES, 
DETENIDOS

HUESCA, 8 (Logos).-
Cuando se 
colocando

encontraban 
pasquines en

fachadas de est^ ciudad, 
ayer a mediodía fueron
detenidos por la

fueron
policía

Fernando Foncillas Aragón 
y Alfonso Rodrigo p-Béseos,
respectivamente secretario 
general de prensa y 
propaganda y secretario 
provincial de F.E. y de las 
JONS auténtica (hedillistas). 
Dichos pasquines hacían 
referencia a la situación de

la Universidad española.
Tras la detención se 

procedió al registro del 
domicilio de uno de ellos, 
donde han sido intervenidos 
bonos de financiación del 
partido por un valor de 
veinticinco mil pesetas, así 
como propaganda.

A Ultima hora de la tarde 
fueron puestos en libertad
bajo obligación de
presentarse hoy ante el juez 
de Instrucción.

tolIHTl
CULTURA

Olas cámaras cíe TV, 
tienen la facultad 
de poner la mente 

en blanco o el nivel 
cultural del pafs está 
por los suelos, a iuzgar 
por las peregrinas 
respuestas y los 
bochornosos silencios 
que se producen en el 
espacio televisivo "Un, 
dos, tres.,."

— Pueden suceder las 
dos cosas. Y as'hemos 
visto como un albañil 
Je daba sopas con 
honda a todo un señor 
sicólogo.

— También puede 
influir la suerte, ¿no 
cree? Los nervios, las 
c i re unstancias que 
rodean a los concur
santes, en el transcurso 
de la realización del 
concurso....

— Misée todo eso son 
disculpas. Por supuesto 
que los participantes no 
van a dar el cien por 
cien de sus facultades y 
conocimientos; pero 

• como decía mi viejo 
maestro, "el que sabe, 
sabe.."

— Hablando de
m aestros, tampoco 
queda muy airosa la 
profesión, después de la

participación 
algunos de ellos.

—Como <

de

que
debieran de callársela. 
El otro día me dejaron 
más avergonzado...

No, no es una 
exhibición de cultura 
en el referido espacio, 
como tampoco lo son 
las numerosas 
audiciones radiofónicas 
que se prodigan en las 
e m i s o r a s 
frecuentemente. Lo que 
indica que el nivel no es 
muy elevado que 
digamos.

— Pero si hasta en la 
calle se ve: En las 
conversaciones, en la 
apatía por la lectura, en 
la indiferencia por los 
actos culturales en la 
preferencia por las 
publicaciones de 
contenido ligero, vacío 
de enseñanza y de 
cultura.

Y es que la gente, la 
mayoría de la gente, no 
quiere pensar, no quiere 
discurrir en el ejercicio 
de la mente, de la 
memoria, del 
en tendimien to.

No hay, lamenta- 
bIe m e n t e, una 
inquietud cultural 
generalizada. Es mucho 
más cómodo el vivir en 
el limbo irresponsable
del "a mí qué 
da", o ¿"voy 
más con eso? " 

Y quizá 
razón aunque

más me 
a ganar

tengan 
yo no

piense así. Porque a 
excepción de en los 
"concursos".... lia 
cultura no se paga! .

DENTRO DE UN MES SE 
PODRA JUGAR AL BINGO

MADRID, 8 (Logos).— El secretario general técnico del 
Ministerio de la Gobernación ha hecho unas declaraciones a 
Radio Nacional de España en relación con la publicación 
ayer en d Boletín Oficial del Estado del decreto-ley de 
regulación del juego.

A la pregunta de cuando podremos jugar legalmente en 
España, el señor Santamaría ha manifestado que eso 
depende del ritmo con que vayan publicando las nnnnas 
que vayan aprobando los sucesivos Consejos de Ministros y 
de lo que tarde la tramitación de las autorizaciones, asi 
como de la rapidez de la iniciativa privada. Pero piensa qui 
en el plazo de un mes se podrá jugar al bingo, y paro el 
verano habrá ya en marcha algún casino.

El señor Santamaría calificó de realista la nueva ley 
porque reconoce algo que venía ya existiendo.

Por último, a la pregunta de si habrá algún juego 
prohibido ha dicho que no habrá prohibiciones, y que el 
juego sólo será delito cuando se practique sin lot 

‘ autorizaciones oportunas.

SGCB2021
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CENTRAL FINANCIERA 
DE ARAGON, S. A 
TODO EN

CREDITOS
Feo. Vitoria, 8-10’12

Tel. 219702.ZARAGOZA

Información bursátil 
facilitada por el banco de 
Vizcaya.

feARcÊSSÂI
Tristona y corta de negocios 

en su comienzo, para 
incrementarse las cifras 
vendedoras a partir del sector de 
servicios. Los recortes más 
fuertes están en cementos, 
siderúrgicas, papeleras y bancos, 
entre los «que destacan los 16 
enteros recortados en Dragados, 
8 en carburos. En bancos 
comerciales Bancobao pierde 18 
y 15 central y en los industríales 
la pérdida mayor Urquijo -9. 
Cierre deslucido y con oferta.

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

BOLSA

OTRA VEZ CAE LA ■ancos

BOLSA HUBO MASIVAS OFERTAS 
VENDEDORAS

pMADRID^

Da comienzo la .semana con 
una sesión negativa, debido a 
que el papel surgido es muy 
superior a la demanda, con lo 
que se registran bajas 
importantes en la mayoría de 
los sectores contratados. Los 
bancos tienen recortes de 
consideración, que llegan a 
suponer hasta el 3 por 100 y 
algunos publican papel sin 
operaciones. Los que operan 
atienden a porcentajes. El índice 
de comerciales recorta 2,72 
puntos. Muy flojas las eléctricas 
con su índice perdiendo 3,25 
puntos, debido a las bajas 
generales entre las que destacan 
los 6 enteros de Iberduero, 4,25 
de Unión y 2,75 de Sevillana. 
En alimentación Ebro recorta 9 
y Aguila pone papel -2 y en 
construcción Dragados 

retrocede 12,5 y 5 Urbis. Algo 
mejor monopolios con ganancias 
de 1 en Campsa y 0,5 en 
Telefónica, recortando 
Tabacalera 5 enteros. Mal las 
químicas y Papeleras, con 
muchas bajas entre las que 
destacan Torras papel -9,5 
Sarrió -8, Cepsa -7, 
Explosivos, -5, y Energía -4. 
En automóviles Seat mejora 1 
entero, pero pierden 3 Tudor y 
Santana y en siderúrgicas hay 
recortes de 8 en Tubacex, 4 en 
Hornos y 3 en Felguera. Aunque 
Olarra cede 8 enteros en las

accs. comienza a cotizar su 
derecho a 70 ptas. El cierre 
tiene oferta bastante extendida 
y el índice queda por debajo de 
la par: 98,32 -1,95.

Industria (Oiucrcio. 
Const ruccion

IS'ava It'S .

Feo comienzo de semana con 
recortes muy extendidos en 
todos los grupos. El índice 
queda en 99,01 y son 52 las 
clases de títulos que marcan 
bajas. En el sector de bancos 
hay retrocesos de 27 en Central. 
22 en Guipuzcoano. 20 en

Popular y Vizcaya y 15 en
Bi'' ao como lo más destacadle. 
En eléctricas el máximo recorte 
es de 7 enteros en Unión, pero 
todas tenían oferta. La nota del 
día la da Olarra y siderúrgicas 
que en el comienzo de su 
ampliación repite cambio en las 
acciones ex-derecho, y cotiza el 
derecho a 75 ptas. Los demás 
valores del grupo con bajas entre 
1 y 4 puntos, salvo cerrajera que 
gana 7,5. Negativas las químicas 
y avances de 1 entero para 
Telefónica y Tabacalera y en el
corro final cesiones dé 17 
Dragados, 10 en Mènera, 8 
Lemona y 4 en Zabalburu. 
cierre tenía papel pendiente.

en 
en 
El

<5a

Jóse A.Travcr 
Espallargucs

COSO.24-32,2
TELS. 210496-210497

ZARAGOZA 4

DON ALFONSO ESCAMEZ, 
MEDALLA DE ORO DE LA
CAMARA DE 
DE MURCIA

COMERCIO

BANCO DE 
FOMENTO, S. A

La Cámara de Comercio 
e Industria de Murcia, acor
dó conceder, por unanimi
dad, la primera medalla de 
oro que otorga la corpora
ción a don Alfonso Escámez 
López, presidente del Banco 
Central. El acuerdo subraya 
los relevantes méritos del ga
lardonado y su destacadísi
ma figura de empresario 
murciano de prestigio nacio
nal y una de las personali
dades de más alto relieve 
en la banca española.

El señor Escámer ocupa, 
además de la presidencia del

Banco Central, la del Banco 
de Fomento, Banco Vitali
cio de España, Andaluza de 
Piritas; es vicepresidente de 
la Compañía Española de 
Petróleos, S.A., y consejero 
del Banco de España, en re
presentación de la banca pri
vada.

Don Alfonso Escámez, 
cuyo interés por Aragón es 
manifiesto, ha contribuido 
notablemente desde hace 
ya muchos años al desarro
llo bancario de nuestra re
gión.

Junta General La situación económica

Por no haberse solicitado tarjetas de asistencia en 
número suficiente para celebrar en primera convoca
toria la Junta General de accionistas, señalada para el 
próximo día 11 del corriente mes de marzo, se pone 
en conocimiento de los señores accionistas que la 
citada Junta tendrá lugar, en segunda convocatoria, 
el día siguiente, 12, sábado, a las doce horas, en el 
Palacio Nacional de Congresos y Exposiciones (Ave
nida del Generalísimo, 29, Madrid), de acuerdo con 
lo previsto en los anuncios publicados oportunamente.

Madrid, 7 de marzo de 1977.

DESCONFIANZA Y PESIMISMO 
EN LAS EMPRESAS

EL SECRETARIO GENERAL 
Francisco Mur Bellido

BOLSA DE DIVISAS

Pesimismo y desconfíanza 
empresariales, aceleración de 
precios-salarios, cierto alivio en 
nuestra balanza comercial y 
aumento del paro son las 
perspectivas que apunta la 
revista “Situación”, del Banco 
de Bilbao, tras analizar la 
coyuntura de las primeras 
semanas del año.

Por lo que se refiere al sector 
agrario, la continuación de las 
lluvias que vienen registrándose 
desde el otoño puede modificar, 
a la baja, las buenas expectativas

INFOR.'IACION
FACILITADA POR

ENSEÑANZAS

BANCO ZARAGOZANO
Ofrécese estudiante dar oia- 

.ses de EGB. Tef. 35 26 20

generales que presenta el sector. 
En la industria, el horizonte se 
ha oscurecido, especialmente en 
el grupo de bienes de equipo; en 
las actividades terciarias ligadas 
a la producción material persiste 
la incertidumbre. Sin embargo 
se advierten signos de que en 
turismo parece que la 
recuperación es un hecho 
altamente positivo.

Existen pocas probabilidades 
de contener el proceso 
inflacionista. 1.a situación de la 
economía y las dificultades de 
las empresas no contribuyen, 
precisamente, a favorecer el 
ambiente. El esfuerzo 
recaudatorio del sector público 
tropezará con la dificultad de las 
empresas por escasez de 
tesorería.

Cambios para el día 8 de Marzo de 1977

CAMBIOS
DIVISA

COMPRADOR VENDEDOR

ATENCION
MENOS CONSUMO
MENOS CONTAMINACION
MAS RENDIMIENTO

1 Dólar USA...................
1 Dóhar Canadiense . .. .
1 Franco Francés.........
1 Libra Esterlina........ 

mn Suizo..............  
'00 Francos Belgas (com).

1 Marco Alemán........ 
IÔ0 Lires Italianas............

1 Florín Holandés ......
1 Corona Sueca..............
1 Corona Danesa............
1 Corone Noruega.........

Finfandés....
122 Chelines Austríacos ...
122 Portugueses .
122 ’«ns Japoneses.......... 
'00 Francos Belgas (fin) . .

68,830 
65,663 
13,799

1 18,084 
26308

187,394 
28306

7,774 
27,545 
16397 
1 1,686 
13,096 
18386

403 340 
177,214
24,401 

186377

69,030 
65,923 
13353 

118,703
27,039 

188,452
28,850 
7305

27380 
16383
11,740 
13,1 59 
18,186

406 396 
178,649
24,516 

188,544

INSTALANDO 
UN

PARA

MOTORES DIESEL 
Y GASOLINA

DISTRIBUIDOR EN ESTAÑA

PASCUAL ESGUIN
Paseo DAMAS, 15 - Teléfono 234582 - ZARAGOZA

Banco Zaragozano........................  
Banco Exterior..............................
Banco Central.................................
Banco Español de Crédito........... 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander...................... 
Banco Popular Español................  
Banco de Bilbao...........................  
Banco de Vizcaya......................... 
Banco industrial de Cataluña . . . 
Banco Occidental.....................
Banco Atlántico.........................
Banco Ibérico................................
Banco Urquijo.........................
Banco Industrial del Sur.............

ELECTRICAS

Hidro Española . . . 
Sevillana................  
Cantábrico.............. 
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero................  
E. Reunidas...........  
Unión E. Madrileña 
Fenosa...................  
Fecsa 5.000 ...........  
Fecsa 1.000 ...........

MINERAS

Ponferrada. . 
Ouro Felguera

BldenometalAnglcas

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Preced HOY

635 635
490 483
557 542
360
340
589 578
388 379
551 536
430
312 ——
233 227
354 348
402 392
410 402
565 —

107,5 
1033 
100
91,5 
85

1233 
76

101
99 
93,50 
95

115
89

94
91

ALIMENTACION

Azucarera...................................... 121
Ebro................................................. 435
Aguilas........................................... 121

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

327
178,5 
93

CONSTRUCCION

Dragados................  
Urbis........................  
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso . . . .

VARIOS

Telefónica........... 
Galerías Preciados 
Campsa................  
Tabacalera........... 
Astilleros.............. 
Metro...................  
Unión Fénix. . . . 
Seat......................

472,5 
144,5 
157
171

127,5 
269
252 
195

51 
84

421 
100

10535' 
101
98
90,5 
83

117,5

96,75
99
92
933

114
86

90

127
426

320
173,5
86

460
140

170

128
263
253
190

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

W AHORROS 
WZflBflOOZftflRflOOfl Y WOW

LA PESETA CEDIO FRENTE AL DOLAR
MADRID, 8 (Cifra).— La 

cotización media de la 
peseta frente al dólar 
duHante el mes de febrero ha 
cedido un 3,6 por ciento 
con respecto al tipo medio 
de intervención fijado en 
febrero del pasado año, 
según información 
comercial española.

Por lo que respectaba la 
peseta a plazo, continúa su 
descuento frente a todas las 
monedas y en todos los 
plazos.

La cotiación de la peseta

durante el mes pasado ha 
experimentado una mejora 
frente al dólar canadiense, la 
libra esterlina, al franco 
suizo y el escudo portugués.

Por contrario, ha
empeorado frente al dólar 
estadounidense, el franco 
francés, el franco belga, el 
marco alemán, la lira 
italiana,'el florín holandés, 
la corona sueca, la corona 
noruega, la corona danesa, 
el marco finlandés, el cheiin 
austríaco y el yen japonés.
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J. V. Colchero
La "cumbre"afro-árabe

Sólo son comunes
EL CAIRO, a (Crónica ex
clusiva para ARAGON/exprés)
“Cuando tomé la decisión .de hacer la 

guerra en 1973, estaba convencido de que 
era la causa de todos los árabes y africanos 
en su lucha contra el imperialismo y el 
racismo” —ha dicho el presidente de Eginto, 
Anuar El Sadat, en el discurso inaugural de 
la “cumbre” afro-árabe. Hasta ahora en lo 
único en que están completamente de 
acuerdo los máximos dirigentes afro-árabes 
reunidos en El Cairo para discutir durante 
.tres días los problemas del continente negro 
y del mundo islámico es en intensificar la 
lucha contra Africa del Sur, Rhodesia e Israel

los enemigos
Suráfrica, Rhodesia e Israel

DISCURSO DE EL SADAT

En su discurso inaugural. El Sadat ha 
anunciado que Egipto entrega un millón de 
dólares a la Organización para la Unidad 
Africana (OUA) con destino a los 
movimientos de liberación en el Africa 
Austral. La Liga Arabe va a aportar cinco 
millones de dólares para que se intensifique 
la guerrilla contra los regímenes de Salisbury 
y Pretoria. En contrapartida, el compromiso 
árabe en la lucha contra Rhodesia y Africa 
del Sur, los árabes esperan una más intensa 
movilización de casi medio centenar de 
Estados de raza negra con la política de Tel 
Aviv. Los árabes pretenden que las naciones 
de color presionen sobre Europa y sobre 
USA, para que se reuna la Conferencia de 
Paz en Ginebra con participación palestina y 
se resuelva el problema del Oriente Medio.

bilaterales, se ha reunido ya con el 
presidente argelino Boumedian, con el 
palestino Arafat y con el libanés, Sarkis, con 
el que ha tratado de la guerrilla en el sur del 
Líbano, donde hay una tregua hasta finales 
de semana, precisamente en ewera de los 
resultados de esta “cumbre”. Sarkis y los 
árabes se niegan a aceptar la entrada de 
tropas de la ONU en esa zona, porque es una 
“baza” que quieren jugar con Israel en 
futuras negociaciones de paz. Israel protege 
allí a los libaneses de derechas, adversarios 
de los palestinos, porque no quiere tener 
enfrente a contingentes sirios, ni, mucho 
menos, “fedayines” (guerrilleros palestinos).

GRANDES DISCREPANCIAS

Africanos y árabes defienden 
intereses distintos en la conferencia

CONTACTOS BILATERALES

El egipcio El Sadat, el sirio El Assad, el 
primer ministro Saudita, (el Rey jalid no ha 
venido, porque está enfermo) y los jeques de 
los Emiratos moderados. lo mismo que el 
presidente libanés, Elias Sarkis, quieren 
aprovechar esta “cumbre” de El Cairo para 
.movihzar el mundo con vistas al arreglo del 
conflicto con Israel y del futuro de los 
palestinos. Estiman que Israel se halla 
diplomáticamente a la defensiva, desde que 
los árabes han manifestado su buena 
voluntad de acudir a Ginebra y consideran 
que les es propicio çl momento para 
presionar en favor de negociaciones.

Aprovechando la “cumbre” se están 
celebrando múltiples contactos bilaterales. 
El Sadat se ha reservado una lujosa suite en 
el hotel Hilton, (situado en la orilla del Nilo, 
junto al palacio del partido único egipcio, 
sede de la Conferencia), para sus contactos

Tras la fachada del pomposo edificio 
construido por Nasser para sede de su 
partido línico, donde tras los discursos 
inaugurales, los participantes en la 
“cumbre” van a negociar durante dos días a 
puerta cerrada —cerrada a cal y canto—, se 
esconden muy serias diferencias entre los 
sesenta y un asistentes a esta Conferencia 
afro-árabe. Los africanos quieren que los 
países productores de petróleo del Golfo 
subvencionen sus depauperadas economías. 
Los jeques se niegan a prestar oídos a 
requerimientos concretos, como el de dos 
mu quinientos millones de dólares durante 
los próximos cinco años.

La URSS ha acusado a los jeques -y a la 
Arabia Saudita-, de querer ooicotear la 
“cumbre” con su “egoísmo”. La China 
comunista, sin embargo, ha mandado un 
mensaje, congratulándose del éxito de la 
Conferencia.

Las discrepancias entre árabes y africanos 
están condicionadas por las profundas 
diferencias de interés de estos dos grupos de 
pueblos, que únicamente en la lucha contra 
los regímenes de Sudáfrica, Rhodesia e Israel 
tienen criterios prácticamente idénticos.

televisado en directo, ha atacado ferozmente 
a los “países ricos del petróleo que invierten 
sus beneficios en los países capitalistas de 
Occidente, en lugar de ayudar a nuestros 
hermanos”. El corpulento Amin, de 
uniforme, con sus voluminosas charreteras 
doradas, levantando los brazos y la voz, 
parecía un Júpiter de azabache tronando 
contra los millonarios del desierto, quienes 
han soportado con flema de viejos 
gentlemen británicos los ataques del 
presidente ugandés.

La impresión de los observadores es que 
en esta Conferencia “está la pelota 
completamente en el aire”. Podría haber 
acuerdos entre árabes y africanos para 
intensificar su cooperación económica y 
formar un frente común con vistas a las 
negociaciones con los países indqstriales. 
Todo depende de los contactos entre 
bastidores del martes y del miércoles. De 
todas formas, lo que no espera nadie es que 
la primera gran cumbre afro-árabe concluya 
como el rosario de la aurora. Si persisten las 
diferencias en los temas económicos y en las 
cuestiones políticas no relativas al 
enfrentamiento con Africa del Sur e Israel, 
se cargarán las tintas en la declaración 
contra esos dos Estados “racistas”, y nadie

tendrá que volver a su país con las manos 
vacías. Los participantes tienen ya, pues, 
asegurado su exito cara a la galería.

RELEVANTES AUSENCIAS____________

No ha acudido ningún representante del 
Frente Polisario a esta “cumbre” de El 
Cairo. El único Frente de Liberación que 
participa es el palestino. Me aseguró un 
miembro de la delegación de Argelia que el 
Poli^rio no iba a estar representado “ni 
oficid, ni oficiosamente”. Según nuestras 
noticias, han sido los organizadores de la 
Conferencia —seguramente el propio El 
Sadat—, quienes han tomado la decisión de 
no admitir al Polisario. Entre los ausentes de 
la “cumbre”; —a la que han acudido 
bastantes “vices” en lugar de monarcas y 
presidentes—, figura el Rey Hassan de 
Mantéeos. Ha venido el presidente del 
Gobierno, Ahmed Osman. Se comenta aquí 
que a Hassan este tipo de conferencias “nO' 
le van”. El presidente argelino, Boumedian, 
está teniendo una gran actividad. El “gran 
ausente” del macrocertamen afro-árabe de 
El Cairo es el presidente libio, Kadafi. Por 
sus profundas diferencias con el anfitrión, El 
Sadat, le ha parecido más prudente no venir.

ARABIA SAUDI OFRECE MIL MILLONES

VIOLENTO DISCURSO DE AMIN

Idi Amin, el presidente ugandés, que se 
ha dirigido a la Conferencia en un discurso

EL CAIRO, 8 (Efe-Reu- 
ter).— Arabia Saudi hizo 
saber ayer que iba a asignar 
mil millones de dólares para 
el desarrollo económico de 
Africa, esto es, más de la 
mitad de las aportaciones de 
los países árabes.

Estas declaraciones fue-

ron hechas por el príncipe pedido a los árabes una
lUII licviias MWI CI _a, • * . j -I _i
Saud al Faisal, ministro de aportación de dos md dos- 

- - - - cientos millones de dólares.Asuntos Exteriores de Ara-
bia Saudi, en el curso de la Los observadores dicen oue 
primera cumbre afro-árabe, Arabia Saudi, rnientras orre- 
que agrupa a representantes mitad del capí-
de mas de 200 millones de tal pedido, no quiere saber 
personas. repartó que de

Los países africanos han ellos se haga.

p>
a

España 
una cu(

WASHING TOi 
Cárter en favor di 

, ción de calzado s 
legisladores y repi 
congresistas, con t 
tieron con el see 
¡efe de los econon 

I sidad de aprobar i 
' zapatos por medio 

Asistieron tam 
dustria nacional 
importación de ca 

i de plantas de es tí 
trabajo.

Kennedy dijo 
¡ cuotas sería uno i 
; problema naciona, 
' Estados Unidos”. 
I ción adoptada po 

nacional, organism 
pronunció en fave 
zapatos extranjero 

. con los 400 millón
La comisión di 

' sobrepasen esta cu 
' del 40 por fien te 

cuarto año y el 20

ANTES DE TRES

Según la ley m 
i tiene que seguir I 
, contrario, se expo 

ción contraria, en t 
Las cuotas esta 

. el comercio inter 
; ventas similar al q^ 
' en 1974.

\ Según este cu 
calzado en Estada 
pares, mientras qu

I gentina, cinco milh

, LOS ANG] 
de “The Los /

DENUNCIA I i IIDCC 
NAIROBI: la URjX

RESPONSABLE DEL 
GENOCIDIO 
EN UGANDA

¿TROPAS 
AMERICAñlAS 
A RHODES]^ 
SE TRATARIA DE UNA "FUERZA 
DE PACIFICACION"

SIIIHS
VICTORIA DE 
ALI BHUTTO

exprès
La frontera e 

t humanos se conv 
! A ambos lade 
? loscontrabandísi

RHODESIA: MINIS 
TERIO CONTRA 
la guerrilla

NAIROBI, 8 (Efe-Upi).- 
La Unión Soviética está 
seriamente implicada en las 
matanzas de ugandeños 
llevadas a cabo por las 
fuerzas de seguridad del 
presidente Idi Amin, dice 
hoy el periódico “La 
Nación" en un editorial. El 
periódico insta a los 
ugandeños a que establezcan 
un Gobierno en el exilio, 
pide a las Naciones Unidas 
que "desarmen" a Uganda y 
acusa a los países árabes y 
africanos por su silencio ante 
1os sucesos ocurridos 
últimamente en este país 
africano.

El editorial de "La Nación" 
es posiblemente el más 

duro ataque ¡amás lanzado 
por un periódico africano 
contra el Gobierno de Amin 
por los sucesos ocurridos en 
e< Dais, donde centenares, o

posiblemente millares, de 
personas han sido asesinadas 
por motivos políticos.

El periódico añade que la 
policía estatal de Amin -su 
escuadrón de la muerte 
responsable de la mayor 
parte de los asesinatos- está 
siendo entrenada y dirigda 
por técnicos de la policía 
estatal rusa (KGB).

La presencia soviética 
"junto con la existencia en el 
país de gran número de 
cubanos y palestinos"., 
supone para los países* 
fronterizos una amenaza 
lantente, dice el diario.

"La Nación", el periódico 
de más circulación del Africa 
Oriental, califica la matanza 
de cristianos y de miembros 
de las tribus de Langi y 
Acholi, de “matanza 
masiva", que roza los limites 
del genocidio.

WASHINGTON, 8 (Efe-Reuter).— El embajador de 
Estados Unidos en las Naciones Unidas, Andrew Young, 
ha declarado en una entrevista publicada hoy que se 
podrían utilizar tropas norteamericanas en una fuerza de 
pacificación de las Naciones Unidas para Rhodesia, pero 
que nunca serían enviadas a combatir a Surafrica.

Young, entrevistado por “The Washington Post” afirmó 
que las tropas estadounidenses podrían representar un papel 
de pacificación en Rhodesia porque son “las únicas 
unidades militares realmente integrados” del mundo 
(compuestas por blancos y negros).

El secretario del gabinete de prensa de la Casa Blanca, 
Jody Powll ha indicado que la administración Carterno 
había considerado seriamente la posibilidad del empleo de 
tropas norteamericanas en Rhodesia.

Young ha opinado que no puede admitir ninguna 
circunstancia en la que Estados Unidos interviniera 
militarmente al lado de Surafrica. “Se tiene una guerra civil 
en casa” puede que no deba decirlo, pero realmente lo creo. 
Una fuerza armada constituida en un 20 por ciento por 
negros no luchará al lado de los surafricanos”. Este 
presidente conoce demasiado del racismo blanco para 
aliarse con él”.

Young ha declarado que es probable que el Gobierno de 
la mayoría en Surafrica para dentro de diez años y añadió 
i/ue no existe verdadero peligro de operaciones militares 
cubanas o soviéticas en Surafrica.

ISLAMABAD, 8 
(Efe-Reuter).— ET primee 
ministro Zulfikar Ali Bhutto 
y su Partido Popular 
Pakistani (PPP), han 
conseguido una rotunda 
victoria en las elecciones 
generales celebradas ayer en 
su pals. Según los resultados 
de la V o tación, no 
confirmados aun 
oficialmente el PPP ha 
conseguido 145 escaños de 
los 200 de la Asamblea 
Nacional.

DISPUTA 
TERRITORIAL 
SOVIETICO - 
JAPONES

SALISBURY, 8 
(Efe-Reuter).— El primer 
ministro lan Smith formó 
ayer un nuevo Ministerio de 
operaciones combinadas para 
dirigir la lucha contra la 
intensificación de los ataques 
guerrilleros de los 
nadonalistas negros.

Roger Hawkins, de 61 
años se encargará del nuevo 
Ministerio.

Hawkins, será igualmente, 
Vicepresidente bajo el 
Gobierno de Smith, de un 
consejo de guerra que 
tomará las decisiones finales 
en cuanto a la estrategia de 
la campaña obrera contra la 
guerra de guerrillas.

TOKIO, 8 (Efe-Reuter).- 
El embajador soviético en 
esta capital, Dimitri 
Polyanskii, rechazó hoy una 
protesta japonesa por la 
inclusión de cuatro islas 
ocupadas por la Unión 
Soviética, peró reivindicadas 
por Japón, en la zona 
pesquera de doscientas millas 
establecida por la URSS, 
informó un portavoz del 
Ministerio japonés de 
Asun tos EX teriores.

AYUDA CANA
DIENSE A 
RUMANIA

OTTAWA, 8 (Efe).- 61 
Gobierno Federal ha donado 
100.000 dólares a la Cruz 
Roja canadiense para ayuda 
a las victimas del terremoto 
de Rumánfa, y se está 
estudiando la concesión de 
mayores ayudas, dijo ayer el 
ministro canadiense de 
Asuntos Exteriores. Don 
Jamieson. .
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España recibió el pasado año 
una cuota de 35 millones de pares

WASHINGTON, 8 (Efel.— Para presionar ante el presidente 
Carter en favor de las barreras proteccionistas contra la importa
ción de calzado se reunió ayer en la Césa Blanca un grupo de 
legisladores y representantes de la industria norteamericana. Los 
congresistas, con el senador Edward Kennedy a la cabeza, discu
tieron con el secretario del Tesoro, Michael Blumenthal, y el 
¡efe de los economistas presidenciales. Charles Schultze, la nece
sidad de aprobar un plan de restricción de las importaciones de 
zapatos por medio de cuotas.

Asistieron también a la reunión varios representantes de la in
dustria nacional del calzado, que culpa al incremento en la 
importación de calzado extranjero del cierre de varios centenares 
de plantas de este sector y de la pérdida de 70.000 puestos de 
trabajo.

Kennedy dijo después de la reunión que la imposición de 
cuotas sería uno de los medios más efectivos para remediar "el 
problema nacional de la competencia del calzado extranjero en 
Estados Unidos". El senador aludió así a la reciente recomenda
ción adoptada por la comisión federal para el comercio inter
nacional, organismo gubernamental que el pasado 6 de enero se 
pronunció en favor del establecimiento de una cuota anual de 
zapatos extranjeros de 265 millones de pares, en comparación 
con los 400 millones de pares importados el año pasado.

La comisión determinó también que los pares de zapatos que 
sobrepasen esta cuota tendrán que pagar una sobretasa aduanera 
del por çiento, durante tres años; el 30 por ciento, en el 
cuarto año y el 20 por ciento, en el quinto año.

Según la ley norteamericana, el presidente de Estados Unidos 
tiene que seguir las recomendaciones de la comisión, o, de lo 
contrario, se expone a que el Congreso le desautorice, en vota- 

I ción contraria, en el plazo de tres meses.
; Las cuotas establecidas por la comisión norteamericana para 
[ el comercio internacional asignaron a cada pais un cupo de 

K ventas similar al que vendieron en el mercado de Estados Unidos 
en 1974.

Según este cupo, España, el segundo pais en ventas de 
calzado en Estados Unidos, recibió una cuota de 35 millones de 

O pares, mientras que Brasil recibió una cuota de 21 millánes, Ar- 
r? gentina, cinco millones y Méjico, cuatro millones.
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LA HABANA, 8 (Crónica por Francisco 
RUBIALES, de Efe.)

La actual presencia en Africa del presidente del Consejo 
de Estado de Cuba, Fidel Castro, pone de manifiesto la 
importancia que concede La Habana a ese continente en el 
marco de su política exterior. Fidel Castro se encuentra en 
Libia donde asistió como testigo de excepción a la 
definición socialista de ese pais y a la instauración del poder 
popular.

Antes de pisar tierra 
libia,I Fidel Castro hizo una 
escala en Argelia , otro país 
amigo que culminó 
recientemente un proceso 
de institucionalización de la 
revolución considerado 
como “muy positivo” en La 
Habana.

Otros países como 
Etiopia, Somalia, 
Madagascar, Mozambique, 
Angola, Congo, Guinea 
Bissau, Guinea Konakry y 
Benin (ex- Dahomey) 
desarrollan procesos 
revolucionarios que son 
observados con vivo interés 
desde La Habana.

La agencia cubana 
“Prensa Latina” distribuyó 
hoy un servicio especial en 
el que se considera el año 
1977 como un año 
“definitorio para el 
Continente africano.

La agencia cubana 
sostiene que el presente año 
“se presenta bajo el signo de 
considerables avances

En Cuba se cree que la 
victoria de Angola supuso 
una inyección de vitalidad 
para el Africa Negra en 
general de la que sólo 
estarían viviéndose las 
primeras manifestaciones.

El interés cubano por 
Africa es viejo, pero creció 
de forma evidente hace 
poco más de un año con 
motivo de la victoria 
obtenida en la confronta-

ción^ angolana. Por aquel 
período, el presidente 
Castro acuñó el término 
“país latinoafricano" 
aplicado a Cuba, al mismo 
tiempo que los medios de 
propaganda difundieron 
todo lo referente a las raíces 
africanas de Cuba, un país 
que acogió a millones de 
esclavos negros en sus 
plantaciones azucareras 
durante el período colonial.

Pero en Cuba se opina 
también que el presente 
año, precisamente por ser 
decisivo para Africa, puede 
convertirse en un año de 
confrontaciones y luchas 
sangrientas.

“Prensa Latina” dice que 
el auge progresista en Africa 
Negra provoca agresiones 
con el uso de mercenarios 
como la reciente contra el 
Gobierno de Benin, que 
terminó en derrota para los 
invasores.

Para la agencia cubana 
“tales peligros amenazan 
también a Guinea, Congo, 
Nigeria y otros Estados de 
esa parte del continente que 
contribuyeron con su 
defensa moral, y material al 
triunfo de la revolución de 
Angola".

En el cáncer 
de mama

LOS RAYOS 
X,MAS 
OAÑO QUE 
PROVECHO

CHICAGO, (lllinosis, 
EE.UU.) 8 (Efe-Reuter).- 
La utilización de rayos X de 
forma periódica, para 

' pruebas de localización y 
diagnóstico del cáncer de 
mama, puede causar más 
daño que provecho, e 
incluso provocar más 
muertes que las que se 
pretendan evitar —ha 
declarado un destacado 
experto en medicina legal de 
los Estados Unidos. Las 
radiaciones generadas en

Los hombres, artículo
de compra y venta

LOS ANGELES, (California, Ep.UU.), 8 (Crónica por Evan MAXWELL, 
de “The Los Angeles Times”, en exclusiva para ARAGON/expres.)

La frontera entre los Estados Unidos y México es una zona franca donde los seres 
humanos se convierten en un artículo de compra y venta.

A ambos lados de la frontera, los emigrantes ilegales reciben el nombre de “pollos" y 
los contrabandistas de seres humanos, el de “polleros".

Los mejicanos con 
destino a Denver 
(Colorado), a menudo se 
dirigen a Juarez; los 
sudamericanos, cuyo punto 
final sea la costa este de 
Estados Unidos 
generalmente pasan por 
Tijuana.

Angola quedaron 
las tumbas 
invencibilidad 
mercenarios y 
supremacía blanca.

Los efectos de

gran conocedor y estudioso 
de los temas africanos dijo 
en enero de 1976, cuando 
todavía estaba indecisa la 
batalla de Angola, que la 
caída del Gobierno blanco 
sudafricano era sólo 
cuestión de tiempo.

La politica exterior 
cubana ha priorizado el 
Africa y ello constituye en 
opinión de los observadores 
locales, uno de los hechos

“En plena temporada, los 
polleros comienzan a reunir 
el cargamento por la 
noche”, —dice un mejicano 
que ha pasado media vida 
sentado en ios bares de 
Tijuana observando el 
procedimiento. “El 
contrabandista viene y 
anuncia: “Tengo cinco 
pollos extra”. ¿Quié'n los 
quiere comprar? ”, y se los 
vende a algún otro 
contrabandista que esté 
presente a 10 dólares por 
cabeza”.

El proceso es 
deshumanizador. "El mejor 
tipo de pollo es el asesino 
9,*’? huye a Estados 
Unidos’’, —comenta un 
contrabandista profesional.

"Los pollos corrientes 
pueden dar “rompederos” 
de cabeza. Si los tienes que 
retener en una pensión 
ínfima, durante uno o dos 
ujaSi esperando a que se 
Cierre el puesto de control 
P® San Clemente, se 
quejan”.

asesino se sienta 
’hl y no dice una-palabra. 
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“Uno no se puede 
permitir esos lujos, asT que 
no le hemos vuelto a 
contratar”.

Lo que es buen negocio 
es la introducción de seres 
humanos desde Tijuana o 
Juárez o Bimini a Los 
Angeles, El Paso o Miami. A 
lo largo de la frontera miles 
y cientos de miles de 
personas llegan procedentes 
de todas partes del mundo 
para entrar ilegalmente en 
Estados Unidos, gastándolo 
nunca dicho en millones de 
dólares.

De hecho, hay muchos

patrullan la frontera 
arrestaron el verano pasado 
a un grupo de argentinos, 
que estaban atravesándola 
cerca de Chula Vista. Los 
extranjeros admitieron que 
habian comenzado su 
peregrinación en Mendoza 
con poco más que dinero y 
el número de teléfono de un 
contrabandista de 
extranjeros de Tijuana.

Pero en el momento de 
atravesar la frontera sus 
rutas son notablemente 
parecidas. De Brownsville 
(Tejas) a Chula Vista, los 
contrabandistas tienden a 
utilizar métodos más viejos 
que la Ley de Inmigración 
de 1917, la que les cerró las 
fronteras.

revolución cubana en los 
últimos años. Técnicos 
cubanos, expertos en 
medicina, agricultura, 
ganadería/ pesca, 
organización social y defensa 
se encuentran esparcidos 
por numerosos países 
africanos para ayudar en esa 
gran tarea que aquí se 
define como la posible 
liberación de Africa.

médica americana. Dice en 
este trabajo que las pruebas 
que se tienen actualmente 
indican que la mamografía 
- pruebas de rayos X en las 
mamas — ’’ pueden 
posiblemente causar más 
muertes por cáncer de 
mama que las que se 
intentan evitar si se emplea 
indiscriminadamente para 
examinar a mujeres de más 
de treinta y cinco años de 
edad”.

Agrega el doctor Bailar 
que hasta que no se 
completen con toda 
garantía los actuales 
estudios sobre los riesgos de 
las radiaciones en 
mamografía las mujeres 
menores de sesenta años 
debieran^ sola y 
exclusivamente ser 
sometidas a exámenes o 
reconocimientos con ayuda 
de rayos Roengen cuando 

hubiera claros indicios o 
sospechas objeto de seria 
preocupación, tales, como 
por ejemplo, antecedentes 
familiares de cáncer.

fronteras de Chula Vista, 
Alien Gerhardt, en cuanto a 
que el contrabando de 
extranjeros es una industria, 
“quizá la mayor industria de 
la frontera, y una versión 
moderna del mercado de 
esqiavos, o por lo menos lo 
mas parecido a ello”.

“Llevo años viéndolos 
llegar, del s ir de Méjico, de 
América del Sur, de todas 
partes”, —dice un hotelero 
de Tijuana. “Son los mas 
pobres de entre ios pobres. 
No tienen otro medio de 
vida. Pero nadie se muere de 
hambre por voluntad 
propia. “Pides limosna” o 
“robas” o “te vas” al norte.

Esta emigración hacia el 
Norte se lleva por caminos 
no especificados pero bien 
definidos, sin embargo. Los 
agentes de policía que

BUCAREST, 8 (Efe-Upi).— El balance oficial de muertes a consecuencia del 
terremoto que ha devastado a Rumania ha superado la cifra de mil (y 6.185 heri
dos), mientras la capital sigue luchando por volver a la normalidad mediante una 
orden que declara la reapertura de todos los colegios y establecimientos comerciales.

Numerosos funerales se celebraron en Bucarest a partir de las primeras horas de 
la madrugada. Los equipos de socorro han encontrado a cuatro personas con vida 
después de que éstas permanecieran debajo de los escombros más de cuatro días.

Entre los supervivientes se encuentra el atleta olímpico rumano Fencer Marianna 
Stance. Se estima que un total de 80.000 personas han quedado sin hogar.

La ayuda internacional se está desplegando al máximo — la Cruz Roja norteante- 
ricana ha encabezado un fondo con la cifra inicial de 8.265.000 pesetas, que está 
aumentando gracias a la campana que se ha lanzado en dicho país para ayudar a los 
damnificados

Se espera la Hegaoa de medicamentos procedentes de Gran Bretaña y Alemania 
Federal.

En otro informe que 
figura en el mismo número 
de “Journal”, un destacado 
médico tancerólogo de 
Nueva York cita un estudio 
para, demostrar que la 
mamografía tiene poco 
valor en cuanto a detectar el 
cáncer de mama en la mujer 
cuando la paciente tenga 
menos de cuarenta y cinco 
años de edad.

Se trata del doctor 
Gerson Lesnick, de la 
Facultad de Medicina de 
Monte Sinai, quien dice que 
el estudio de los historiales 
facultativos de ciento seis 
mujeres víctimas de ese mal, 
en edades inferiores a los 
cuarenta y cinco anos, 
muestra que en el ochenta y 
cuatro por ciento se 
detectaron tumores 
malignos durante el 
reconocimiento y que en un 
catorce por ciento se 
diagnostica cáncer por parte 

de ios exámenes de rutina a 
cargo de los médicos.
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La cifra puede triplicarse

Doce hispanos en

sShhíiihmíi
WASHINGTON, 8 (Por Rafael ALONSO, de 

“Efe”, especial para ARAGON/expres.)
Gracias a la nueva política ‘"hispana*’ del presidente 

Carter, hoy se habla más español que nunca en las altas 
esferas del Gobierno norteamericano, ocupadas ya por una 
docena de hispano-estadounidenses. Al cumplir con su 
promesa electoral a la creciente población de habla española 
del país, el idioma más hablado en Estados Unidos despues 
del inglés, con cerca de 15 millones de personas, el 
presidente Carter pretende triplicar el número de altos 
cargos de su Gobierno con apellidos hispanos.

Cuando todavía no se han 
cumplido los dos meses desde 
2ue llegó a la Casa Blanca, 

arter ha incluido ya, o está a 
punto de nombrar, por lo 
menos a media docena de 
h i sp ano-norteamericanos para 
puestos de subsecretario o del 
mismo rango y a otros seis para 
cargos de relevante 
responsabilidad.

Los más representados en el 
nuevo Gobierno de Carter son 
de origen mejicano, también la 
población <Je habla española más 
numerosa de Estados Unidos, 
pues no en balde cerca de la 
mitad del territorio 
norteamericano fue mejicano 
hasta hace poco más de im siglo.

Entre ellos figura el nuevo 
subsecretario de Comercio, 
Fabián Chevez; el nuevo 
subsecretario de Agricultura y 
ex-vicerrector de la Universidad 
de Nuevo Méjico, Alex Mercure, 
y el vi ce-administrador para 
Asuntos Iberoamericanos de la 
Agencia para el Desarrollo 
Internacional, Abelardo Valdez, 
abogado de Tejas.

TAMBIEN MUJERES

También de Nuevo Méjico es

Graciela Alvarez que acaba de 
ser nombrada por Carter para 
desempeñar la jefatura de la 
administración de los servicios 
comunitarios del Gobierno.

William Medina, nuevo 
subsecretario de la Vivienda y 
planificación urbana, es el 
primer puertorriqueño que ha 
sido nombrado en el Gobierno 
norteamericano para tan alto 
canto.

La lista de hispano-norte- 
americanos continúa en los dtos 
cargos con Arabella Martmez, 
subsecretaría de Salud, 
Educación y Bienestar Social, de 
origen mejicano.

También la nueva y creciente 
comunidad cubana, ya 
completamente integrada en la 
política norteamericana, tiene su 
representante en Juan 
Roaríguez, nombrado asistente 
especial de la secretaria de 
Sanidad y Educación, Patricia 
Harris.

La representación má^s 
nutrida de habla castellana está, 
sin embargo, en la Casa Blanca, 
donde ya hay cuatro apellidos 
hispanos en puestos muy informa en su

ïi ■

■ .í

Para la reanudación de la conferencia de Ginebra

EE.UU. e Israel colabo
rarán mutuamente

MALENTENDIDO

Los campo 
puntos.—(F,

Las "hinchat 
García Luna,

Seis ocupara'n puestos de 
subsecretarios y otros seis, 
cargos de relevante responsabilidad

cercanos al presidente Carter.
José Aragón, asistente 

especial del presidente y 
encargado de que se cumplan las 
normas de la ley en Ja Casa 
Blanca, encabeza el grupo de 
hispanos, entre los que se nallan 
también Patrick Apodaca, 
consejero asiste^nte del 
presidente; Ana María Martel, 
asistente de director de personal 
de la Casa Blanca, y Ana 
Gutiérrez, miembro del grupo 
político de la residencia 
preádencial.

CARTER DOMINA 
EL ESPAÑOL

Aunque el presidente Carter, 
cuya única lengua extranjera 
que domina es el español, conoce 
los problemas de la población 
hispánica de Estados Unidos 
desde que trabajó como 
ayudante de un pastor bautista 
en los suburbios puertorri
queños de Nueva Inglaterra, el 
vicepresidente Wdter Móndale, 
ha sido también uno de los 
principales promotores de la 
presencia de hispano-norte- 
americanos en el Gobierno.

Según ciertos protavoces de 
la comunidad hispano-norteame- 
ricana, la lista de 
nombramientos todavía no ha 
acabado aquí. La revista

Newsweek

último número que un hispánico 
será también el nuevo comisario 
norteamricano de Inmigración, 
puesto cbve para entender el 
grave problema de los 
extranjeros indocumentados en 
Estados Unidos, en su mayoría 
de habla española.

El actual comisario y 
ex-comandante de “Marines”, L. 
Chapman, había sido criticado 
por la población hispano-norte- 
americana debido a su trato a 
veces inhumano, de los 
inmigrantes entrados 
ilegalmente en el país.

Leonell Castillo, inspector de 
cuentas de Houston, en Tejas, 
será quien se ocupe del 
Eroblema de los seis millones de 

isp ano-hablantes que, según 
ciertas fuentes, se hallan en 
Estados Unidos indocumenta
dos.

Para los hispano-norteameri- 
canos, que según las estadísticas 
más recientes del censo fíguran 
en el último lugar de la lista en 
Educación y en Bienestar 
Económico, esa iniciativa de 
Carter representa el comienzo 
de un reconocimiento de los 
valores de la cultura hispana en 
Estados Unidos y el comienzo 
del principio de la igualdad de 
oportunidades, comentaba ayer 
un conocido líder hispano de 
Washington.

«I 
^Mll 
UIMI

A VUELTAS CON EL 
"CONCORDE"

PARIS.— Luden Neuwirth, presidente del comité parla
mentario de ayuda al Concorde, conversa con los periodis
tas a las puertas de la Embajada americana, después de 
apelar al embajador americano para que las autoridades 
neoyorkinas concedan permiso de aterrizaje al reactor super
sónico franco-británico. Con él aparecen Pierre Baudis 
— izquierda —, diputado en el Parlamento y alcalde de 
Toulouse, ciudad en donde se fabrica el Concorde, y Henri 
Ginoux, miembro del Parlamento francés y alcalde de Mont
rouge, localidad cercana a París. (Telefoto, Cifra-Upi.)

re TEATRO PRINCIPAL
JB teatro nacional de ZARAGOZA

hoy — TARDI 7’1» - NOCHB irU

COMPAÑIA “ACTORES ASOCIADOS
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i El gran éxito de la Temporada teatral madrileña!
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en Alan
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en Cow Boy"
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en "Harold"
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Ninguno de los dos países 
acepta la presencia de la OLP

WASHINGTON, 8. (Eíe). — Es
tados Unidos e Israel acordaron 
ayer el colaborar mutuamente para 
la reanudación de la conferencia de 
Ginebra sobre Oriente Medio en la 
segunda oiitad de 1977, reveló ayer 
un comunicado conjunto norteame
ricano-israelí. Después de una en
trevista de hora y media de dura
ción entre el presidente Carter y el 
primer ministro Rabin en la Casa 
Blanca, ambos estuvieron de acuer
do en que las negociaciones sobre 
el futuro del Oriente Medio prosi
gan en Ginebra.

El presidente Carter causó un 
malentendido durante la ceremonia 
de bienvenida al líder israelí al ase
gurar que los Estados Unidos es
taba en favor de «fronteras defen- 
sibles» para Israel, una alusión que 
inmediatamente fue interpretada 
como una aprobación de la política 
israelí de no retirarse de todos los 
territorios ocupados a los países

fue aclarada

Fuentes diplomáticas advirtieron 
que la conferencia no se podrá ce
lebrar inmediatamente, debido a las 
próximas elecciones que tendrán lu
gar en Israel esta primavera.

El comunicado advirtió también 
que tanto los Estados Unidos como 
Israel no podrán incluir al Frente 
de Liberación de Palestina en las 
negociaciones de paz de Ginebra 
mientras la ONU no reconozca la 
existencia de Israel o las resolu
ciones del Consejo de Seguridad de 
las Naciones Unidas que son la base 
de las negociaciones».

árabes.
Pero la confusión

poco después por el secretario de 
Estado Cyrus Vance, al asegurar 
que Carter no se había referido a 
«fronteras geográficas».

Sin ■ embargo, en Washington se 
recordó que cuando era candidato 
a la presidencia. Carter dijo que si 
fuese primer ministro de Israel nun
ca devolvería las colinas del Golán 
•a Siria por razones estratégicas.

Carter también puso su énfasis 
en su objetivo de hablar de asuntos 
efectivos al prescindir de la tradi
cional cena de gala y^ sustituirla 
por una «comida de trabajo», en la 
que ambos jefes de gobierno con
tinuaron sus discusiones de ayer.

NI

La seguí 
Cultura 
pasado sábac 

del Colegio 
Señora del P 
público volvii 
emoción y sa 
al responder 
un solo 1 
participante 
enfrentaban I 
y Liceo Eur 
siguientes for
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S:* DE E.G.I 
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LOS LADROWES QUIEREN COBRAR 
DERECHOS PUBLICITARIOS

NI UN SOLO FALLO

Los componentes de /os dos equipos participantes que terminaron empatados a cien 
puntos.—(Foto, Garcfa Luna).

Las "/linchadas" de Sa/esianos y Liceo Europa, animando a sus compañeros.—(Fotos, 
Garc(a Luna).

Lausfn.— Angel Luis Cortá Gimeno.L
a segunda jomada del "I Torneo 

Cultural Natura—5”, celebrada el 
pasado sábado en el salón de actos 

del Colegio del Magisterio “Nuestra 
Señora del Pilar”, totalmente lleno de 
público volvió a alcanzar altas cotas de 
emoción y sapiencia; puesta a prueba, 
al responder a todas las preguntas sin 
un solo fallo, los alumnos 
participantes. En esta ocasión se 
enfrentaban los equipos de Salesianos 
y Liceo Europa que presentaron las 
siguientes formaciones:

LICEO EUROPA 
PROFESOR ENTRENADOR:
JOSE LUIS HERRANDO____________

DE E.G.B. Cristina Ruiz, José 
Manuel Peiró, Víctor Manuej Medrano, 
Ana Honrubia y Elvira Martmez.
6. DE E.G.B., Evaristo Jime*nez, Ornar 
Ramja'n, Roma'^n Escolano, René 
Martínez, Rosana Navarro y Santiago 
Ceruelo.

DE E.G.B., Francisco Pozuelo, 
Rafael Hernández, Esteban Peralta, 
Carlos Tejada, Mirella Liberio y 
Esperanza García.
Sí* DE E.G.B., Eva García , José 
Berdor, Mary Carmen Nebot, Pedro 
López Menchero, Marta Sánchez y 
KirarHo
SALESIANOS
PRí^ESOR ENTRENADOR: 
JOSE ANTONIO
MARTIN LORENTE________________

nivel QUINTO

Ricardo, J. Rodrigo Rodrigo.—José M. 
Magallon Garcia.— Pablo E. Bailo 
Pérez.— Pedro J. Gonzá^lez 
Carballido.— Antonio J. López 
Manresa.— Miguel Alcaraz Martinez.

SEXTO NIVEL

Alonso M.® Martínez Ozcariz.— Jose”^ 
LUIS Ballestfn López.— Francisco J. 
«ello Vitriáin.— José Manuel Blas

SEPTIMO NIVEL

Cesar Alonso Roche.— José Ruben 
Orera Peña.— Francisco J. Tejero 
Tejero.— Angel Aznar Carbonell.— 
Alfr^o García Gil.— Jorge Ricaiie 
Martínez.

OCTAVO NIVEL

Jesus Carnicer Alvarez.— Fernando 
Usón Forniés.— Luis Pau Larraz.— 
Miguej Angel García Muro.— Máximo 
Remon Róman.
A lo largo de la confrontación, muy 
bien dirigida por nuestro compañero 
de Radio Juventud de Zaragoza Carlos 
Reguero, ninguno de los dos equipos 
incurrió en un solo fallo, por lo que 
todas las preguntas formuladas fueron 
contestadas correctamente. Por eso el 
resultado final fue de empate a cien 
puntos. Como la clasificación se hace 
por el sistema de liga, después d e 
haberse disputado la segunda jorna
da del torneo la puntuación de los 
cuatro primeros es la siguiente: 
Eugenio López, Liceo Europa y 
Salesianos figuran en cabeza 
empatados a 100 puntos y les sigue el 
Colegio del Magisterio con 96. Esta 
circunstancia hace preveer que habrá 
emoción hasta el final y ahora la 
expectación se centra en comprobar si 
el resto de los colegios que v^n a entrar 
en liza, acuden tan magníficamente 
preparados, como los ya mencionados. 
El mismo sábado, a las tres y media. 
Radio Juventud que junto con 
ARAGON/expres es patrocinadora 

de este “I Torneo Cultural Natura—5” 
(Gran Premio Caja de Ahorros de 
Zaragoza, Aragón y Rioja) 
retransmitió, como de costumbre, en 
diferido, el encuentro que volvió a 
contar con la presencia de una 
“hinchada", alegre y ruidosa que en 
todo momento animó, con gritos y 
numerosas pancartas, a sus respectivos 
centros de enseñanza participantes.

J.L.E.

OYE, consorte, aplica la de oir y 
escúchame.

-Nene, cualquiera que te oiga llamarme 
consorte pensará que nos entendemos en 
plan marital cuando tú y yo somos muy 
hombres.

—¿Es que después de diez años de ser 
ladrón vas a ignorar que los amigos de lo 
ajeno nos llamamos entre nosotros 
consortes?

-Naturaca que no. Pero a lo que íbamos. 
Desenrolla la de hablar y entérame.

-Pues bueno, como las ciencias 
mangánticas adelantan que es una 
barbuaridad, no nos toca más remedio que 
espabilonguerarnos de modo que, cuando 
nos echen mano y nos lleven al saco o séase 
a chirona, podamos seguir cobrando en una 
especie de carnet de paro forzoso o 
desempleo del ladrón.

-Como no me clarifiques la asuntóse tu 
consorte no sc itera.

-Macho, ¿es que hay que hablarte como 
a un julay?

-Ya dejaré de ser tonto. Empieza y 
enseña al que no sabe.

—Antes, la mejor escuela de un pringonso 
era la cárcel, vulgo el trullo. Pero ahora, en 
la prisión, por regla general sólo se habla de 
política y el que allí entra sale sabiéndoselo 
todo de San Santiago Carrillo o de nuestra 
señora de los Dolores Ibarruri, para más 
detalles nacida en Somorrostro.

-Ya, que le echa cara.
-Que no es eso. Déjame hablar.
—Pero si estoy más callao que un chivato 

mudo después del entierro.
-Quiero decirte, y a ver si te enteras de 

una vez, que ahora han puesto en moda eso 
de que en "El Caso" y en las Secciones de 
sucesos, cuando se da cuenta del botín 
recogido a unos ladrones, no sólo se dice el 
objeto que se roba, sino que se da cuenta de 
la marca publicitaria de cada cosa

-Ya. ¿Y qué?
—Pues que hay que tener quinqué, pupila 

y vista fina. Y yo he pensado en patentar un 
sistema que nos permitirá, a ti y a mí, 
cobrar unos derechos publicitarios muy 
rentables de las marcas de las cosas que 
mangurriemos. Y así, si robamos una 
máquina de escribir marca "Alfa", la casa de 
máquinas de escribir marca "Alfa" no 
tendrá otro remedio que mandarnos al Hotel 
"Reginas", mensualmente las comisiones 
publicitarias que les hayamos hecho al 
anunciar, gratuitamente, en los periódicos y 
en las emisoras sus marcas publicitarias. 
Total que así gana la casa, porque no pasa 
por la administración de *los periódicos y 
ganamos nosotros, al percibir los referidos 
haberes. ¿Te enteras ya?

-Ya me voy poniendo en órbita.
-¿Y tu crees que las casas tragaran con 

esta clase de publicidad?
-En eso estoy. Yo voy a probar con mi 

sistema. Y a ver que pasa Estamos en 
tiempo de democracia y el ladrón también 
tiene derecho a proyectar su futuro y a 
defender sus derechos ante quien sea.

-Bueno, bueno, como tú digas. Tu hace 
más tiempo que robas y es de suponer que 
sepas más. ¿Pero de verdad crees que los 
periódicos se prestan a hacerles a las 
"marcas" a esa publicidad?

-Estoy completamente seguro. Y si lo 
dudas, sigue leyendo la siguiente nota de 
Prensa, que, sin ir más lejos, publica hoy

mismo ARAGON/expres. Es ésta y dice así: 
"El día cuatro de diciembre pasado, se 

formuló una denuncia en la Comisaría del 
distrito de Delicias, por robo en el 
establecimiento sito en la plaza de Roma 
núm. 6. de objetos valorados en 55.000 
ptas., y 13.300 en metálico, produciendo 
daños valorados en 2.000 ptas.

Hechas las oportunas gestiones por 
funcionarios de la Primera Brigada Regional 
de Investigación para la localización e 
identificación de los autores, dieron como 
resultado la detención de Luis Antonio 
Villarte Martín y Sebastián Navarro Lucas, 
habiéndoseles ocupado en el momento de su 
detención 2 placas solares "Gaymu"; una 
cubertería incompleta conteniendo 42 
piezas, 115 cubiertos sueltos y un 
radio-cassette "Telefunken", efectos estos 
de los denunciados por el propietario del 
establecimiento antes mencionado.

Luis Antonio Villarte Martín es también 
autor del robo en una tienda de objetos de 
decoración sita en la Vía Pignatelli 3, de 
efectos valorados en 28.700 ptas. y daños de 
500, hecho denunciado en la Comisaría del 
distrito de San José el día 15 de septiembre 
pasado, por lo que se instruyeron las 
correspondientes diligencias que fueron 
remitidas al Juzgado de Instruccio’n de 
Guardia, recuperándose parte de lo 
sustraído consistente en una máquina de 
escribir "Erika", un juego de café de plata 
india y un joyero tipo japonés.

Asimismo es autor del robo en una tienda 
de juguetería, de donde se llevó efectos por 
valor de 20.000 ptas. Fue recuperado un 
cenicero metálico con una carabela, una 
máquina calculadora de bolsillo y una 
carabela. También es autor de otros robos 
cometidos en Barcelona, en tiendas y en el 
interior de vehículos, ocupándosele un 
porta-cassette con 14 cintas, un proyector 
"Baner" T2; un amplificador "Dual" CT 18; 
una platina "Phillis Tipe N2507"; un 
radio-cassette stereo "Voxon", un reloj 
"Seiko", otro "Orient", una estufa "Ufesa" 
un exprimidor de zumos, una radio "Sony" 
y 39 cintas cassette.

También se procedió a la detención de 
José Antonio Forcén Gil, autor de robo en 
la localidad de Tudela (Navarra), 
ocupándosele: una estufa eléctrica "Ufesa", 
un tomavistas "Fale", un reloj despertador 
"Krups-quartz" una máquina fotográfica 
"Amy", un radio-cassette "Sanyo" Counter; 
frascos de colonia, maquinillas,de afeitar y 
tabaco.

Asimismo les fueron ocupados los 
siguientes efectos, cuya procedencia no 
pudieron justificar; un proyector "Eumig" 2 
portarrollos de plástico; 16 cintas, un 
adaptador AC, modelo AS-345693; una 
cinta metálica, una máquina calculadora 
"Teathronic", modelo SM8; un encendedor 
de mesa; 2 guantes de conducir de color 
marrón, y una cartera porta-cartas 
"Echesa", también de color marrón, efectos 
que tenían en la pensión donde se 
encontraban domiciliados.

Los detenidos junto con las diligencias 
instruidas y efectos recuperados, fueron 
puestos a disposición de la Autoridad 
Judicial correspondiente".

—¿Te das cuenta de que si aprovechamos 
esto podemos hacernos de oro?

-Un poco de razón ya tienes, ya.
BRUNET
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EL ARTE DE DISECAR JABALIES

r^q/ fíe
ía Mad

Indudablemente la taxidermia (arte de disecar los anima
les muertos para conservarlos de modo que parezcan vivos) 
es una de las profesiones que están desapareciendo, pero los 
pocos taxidermistas que quedan son auténticos malabaristas 
en el arte de disecar animales. La fotografía que les mostra
mos es una auténtica pieza de museo; pero los animales que 
en la actualidad más se disecan son los pájaros. Ahora bien, 
mientras haya cazadores que se permitan disparar con los ojos 
cerrados a un jabalí y éste caiga muerto por tos impactos de 
bala que, sin querer, el cazador le ha disparado, pues siempre 
habrá taxidermistas que tengan trabajo. La mayor ilusión 
para un cazador es poder mostrar la cabeza de un jabalí colo
cada en la pared del recibidor con una inscripción que diga: 
"Este jabalí fue muerto por don fulano de tal en una cacería 
efectuada en día que sea. La acción se desarrolló en momen
tos y el alarde de reflejos que mostró el cazador dio como re
sultado el enfrentamiento cara a cara con el jabalí y una 
posta certera le atravesó el corazón". Esta es la causa y la pro
babilidad de que la profesión no desaparezca. Disecar es com
plicado, ahora bien, según qué animales, los propietarios 
pagan lo preciso para verlos colgados o colocados en tos 
puestos de honor de sus trofeos.

EL “MALETILLA” QUE 
QUERIA AHORCARSE

S Hemos sabido que áhoche, a la hora de mayor concurren- 
o! cia (pues la tarde de auténtico verano invitaba a pasear), en 
S¡ Teruel y en la plaza "El Torico", un joven maletilla apodado 

"El Peque" fue protagonista de un hecho curiosísimo, sin 
o5 precedentes en la historia del toreo.
g* I El aprendiz de torero se lo tomó tan a la tremenda que,
Ô para llamar la atención de los transeúntes, no tuvo otra idea 

que colocarse con su alijo y varios carteles en el pilón de la 
plaza con una gruesa cuerda atada al cuello mediante un 
nudo corredizo y fijada a dicho pilón, en actitud de lan- 

I zarse al vacío si no se le daba la esperanza de alcanzar una
S oportunidad para hacer el paseíllo en la plaza de toros de 

I Teruel.
g¡ Carlos Pérez, que así se llama "El Peque", iba provisto 
o' de unos carteles en los que se podía leer: "Si no me dan una 
S oportunidad, me ahorco", manifestando en tono de súplica 
S lastimera que si le daban en Teruel la tan soñada oportunidad 
o! dejaría su apodo de "El Peque"para cambiarlo, como home- 
gj naje dp gratitude los turolenses, por este otro de "El Niño de 
» los Amantes ".
g Ya pueden ustedes imaginarse la expectación causada por 
S el maletilla. Unos se lo tomaban a broma y otros pensaron 

que podía incluso cometer "una locura". Asilas cosas, se per- 
gj sonaron en el lugar de tos hechos tas fuerzas de orden público 
o! y bI joven fue conducido a tas dependencias policiales para 
g prestar declaración.

Por Teruel ya se especula con que debiera de organizar- 
S5' se dentro de los festejos taurinos de la Fiesta del Angel, algu- 
gji na novillada económica en la que tomara parte, con el nom- 

bre de "El Niño de los Amantes", este insólito maletilla que 
g I por su osadía igual es capaz de llenar la plaza.

BREVES
CUERPO DE BOMBEROS.— Actos que celebrara el 

Cuerpo Municipal de Bomberos el di'a 8 de marzo de 
1977, con motivo de su santo patrón, San Juan de Dios.

10 horas, Santa Misa. 11,45, Ofrenda a la Santísima 
Virgen del Pilar. 14 horas, Comida de hermandad. 18 ho
ras, Festival infantil. 22,30 horas. Verbena familiar.

Todos estos actos se celebraran en el Parque Central, 
sito en la calle Ramón y Cajal, num. 30.

Éhe. RESTRURRIITE 
imRUIERO

in EHTERITR 3
GARCIA SANCHEZ, 8

Le recomienda para MAÑANA el siguiente MENU
Sopa marinera 
Lubina grillé 
o lubina vasca

Vino fíibeiro 
Tarta helada 
Café y licor

TODO INCLUIDO: *00 PESETAS

RESERVA DE MESAS AL TELEFONO 25 26 39

LAS PANTAGRUELICAS COMIDAS 
DE ALMON ACID

Hace unos días les relatábamos un hficho insólito en el 
mundo de la hostelería: un restaurante de un pueblecito muy 
cercano a Zaragoza ofrecía a sus clientes veinte platos dife
rentes al precio de doscientas pesetas en total. O sea que se 
podía comer hasta que el estómago aguantara y tuviera capa
cidad de "encaje

Una amable comunicante nos llamó por teléfono ayer 
para decirnos que ese restáurante se encuentra en la localidad 
de Almonacid de la Sierra y que es totalmente cierto lo que 
publicábamos sobre el mismo. Aún nos dijo más: las plazas 
para poder comer el próximo domingo y el día de San José 
están todas cubiertas por lo que no es preciso que se moles
ten mucho en reservar una mesa ya que será materialmente 
imposible. Ya lo ven, el hecho existe y además, con éxito 
notable. Nos suponemos que para ganar dinero deberán 
eliminar todos los intermediarios y toda la comida saldrá 
de sus propios huertos o ganados, porque de lo contrario no 
comprendemos dónde puede radicar el éxito de las panta
gruélicas comilonas. Muy pocos, podemos decir, logran llegar 
a los veinte platos, aunque hay siempre alguno. El término 
medio registrado es de unos diez platos, sin abusar en cada 
uno de ellos. ¡Buen provecho para los que tengan la suerte 
de acudir los próximos días festivos!

HOY^ONFERENCIA SOBRE LA JOTA

Como ya se ha hecho público, dentro del ciclo de con
ferencias sobre música tradicional aragonesa que organiza la 
Comisión de Cultura del Ayuntamiento, hoy, día 8, a las 
8 de la tarde, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, 
don Francisco Oliván Bayle, de la Real Academia Aragonesa 
de] Nobles y Bellas Artes de San Luis, profesor muy conocido 
y querido en Zaragoza, disertará sobre un tema sugestivo para 
todos los aragoneses y de singular interés para aquellos más 
estrechamente vinculados con el barrio de San Pablo.

La conferencia que lleva por título "La jota en el barrio 
de San Pablo " y que sin duda estará cuajada de anécdotas ex
puestas con peculiar gracejo por el documentado orador, 
estará ilustrada con las interverKiones de Mercedes Soro y 
Mariano Arregui, presentes en toda manifestación en que se 
trate de exaltar y rendir culto a la jota, además del acompaña
miento de instrumentos tan poco usuales como el laúd, el gui
tarro, los hierros, el requinto, la pandereta, de la Rondalla 
Bretón.

LOS PROBLEMAS EN LA ENSEÑANZA 
PERSISTEN

Continúa la problemática de la enseñanza en nuestra 
ciudad. La reincorporación a sus puestos de trabajo por parte 
de los PNN de Institutos no ha dejado zanjado el problema, 
ni mucho menos. Muchos PNN de distintas Facultades de la 
Universidad siguen en paro hasta que sean resueltas sus reivin
dicaciones que desde hace tanto tiempo vienen prometiéndo
seles o bien dejando que los días y los curiosos transcurran 
sin la menor intención de poner punto y final a este asunto 
que tiene visos de convertirse en algo perenne. Los PNN 
desean que se soluciones, pero, lógicamente, buscando esas 
mejoras justas que están cansados de pedir a gritos pero que 
al parecer no son escuchadas nunca.

Por otra parte los^ alumnos de la Escuela de Graduados 
'Sociales también están en paro activo e indefinido hasta que 
las promesas que se les hicieron a principiix de curso se cum
plan. Ayer se manifestaron por varias calles de la ciudad hasta 
la Delegación de Trabajo, donde fueron disueltos por las 
fuerzas del orden. Tampoco parece que sus problemas vayan 
a ser atendidos con rapidez y efectividad. Son los problemas 
que acarrean las planificaciones imprecisas y absurdas de una 
política académica que no conduce a parte alguna.

EL CONDUCTOR ANTE 
SITUACIONES DE EMERGENCIA

Vamos a iniciar una pequeña sección dedicada a los con
ductores que cada día son más numerosos y que, por desgra
cia, muchos conocen poco los códigos y las acciones a seguir 
en el momento crucial de evitar un accidente o salvar una 
situación peligrosá.

Comenzamos con los frenos. Bajando una cuesta, por 
ejemplo, su vehículo empieza a ganar velocidad. Usted pisa 
el pedal del freno a fondo, sin que ejerza el menor efecto en 
la acción del frenado. El vehículo adquiere mayor velocidad 
cada vez. ¿ Qué debe hacer?

Accionar intermitentemente el pedal del freno. Hacerlo 
rápida y frecuentemente. Con el freno de mano, actuar de 
manera progresiva y rápida, pero no violentamente.

Cambiar, enseguida, a una velocidad menor, para aprove
char la acción frenadora del motor, acelerando incluso bru
talmente.

Si es absolutamente preciso, desvíese con el coche fuera 
de la carretera hacia el luchar que le parezca más blando. 
Es preferible dañar el coche que dejarlo rodar sin frenos, 
exponiéndose a un grave accidente.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Antonio Leyva (B. Oliver), 30. García Jalón. 
Boggiero, 1 82. Samper Godina.
Camino Puente Virrey, 45. González Saldaña. 
Camino del Vado (B. Jesús), 13. Fuertes.
Capitán Pina, 51. Allúe.
Paseo Cuéllar, 3. García Atance.
Camino Las Torres, 23. Gracia Cebolla.
Pl. Ntra. Sra. del Carmen (final c/ Cádiz), 5. 

Gaudó;

377712
Servicio Médico 

de Urgencia 
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POR LA I
Por José Luis ERCILLA

NUESTROS PUEBLOS

0

VIAJAR y conocer nuestros pueblos suele 

ser un ejercicio reconfortante y 
aleccionador. Porque generalmente los que 

vivimos en la capital nos olvidamos de que 
existen, en diversos núcleos rurales, personas 
de carne y hueso, como nosotros y que por 
tanto tienen derecho a disfrutar de las 
mismas oportunidades y a gozar, o padecer, 
con los mismos sentimientos . Y conste que 
al referirnos a los pueblos no pensamos en 
las localidades turísticas más o menos 
conocidas y visitadas por sus monumentos, 
por sus esencias históricas o por su 
privilegiado clima. Pensamos en muchas 
aldeas de poco más de cuatro casas habitadas 
a causa de la progresiva despoblaci < que, en 
Aragón como en el resto del país, existen 
mal viviendo, o mal muriendo. A pesar de 
todo el alma y las costumbres de su pasado 
más o menos boyante, sigue latiendo en el 
alma de sus gentes sencillas y nobles. Viene a 
ser como un desafío a los ciudadanos de la 
capital —en un gran porcentaje procedentes 
de la provincia— que al habitar en auténticas 
casas colmena, al existir rodeados de prisas y 
ruidos con pluriempleos de por medio, se 
vuelven ariscos y hasta llegan a perder y a 
olvidar, lo que es un hombre de nuestra 
tierra en definición del universal escritor 
Ramón José Sender: El aragonés un 
hombre que bebe vino, come pan y dice la 
verdad.

B(

CUANDO SE
OYE LA JOTA

POR diversas circunstancias he tenido 

ocasión últimamente de recorrer y 
visitar varios de nuestros pueblos. Lo mismo 

los que están alrededor de la laguna de 
Gallocanta, como Used, que otros que están 
menos distantes de Zaragoza como pueden 
ser Nuez de Ebro, Alfajarm, Garrapinillos, 
La Cartuja, Monzalbarba, Casetas, Alfocea, 
San Mateo o Zuera. En todos ellos, de 
verdad, se respira un ambiente tan limpio 
que, como escribíannos al principio, resulta 
reconfortante. Y conste que al referirnos a 
pueblos incluimos a los que oficialmente son 
barrios de la ciudad.

Tal con 
Calatayud 
deseado. Ni 
presentaba 
grupo culti 
advirtió de 
identificada 
los modera!

La verda 
antesesión, 
concreta.

Sacamos 
acto, única 
silenciosos 
vertientes.

Como botón de muestra puedo citar a 
Bárboles —¿cuántos zaragozanos conocen 
esta localidad? — donde tuvimos ocasión de 
degustar buen vino mientras escuchábamos 
el cante de la jota, si no brillante, sí salido de 
la garganta y desde el corazón de esos 
hombres del campo tan hartamente 
olvidados y desamparados.

Mi concli 
he dicho otr

Porque aunque estamos en contra del 
baturrismo, que a base de excesivos 
"zurriagazos”, está creando una imagen 
equivocada de lo que es Aragón y de la 
esencia de nuestro pueblo, la jota bravia 
cuando la entonan hombres —y mujeres— sin 
otras intenciones que las de reflejar sus 
sentimientos o disfrutar de una velada 
agradable, también tiene mensaje. Mensaje 
valioso e importante. Y es que cuando la jota 
se oye de noche en la calle...

— Vaya c 
por la Ciu 
instalacioneí 
hacia Soria, 
Residencia, 
Autobuses, 
cachondeo d 

de las contril

GUIÑOTE

- ¿Y poi 
que prefiere 
ra tu regode

Con esa i 
arena del c 
Fueron en b 
algún coloqi 
tribuna era 
esta opiniór 
tengo por qi 
tranquila bu 
redaños, mié 
El coloquii 
ciudadano-ci

UOMO ya se oye y se comenta ese 
primer campeonato de guiñóte que 
han organizado en la cafetería "Menfis”, 
pues ya es sabido —no sólo en los pueblos 

sino también en la capital— que el guiñóte 
tiene muchos adeptos. Tan es así que incluso 
nuestro buen amigo Manolo Baile de la 
Pascua considera a este juego como un 
auténtico deporte, basándose en que el 
ajedrez lo es, y desde hace bastantes años se 
proclamó como presidente de la Federación 
mundial de la modalidad.

Pero estábamos refiriéndonos al primer 
campeonato que se está celebrando en el 
"Menfis” cuyo propietario Femando 
Soriano está muy entusiasmado. Participan 
muchas parejas y para todos, pero sobre 
todo para los mejores clasificados habrá 
importantes y valiosos trofeos donados por 
distintas casas comerciales, casi todas, ligadas 
al gremio de hostelería. Hasta se piensa en 
una gran fiesta para el día de la clausura con 
festival 'de cante y todo. Por alegres y 
rumbosos que no quede.

De acuerc 
con un fin c 
le importa i 
saliendo de 
precisamente 
Polígono de 
sonrientes y 
la ciudad, ca 
ante una pan 
si el partido 
entonces no 
de lo que te r

El alcalde 
su futuro pol

El pueblo 
imágenes de i

— Para las
Con esto ( 

espera se lo < 
tienen que ct 
fuerza el run 
quejéis, estái 
víctimas n.i b 
merece en con
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un coloquio
Por Sergio ZAPATERIA 6
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las Cinco Villas DE SADABA 
EL COLEGIO 
SALESIANO

Tal como estaba previsto se celebró el coloquio del alcalde de

Mi conclusión, sin paliativos ni volantes para el espedalista, es ia que 
he dicho otras veces: Calatayud tiene lo que merece.

Calatayud ante su pueblo, no ante el pueblo como muchos hubiesen 
deseado. No podemos distinguir si fue una nueva institución juvenil quien 
presentaba el coloquio del alcalde, o el coloquio del alcalde presentaba al 
9’’UPO.cultural, pues fue siamesa la.identificación entre ellos. Incluso, se 
advirtió de antemano o de antecoloquio, que aquellas preguntas no 
identificadas con la línea prefijada entre bastidores serían rechazadas por 
los moderadores.

La verdad. No hizo falta moderar a nadie. Todos iban moderados de 
antesesión, como se presum'iay el acto iba teledirigido hacia una órbita 
concreta.

Sacarnos valiosas enseñanzas. He oído varias veces la grabación del 
acto, única forma de valorar los matices en frío. He oído comentarios de 
silenciosos asistentes, única forma de conocer al pueblo... en sus dos 
vertientes.

— Vaya coloquio — decía uno — nadie ha preguntado por Marivella, ni 
por la Ciudad Deportiva, ni por la posible desaparición de las 
instalaciones de Campsa, ni por esa autopista que ya se ha comenzado 
hacia Soria, ni por el vaso de plástico de la Seguridad Social ni su nueva 
Residencia, ni por las "palomillas" de Eléctricas, ni por la Estación de 
Autobuses, ni por los rótulos inexistentes en todas las calles, ni por el 
cachordeodela zona Histórico-Monumental, ni por la aclaración pública 

de las contribuciones especiales de traída de aguas, ni...

- ¿Y por qué no lo has pregun’tado tú que estuviste presente? ¿O es 
que prefieres contemplar cómo se destrozan dos personas en público, pa
ra tu regodeo y provecho?

Con esa idea acudió mucho publico a la sala. Como quien acude a la 
arena del circo romano para contemplar la lucha de los gladiadores. 
Fueron en busca del posible espectáculo de un careo entre coloquiado y 
algún coloquiante. Estos entes ignoraban la afirmación del coloquiado: su 
tribuna era el Ayuntamiento y la tribuna del periodista, el periódico. A 
esta opinión añadamos la del posible coloquiante, quien asegura: *no 
tengo por qué entretener la tarde a ningún ciudadano acobardado en su 
tranquila butaca de la socarronería, callándose por miedo y falta de 
redaños, mientras espera con egoísmo que otros resuelvan sus problemas 
El coloquio anunciado era para dialogar el alcalde-alcalde y el 
ciudadano-ciudadano. La prensa está para dar fe ahora de lo ocurrido,

De acuerdo todos en que el coloquio estaba preparado bipartitamente 
con un fin concreto. Pero, de acuerdo también aue al pueblo bilbilitano 
le importa un "silbato" la marcha de la ciudad, como lo demostró 
saliendo de la sala i en masa oara ver el partido de fútbol televisado, 
precisamente cuando se había preguntado sobre el futuro industrial deí 
Polígono de La Charluca, Un polígono que tiene que ser (basta ya de 
sonrientes y beatíficas promesas) el globo de ox fgeno que salve la vida de 
la ciudad, carece de importancia para un público que prefiere idiotizarse 
ante una pantalla de televisión que le ofrece un es(.«ctáculo gratuito, pues 
si el partido hubiese sido en vivo y pagando no tiuhiíse salido nadie, 
entonces no nos queda más remedio que asegurar: Calatavud tienes más 
de lo que te mereces.

El alcalde de Calatayud, como estaba previsto, comenzó la cangiaña de 
su futuro político. Hizo bien. Sólo falló al noilecirlo claraiTiente,

El pueblo de Calatayud volvió la espalda y se fue en busta de las 
imágenes de un Atlético-Sarça,

— Para las tonterías que se estaban didendo,..
Con esto creen justificarse. Poco futuro pufxle tener un pui>l)lo que 

espera se lo den todo hecho sin tomar conciencia de que son ellos auknifs 
tienen que construir el futuro de la ciudad narcando con (;l timón ile su 
fuerza el rumbo de sus dirigentes. ¿Calatayud sigue emigrando? No os 
quejéis, estáis deseando que así ocurra, no os rasguéis vestiduras de 
víctimas ni busquéis hachas de verdugos inexistentes. Un pueblo dormido 
merece encontrar la muerte soñando.

Hace ya bastante tiempo 
que los Salesianos tomaron 
la decisión de cerrar 

definitivamente el colegio que 
venían rigiendo en las 
proximidades de Sádaba y en la 
inmediata vecindad del pequeño 
pantano de Valdelafuén, 
levantado merced a la generosidad 
de un sadabense ilustre, don 
Cándido Urruti Castejón.

Para quienes no conozcan este 
magnífico centro de enseñanza, 
diremos que está ccmcebido y 
realizado de acuerdo con técnicas 
muy modernas y de eficaz 
funcionalidad. Alrededor del 
amplio edificio principal sé 
extiende un completísimo 
complejo deportivo con campo de 
fútbol, pistas de baloncesto, 
balonvolea y atletismo, un bonito 
gimnasio cubierto y piscinas. 
Cuenta asimismo con una sala 
cinematográfica de gran 
capacidad, capilla, salón de actos 
y, en general, con cuantos 
servicios precisa una instalación 
escolar de alto nivel.

Pero ya saben ustedes lo que 
ocurre con los edificios 
deshabitados: Hoy una baldosa, 
mañana un cristal, pasado una 
teja, al día siguiente una tubería, 
poco después una gotera... Total, 
que cuando se intenta poner 
reinedio lo que fuera espléndido 
edificio de gran porte camina 
inexorablemente hacia su ruina y 
destrucción. Afortunadamente no 
es éste todavía el caso del colegio 
aue nos ocupa, pero podría serlo 

e no darse destino adecuado en 
plazo breve a tan valiosas 
instalaciones.

Tras este largo preámbulo ya 
podemos darles una noticia que 
acaban de comunicamos: Después 
de largas y múltiples gestiones, 
llevadas tenazmente a cabo por el 
Ayuntamiento de Sádaba, loe 
SaJesianoe han accedido a la venta 
del colegio que, desde hace unos 
días, pertenece ya al pueblo 
sadabense. No tenemos 
confirmación oficial del precio de 
compra ni creemos que sea dato 
que interese mucho, pero sí 
podemos decirles que el 
presupuesto de construcción del 
colegio, terrenos aparte, ascendió 
a la bonita cifra de catorce 
millones de pesetas. Catorce 
millones ¡de los años cincuenta!

Pues bien, la Mancomunidad 
de Diputaciones aragonesas, 
tanteó en una de sus escasas

reuniones la posibilidad de 
^quirir este inmueble para la 
instalación de un hospital 
psiqmátrico regidnal, necesidad 
agobiante al parecer por no tener 
capacidad suficiente los 
establecimientos actualmente en 
servicio para acoger a los 
enfermos mentales de la región.

Sm ánimo de poner “pegas”, es 
obligado suorayar que la 
transformación del edificio en 
hospital requeriría una reforma 
comjileja y una inversión 
económica de gran importancia 
aunque no tanto, claro está, como 
la que supondría levantarlo de 
nueva planta. Por el contrario, de 
seguir funcionando como centro 
de enseñanza, los gastos serían 

y podría entrar en 
servicio inmediatamente.

No hay que olvidar por otra 
parte que Sadaba, locabdad con 
un ^futuro agrícola espectacular, 
está viviendo esa apasionante 
experiencia que es la 
trarisformación de una extensa 
zona de secano en regadío, 
transformación que requerirá 
— requiere ya con urgenda — 
técnicos de cierto nivel que 
colaboren en tan trascendental 

empresa. Si tenemos en cuenta 
que el colegio, por si no fuera

suficiente lo dicho, dispone 
asimismo de grandes extensiones 
de terreno que podrían servir en 
caso necesario de campos de 
experimentación, parece que lo 
mas acertado seria dedicarlo a 
escuela de capataces agrícolas. Y 
no acaban ahí las posibilidades, 
puesto que al disponerse de 
espacio sunciente podría ubicarse 
en el mismo colegio una escuela 
de formación profesional 
quedando así asegurado en gran 
parte el futuro de los. jóvenes de 

.aquella comarca. ¿No queremos 
evitar la emigración v “fijar” en el 
campo a la juventud :

Por otra p«rte se cumpliría la 
voluntad deí filántropo que hizo 
realidad este colegio y se 
sentarían sóUdoe cimientos sobre 
los que basar el desarrollo integral 
de las Cinco Villas. Pero...

Si existieran dificultades para 
llevar adelante el plan que 
propugnamos, más vale que 
apoyemos todos con decisión el 
propuesto o, al menos, pensado 
por la Mancomunidad, no sea cosa 
que buscando lo aparentemente 
mejor, nos quedemos sin hospitd, 
sin escuela y sin centro de 
formación profesional.

San él año 2000
Ya hemos comentado en otras ocasiones 

que será en los albores del nuevo siglo 
cuando cobre caracteres dramáticos la lucha por 

el agua que, para entonces, se habrá convertido 
en un bien de valor inestimable puesto que 
decidirá la vida o muerte de los pueblos. Esto 
puede parecer un poco exagerado, pero es lo 
cierto que las voces de alarma ante la creciente 
escasez de recursos hidrológicos, tienen de día 
en día acentos más angustiosos y afectan a más 
amplias zonas de nuestra geografía. Un ejemplo.

En "El Correo Catalán" del pasado día 24, 
José Sabaté, en un comentario titulado 
"Tarragona agota todas las posibilidades de 
tener agua", se refería a la tremenda pugna 
entablada entre la agricultura, la industria y las 
grandes concentraciones urbanas para 
asegurarse el agua que les permita sobrevivir.

pocos kilómetros, ¿qué hace Aragón en defensa 
de sus aguas? Muy poco puesto que seguimos 
aferrados al slogan de "Trasvase, no", 
dispuestos a ignorar que las palabras solamente 
no podrán evitarlo si, en tanto, miles, millones 
de metros cúbicos de agua se pierden 
inútilmente por Tortosa en el mar. Las cosas, 
claras.

El camino más seguro para evitar el trasvase 
es hacerlo imposible utilizando aquí, en 
nuestros campos resecos, las mal denominadas 
hoy aguas sobrantes. No se sonrían porque la 
empresa, tremenda, dificilísima, prácticamente 
en los límites del imposible, sería factible si ese 
amor a la tierra que nos vio nacer y del que 
tanto alardeamos fuera sincero, auténtico y 
surgiera como un torrente del fondo de 
nuestros corazones.

dieran tantas facilidades para la instalación de 
industrias sin tener asegurado el suministro de 
agua". Bueno, bueno... ¿quién las censuró? 
¿Dónde, cómo, cuándo, de qué manera y en 
qué forma? ¿Cómo es posible que haya 
empresarios capaces de embarcarse en empresas 
ten ternerarias ni autoridades que en esas 
circunstancias extiendan las correspondientes 
licencias? Decididamente, vivimos en un país 
de locos. Y mientras esto sucede aquí al lado, a

realidades los anhelos y aspiraciones de los 
aragoneses. El peligro está, como siempre, en 
que anodadados y abrumados ante la magnitud 
del esfuerzo a realizar, nos rindiéramos sin 
lucha y dijéramos con aquel inolvidable rector 
de la Universidad de Salamanca: "Que inventen 
ellos". En este caso, como todos sabemos, ni 
Madrid ni nadie moverá un solo dedo en 
servicio y provecho de Aragón, i Que no se nos 
olvide!
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Heriberto Herrera:
UH MRARUAVOS
D

escubrir ios valores 

profesionales de Heriberto 
Herrera, el recientemente cesado 
entrenador del Valencia, sería 

una pretensión ingénua,jíor ser 
sobradamente conocidos, como 
los de cualquier competente 
profesional que en las tareas de 
la preparación de clubs de 
fútbol ha conocido altos 
puestos.

Decir que es profesional con 
carácter cumplidor de unas 
■obligaciones que le han valido el 
sobrenombre de "El sargento de 
hierro", tampoco sería nada 
nuevo.

Como tampoco lo sería 
repetir aquello que, en 
ARAGON/expres publicamos, al 
sonar los precipitados- vocablos 
que aún se recordarán: "El 
incontenible Valencia", "El 
campeón de Liga", "El me/or 
equipo de España"... replicando 
serenidad, ya que era difícil que 
respondiera como conjunto tan 
prontamente. Que "tendría 
disgustos y sería contenido en 
fu propio feudo". Y así ha 
sucedido. Como consecuencia 
de los resultados adversos, el 
cese de Herrera— que "no 
esperaba este desenlace",— 
según propias palabras.

Lo que me extraña que un 
hombre de la experiencia de 
Heriberto Herrera, no esperase 
una decisión de este tipo, 
cuando las cosas no ruedan a 
gusto de la directiva, o de la

afición, puesto que antes que 
caer o dimitir una junta que 
preside los destinos de cualquier 
club, siempre es lo más cómodo 
suprimir al entrenador. Es lo 
que se hace tan frecuentemente. 
Y aun cuando no haya 
experimentado en su persona, 
jamás el "cese" que le ha llegado 
ahora, ál como todos los 
entrenadores deben de esperar 
cosas como esta.

Ha hecho unas declaraciones 
a Raúl Santidrián, en las que ha 
man ifestado: "He tenido 
problemas con profesionales del 
fútbol, pero nunca como ahora. 
Había jugadores que querían 
divertirse durante la semana y el 
mismo domingo".

Este es uno de los problemas 
que agobian más a los clubs de 
fútbol. Jugadores que quieren 
divertirse siempre y se divierten 
con la afición que les paga son 
grave epidemia que los 
directivos no se atreven a cortar 
en las sociedades deportivas. Y 
si son varios. ¿Qué vamos a 
decir?

Lo que dijo cierto presidente 
del Real Zaragoza a su 
entrenador, —al que se le había 
regalado un sillón, en vez de 
banquillo, a iperpetuidadi — y 
cuando regresaban de ser 
goleados en Bilbao los 
zaragocistas, el entrenador le 
colocó en la disyuntiva. El 
presidente dio la respuesta 
rotunda:

iREGATI. queremos ser...

y
REGATE

J WasGRandes
• nucios
• majores

revistas por el 
precio de una

LLEVARAN A SU DOMICILIO CADA LUNES 
EN TODA ESPAÑA, INCLUIDA ZARAGOZA, 
LA PASION, LAS INQUIETUDES Y LAS 

ALEGRIAS DEL FUTBOL ARAGONES

rBoletín de suscripción
Don ..........  

doiniciliado ën 

calle........... núm
se suscribe a "Z D." ppr un semestre (350 pts.), pro 

rrogable mientras no avise su ba|a a la administración.

FIRMA

Recorte y envíe este cupón a "Z.D."Aptdo 30. Zaragoza'

—En vez de prescindir de esos 
jugadores, lo hago de ti, como 
entrenador es uno solo y me 
sale más barato.

Es la historia dd^ los 
eatrenadores que están 
señalados por directivos, como 
la puntiaguda barra metálica que 
sirve para preservar a los 
dirigentes de los efectos de las 
exhalaciones de los rayos, de las 
chispas que surgen de los 
aficionados en su descontento 
porque las cosas del equipo van 
mal. Es la historia de los 
entrenadores que poco a poco se 
irá acabando, porque los clubs, 
los aficionados y los directivos 
conscientes, deben saber que 
montar el falso e innecesario 
aparato, no puede producir más 
que mayores males, si el 
preparador era competente.

¿Puede negarse que 
Heriberto Herrera lo es?

Lo peor que ha sucedido al 
gran defensa de "la rodilla de 
cristal" que jugó en el Atlético 
de Madrid, es que fia habido 
jugadores en contra suya. 
Nosotros fuimos testigos en los 
pasillos del "Nou Camp", en 
una entrevista r^lizada a Rep, 
cuando éste quedó separado de 
la alineación y quedando en el 
banquillo, a lo que el jugador se 
negó, manifestando 
abiertamente, a viva voz a 
quienes le entrevistamos, que 
estaba disconforme con los 
procedimientos del entrenador. 
Incluso con sus tácticas, nos 
dijo.

Diarte, el exzaragocista, . ha 
declarado en el diario deportivo 
catalán "4-2-4":

^La verdad es que ha habido 
muchos roces, que Heriberto y 
los jugadores no estábamos muy 
compenetrados, que había un 
poco de mal ambiente en la 
plantilla.

Todo ello se puede conjugar 
en una animosidad, en un estado 
de desc-on ten tp, en un 
incumplimiento de las órdenes y 
disciplina que el entrenador ha 
pretendido. Y cuando los^lubs 
contratan a jugadófes más 
amigos dé "divertirse la semana 
e incluso el domingo", el peligro 
a ho conquistar torneos, está 
establecido de antemano.

¿Servirá el cese de Heriberto 
Herrera como auténtico 
"pararrayos" que haya 
acaparado toda la carga eléctrica 
de la afición valencianista? ¿Q 
seguirán las tormentas que no se 
pueden neutralizar buscando 
nuevos "pararrayos"?

Kempes confirma:
— Cuando un equipo anda 

mal, muy pocos achacan esto a 
la -mala suerte; siempre la 
Directiva la "agarra" con una 
persona, y el técnico suele ser el 
pagano.

¿Falta disciplina en el 
pelotón español?

Desde luego. Falta disciplina 
en muchos clubs. Falta sentido 
del profesionalismo. Falta un 
encauzamiento de la afición, 
para que exista una auténtica 
formación como espectadores y 
aficionados, falta un 
conocimiento de lo que debe ser 
un directivo de club con misión 
responsable de que administra el 
dinero de los socios, 
adquiriendo jugadores 
a legremente y ejerciendo 
muchas veces una vanidad que 
no les pertenece, cuando los 
resultados sonríen a sus equipos 
en el marcador y culpando a los 
demás al llegar los tropezones 
deportivos. Culpar a topos; a los 
aficionados, a la crítica, a los 
árbitros io al en tronadorI Que 
éstos, aunque cobren altas 
fichas, siempre suelen ser el más 
barato pararrayos, que permite 
seguir en el codiciado sillón 
directivo, viendo el paso de la 
tormenta.

Antonio MQLINQS

GUISQUERIA 
CLUB TAHITI

I
San Miguel, 5,bajo. Fren* 
te a Galerías Preciados. 

Teléfono 211137.

Asi se habla, asi

une üeeiemáeeit

MULLER
’ Aquí no se duerme nadie. Todos soñamiK'

JORDAO

MIGl

PAVIC
Mis chicos salen a ganar todas las tardes pero^ 

son exageradamente cumplidos con sus rivalesy 
los colman de obsequios. Y ya sabe usted que el 
que más regala es siempre el que más pierde.

despiertos. Y lo evidencia el hecho de 
estamos completamente seguros de que 
vamos a pasar apuros clasificatorios. 
¿Pero cómo se les tengo que decir?

UN CHAVALiCO 
DE TORRERO

nw;
no F »

Abuelito, si me das el balón te alcanzaré el 
bastón.

LAFUENTE
(Juvenil del Zaragoza)
El 

fútbol 
de mi 
vivo.

hecho de no haber salido elegido ep 
como mejor deportista del año, a pesai 
internacionalidad, denota que aún estoy

MANOLO GONZALEZ
Aunque algunos creyeran que ayer estaba en 

huelga, les aseguro que no soy un P.N.N. sino 
un futbolista que no tuvo su tarde.

Ya no me puedo ir, pues he comprobado que 
hay algo más Triste que las despedidas: La: 
quedadas^ Pero como voy observando quf 
aquellos que se "quedaron" conmigo ya van: 
dando su brazo a torcer... No habrá problemas 
Y que nadie diga que no se me entiende, porquf ¿ 
estoy hablando en caslellano puro.

SANT
Eso de ( 

sea ningum 
yo lo llevo.

DOC
Así que 

Pues que vi 
en uno.

Si los gi 
se invalit 
templada d

Dentro 
leones...

El que 
todo. Mi leí 
larazón.
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EL GRECO

De todos los jugadores zaragocistas soy el 
que menos ha contribuido a que nuestro equipq 
ocupe una clasificación tan lamentable.

El hecho de que ningún crítico o 
comentarista reclame mi presencia en el equipo, 
indica que tiene menos ciase que yo.

rdes pero' 
: rivales Y 
:ed que el 
ierde.

"La Romareda" parecía un cuadro mío. 
i Qué caras tan largas!

SANTIAGO CARRILLO
Eso de ostentar el farolillo rojo no creo que 

seá ninguna vergüenza. Pues no hace años que 
yo lo llevo...

soñamoj 
) de qm.

DOCTOR REY ARDID

que
os.

ñor

I
Así que es cosa de los nervios. Vaya, vaya...

Pues que vayan pasando, los once, pero de uno
en uno. <

REQUEJO

anzare el

)za)

LE2

Dos de los goles zaragocistas fueron culpa 
nuestra. Por lo tanto no me quejo: me requejo.

egido er 
3, a pesar 
íún estoy.

estaba en
\I.N. sinc <

CORRAL

bad o que . 
idas: Leí 
nd o que’ 
D ya var 
roblemas 
e, porque

Si los goles que me marcan los de mi equipo 
se invalidaran, ya estaríamos en la zona 
templada ds la tabla.

1-^
ARRUA

dicho cargo.DON ELTRAPELIO ÑAPE

MIGUEL DE GRANDY
Dentro de dos domingos vais a ir a ios 

leones...

El que vale, vaie, y el que no, !o aguanta 
todo. Mi lema es éste y el tiempo siempre me da 
larazón.

Alfonso de Borbón Dampierre 
puede ser presidente de la española de esquí

Estudiaremos la
posibilidad de una
olimpiada blanca”

N una sala del aeropuerto 
de Barcelona pudimos 

entrevistar al candidato y 
Ïosible presidente de la 

ederación Española de Esquí, 
D. Alfonso de Borbón, quien 
nos expuso su programa, 
extenso y ambicioso, en caso de 
ser el ele^do en las elecciones 
que tendrán luw en Madrid el 
próximo día 10 del actual. La 
entrevista con él fue amable y 
amistosa y se expresó con la 
mayor sencillez, dándonos la 
impresión del enorme deseo que 
tiene de impulsar este deporte 
gracias a sus grandes 
conocimientos conseguidos a 
través del tiempo que lleva al 
frente del Club Alpino Español* 
y haber perteneciao al etjuipo 
nacional español de esquí. Así 

le preguntamos:
— Don Alfonso ¿piensa 

cambiar las estructuras de la 
Federación Española?

—Cambiarlas totalmente no, 
porque ios comités 
correspondientes hay que 
mantenerlos como son alpino, 
fondo , saltos, promoción, ' 

E.E.E. estaciones, etc.. Pero hay 
que crear más cosas 
importantes. Además mi idea es 
que las Federaciones regionales 
ó provinciales deben colaborar 
estrechamente con esta 
Federación Española, creando 
unas comisiones de gobierno. 
Por otro lado, deseo que en la 
junta figuren tres 
vicepresidencias, una castellana 

una catalana y otra que no 
pertenezca a ninguna de estas 
provincias o regiones. Deseo que 
colaboren también en el 
presupuesto económico, tanto 
de la Española como de equipos 
e incluso subvenciones a las 
regionales. Para ello, como es 
natural, debemos trabdar por 
conseguir de la D.N.D. unas 
mayores subvenciones que nos 
permitan desarrollar 
convenientemente este deporte.

— ¿Y respecto a la E.E.E. y 
entrenadores?

—Efectivamente, tengo idea 
primero de intentar 
Érofesionalizar a la Escuela 

spañola de Esquí, 
consiguiendo incluso que 
figuren en la Seguridad Social, 
ya que esta Escuela es de mucha 
importancia y sus elementos, sin 
lugar a dudas, son unos 
profesionales serios y 
conscientes que actualmente ya 
pueden vivir gracias a sus 
enseñanzas del esquí. Por otro 
lado, trato de crear, o mejor 
dicho, trataré de crear una 
agrupación dependiente de la 
Española para los entrenadores 
españoles, a los que no hay que 
olvidar^_Esta agrupación estaría 
alimentada por antiguos 
corredores de los equipos 
nacionales, tanto masculinos, 
como femeninos, que sé i 
positivamente lo harían muy 
bien, ya oue conocen la forma 
de ser de los corredores 
españoles y pedagógicamente

tienen un tanto a su favor; con 
ello podríamos ir prescindiendo 
de entrenadores extranjeros. Sin 
lugar a dudas se crearían, eso sí 
unos cursos para entrenadores 
nacionales, que actualmente ya 
están funcionando”.

—Si sale ele^do, ¿piensa dar 
un mayor impulso a la 
competición?

— Por encima de todo 
considero y subrayo que los 
éxitos del equipo nacional son 
éxitos del esquí de España ante 
el mundo y, por otro lado, son 
éxitos de las propias estaciones 
de esquí. Todo deporte que 
destaca crea una sicosis en la 
masa y con ello un impubo de 
dicho deporte del que, en este 
caso, salen beneficiados las 
propias estaciones. Por ello, 
trataríamos de incrementar a los 
equipos nacionales, tanto en 
alpino como en fondo y saltos. 
Y hablando de estas dos 
modalidades les diré que 
actualmente exbte en el mundo 
un “boom” extraordinario del 
?[ue están saliendo muy buenos 
ondbtas. Si a esto añadimos la 

espectacularidad de los saltos y 
la posibilidad de establecer una 
combinada alpina, 
comprenderán que tampoco 
debemos olvidarlos. También es 
nuestro deseo, a ser posible, el 
crear pruebas de Biathlon por su 
espectacubridad, máxime ahora 
en que varias estaciones 
españolas ya tienen sus circuitos 
de fondo bien preparados.

—Ante la final de la Copa del 
Mundo que se va a celebrar en 
Granada, ¿piensan Vds. en caso 
de ser ciados fomentar este 
tipo de competiciones?

— Síj a todas luces, por 
cuanto estas pruebas son de gran 
propaganda para las estaciones 
que las realizan y por otro bdo 
la misma propaganda mundial

repercute en el propio esquí 
nacional. No solamente 
debemos fomentar estas 
pruebas, sino que tenemos que 
ir a conseguir en un futuro 
además de pruebas de Copas del 
Mundo, los propios 
Campeonatos Mundiales Alpino^ 

'O de Fondo, y ¿por qué no? s 
estudiaría ía posibilidad dt 
lograr una Olimpiada Blanca;

—¿^Algo más que añadir?
—Que no olvido que la 

primera estructura <Jel deporte 
blanco es el Club y que tenemos 
Íue contar con ellos para todo, 

or dicho motivo considero que 
tai como hemos habladc 
anteriormente sobre 
entrenadores deberemos provecí 
de ellos a loe Clubs y además ' 
intentar situar otros colegios en 
las propias estaciones de esquí, 
al i^al que funcionan el de 
Viella y La Molina.

Realizaremos esfuerzos para 
conseguir una estrechísima 
colaboración entre las 
federaciones y las estaciones de 
esquí, ya que unas y otras deben 
cómplementarse y ayudarse por 
sus propios intereses.

Posteriormente a esta 
entrevista, a Don Alfonso de 
Borbón cuya candidatura fue' 
propuesta precisamente por las 
Federaciones Catalana y 
Aragonesa, se ofreció un vino 
español al que asistieron el 
presidente de la Diputación 
catalana, y vicepresidente del 
Comité Olímpico internacional^ 
Sr. Samaranch, D. Joaquín 
BofiU, presidente de la Fed. 
Catalana, D. José Tricas, de la 
Aragonesa, Presidentes de varios 
clubs, federativos, etc. Acto eme 
resultó ameno y simpático. En 
caso de ser elegido, deseamos al 
nuevo presidente suerte en
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París..«1^
I AS colecciones de la moda 
1 para la primavera y el ve- 

Sm rano de 1977 iniciaron fuego 
en París, en los salones de Schia
parelli, que vuelve a abrir sus 
puertas bajo la responsabilidad 
de Serge Lepage, el modelista. 
Este, para caracterizar la moda 
de la próxima temporada, colocó, 
en el paso eje las maniquíes, un 
enorme ventilador destinado, no 
a refrescar el ambiente, en el que 
hacía un calor excesivo, por cier
to, sino para hinchar los paneles 
de las faldas, como velas al 
viento...

Así se dio el tono de la nueva 
moda. De la primera a la última 
colección, aparte Courrèges, siem
pre muy «estructurado», las ve
las han volado en torbellino... 
Las mujeres de 1977 serán airo
sas. (Juizás el recuerdo aún cálido 
de un verano tórrido no es ex
traño a esta sed de frescor. Sea 
como fuere, lá nueva moda es, 
toda ella, una fiesta, con sus pli
sados soleil, sus contornos con 
cintas, sus hombros al desnudo, 
sus grandes escotes y su talle de 
avispa bien ajustado en corse
letes...

Es una moda que gustará a los 
hombres porque está hecha para 
las mujeres y encantará a las 
mujeres porque las embellece. 
Estas podrán mostrar sus pier
nas, generosamente. La buena 
longitud de las faldas es hasta 
la rodilla, que se ocultará per
fectamente, pero que se podrá 
dejar al descubierto si es redon
da, lisa y bien moldeada.

LAS FALDAS

Montadas directamente en el 
talle, bajo un cinturón ancho y 
rígido, un corselete, un cinturón 
drapeado a la oriental o bien en 
las caderas después de un canesú 
que afina el busto, las faldas se 
ensanchan, luego, gracias a las 
pinzas, pliegues redondos, enca
rados, planchados, puntas incrus
tadas en godetes y, sobre todo, 
plisados soleil, que se abren en 
torbellino al menor movimiento.

Cortas hasta medio muslo (para 
la mañana, playa, etc.), las fal
das de Pierre Cardin son asimé
tricas y a menudo están tratadas 
en puntas de pañuelos. Más lar
gas las de Louis Feraud cubren 
la pantorrilla y rozan el tobillo. 
En la colección de Saint-Laurent 
están constituidas por tres, cua
tro, cinco, seis e incluso siete 
volantes. En Givenchy, las faldas, 
plisadas o gofradas por volantes 
en abanico, no descienden más 
abajo de la pantorrilla.

LAS CHAQUETAS

Las chaquetas son de todos los
PAG 20 / 8-3-77 / AE

temporada de primave- 
Vestido de crespórt de 

China azul turquesa con puntitos negros; 
un bello conjunto de falda y blusa, y un ves
tido de playa con volantes. (Foto, Efe-Fiel.)

largos y de todos los estilos: bla
zers estrictos y un pcx:o mascu
linos (Jean-Louis Scherrer), fe
meninos y entallados por costu
ras tirantes (Nina Ricci), chaque
tas largas y flexibles (Jacques 
Esterel )„ cortas, ligeras y sueltas 
(Pierre Balmain), cortadas como 
anoraks (Christian Dior), de es
tilo bibendum (André Courregès), 
de estilo Chanel en... Chanel, de 
todo llevar, discretas, femeninas 
y favorecedoras en Carven, de 
estilo chino de seda estampada 
con motivos cachemira, cruzadas 
delante y en punta detrás (Lan
vin), cuadradas en los hombros, 
cortas y rectas (Saint-Laurent)...

Las chaquetas de 1977 acompa
ñan tanto a las faldas como los 
pantalones, con los que se aso 
cian por el tejido, el color, el es
tilo, o bien, por el contrarío, se 
diferencia totalmente, permitien
do cierta fantasía.

El traje sastre, el verdadero, 
está precisamente en las nuevas 
colecciones, como siempre, clási
co, en Scherrer o Dior,, de 
«tweed» mullido con blusa de 
seda en Chanel, azul marino con 
cuello blanco o de pata de gallo 
con blusa lisa coordinada en Car- 
ven y distinguido y muy feme
nino en Balmain.

pañar los vestidos camiseros es
tampados y otros más cortos (Je 
lienzo de lino ribeteado, de seda 
acolchada, con motivos cache
mira, para llevar corpo cha
quetas.

LOS COLORES

EL VESTIDO

El vestido es el gran triunfa
dor de las colecciones. Está pre
sente desde la mañana hasta la 
noche, de estilo campesino sofis
ticado, de lienzo o de raso bro
chado, liso, estampado, bordado, 
realzado con piedras preciosas, 
drapeado a la antigua, con ena
guas debajo, con mangas abullo- 
nadas, prolongado por una cola, 
envuelto en velos o chales, ador
nado con flores, con lentejuelas, 
con monedas...

La nueva silueta (talle de avis
pa, hombros desnudos y falda 
ahuecada), los modistas la han 
descubierto de nuevo, gracias a 
los vestidos, a través de la his
toria, del folklore, de la pintura 
y del cine, desde los vestidos- 
túnicas de Cardin, con faldita 
asimétrica que deja ver la pierna 
hasta muy arriba, hasta las fal
das de gitana de Saint-Laurent 
y los vestidos de cíngara de Lan
vin o las crinolinas de creólas 
de Paco Rabanne.

El blanco es el rey del verano. 
Blanco puro o blanco roto, cru-, 
do, marfil, el blanco se encuentra 
por doquier, en todas las mate-- 
rias, desde la seda natural hasta 
el algodón almidonado, pasando 
por el lino (en todos los modis
tas y en todas las horas del día 
y de la noche), el lienzo y el velo 
de lana, el encaje de Calais o de 
Irlanda, el macramé, el ganchillo'' 
(en pequeños gorros hechos a 
mano), el percal (en enaguas), la 
batista (en blusas rumanas bor
dadas), la paja (en capelinas con 
flores), etc.

Se verá igualmente azul marino 
y rojo, ambos asociados con el 
blanco, tonos pastel, verdes tier
nos, un poco de parma y muchos 
estampados de motivos discretos, 
pequeños, del estilo «pintado a 
mano», especialmente en Chanel, 
verdadera artesanía del lujo fran
cés, para conjuntos de tarde, 
realizados en seda o en lana lige
ra y, en Cardin, para la noche, 
en extraordinarios vestidos de 
muselina pintados por el artista 
japonés Tadao Matsui en motivos 
exóticos.

LOS ACCESORIOS

LOS ABRIGOS

Aparte algunos gabanes de lujo 
de Dior, algunas chaquetas lar
gas de playa y las capas frucidas 
de Pierre Cardin, los abrigos no 
han sido previstos para el verano. 
En cambio, se verán muchos cha
lecos largos de terciopelo de lana 
blanca, doble cara, para acom-

En cuanto a los accesorios de 
moda, éstos se resumen a poca 
cosa: zapatos ligeros (tiras finas, 
en punta y tacones afinados), 
bolsos-gags (un pez rojo), una 
ros-a negra en Cardin , sacos fle
xibles, gorros de punto, collares 
con borlas de seda que a veces 
llegan hasta el bajo del vestido, 
cinturones (drapeados, con cintas 
tejidas, etc.), cintas en cascadas 
sujetas en el hombro, en la cin
tura, en el bajo de las faldas, en 
el fondo de los gorritos de estilo 
campesino, en flecos en los cha
les...

Prácticamente, no hay pieles en 
ninguna colección, salvo en la de 
Pierre Balmain, que presenta un 
verdadero festival de astrakán 
breitschawantz «swakara» en cor
tas chaquetas, en dolmans bico
lores, en abrigos largos y finos 
con mangas pagoda, en trench 
refinados, de color «magno» y 
una encantadora canadiense de 
noche de Nina Ricci, de faya azul 
marino, enteramente forrada con 
visón blanco «Saga».

Jacqueline CLAUDE
(FIEL - Servicios 

Especiales EFE-AFP)
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El pueblecito de Brasov, 
a unas 120 millas al norte 
de Bucarest, fue 
gravemente afectado por 
el terremoto.

El edificio, que recoge 
la foto, convertida en 
una masa uniforme de 
escombros, hace 
innecesario cualquier

catástrofe.

En la capital rumana 
centenares de soldados 
siguen buscando víctimas 
entre los escombros de 
edificios destruidos por 
los recientes temblores 
de tierra. Grandes palas 
mecánicas ayudan en las 
tareas de recate... rescate 
de cuerpos sin vida ya.

BUSCANDO 
EN LAS 
"LISTAS 
NEGRAS

Ciudadanos de la capital 
runiana comprueban las 
listas de* las pereonas 
desaparecidas y 
encontradas, colocadas 
sobre las paredes de un 
hospital. Se está 
siguiendo este método 
para identificar a las 
personas encontradas 
çntre ios escombros 
producidos por el 
terremoto del pasado 
viernes.

orios de 
a poca

as finas, 
ínados), 
o), una 
acos fle- 
collares 
a veces 
vestido, ;
)n cintas 
cascadas >
1 la cin- 3 
ildas, en ( 
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ns bico f 
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gno» y t 
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lya azul í 
ada con FLORES PARA SUS MUERTOS

En la foto, algunos habitantes de la localidad de Brasov, 
comienzan a llevar coronas de flores para los entierros de 
sus familiares, muertos durante el terremoto.
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d CARTELERA
PRINCIPAL (Teatro Nacional 

de Zaragoza). — Hoy, 7’15 y 
10’45. Compa fi 1 a Actores 
Asociados presenta: «Lo* 
ohloo* de la banda», de Mart 
Crowley. Dírecciiím, Jaime 
Azpilicueta. (Una comedla- 
Insólito que divierto y asom
bra I (May. 18).

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-T18 y 

10’46 (May. 18 y 14 acom- 
pafiados). X* semana: Ope
ración «trueno». Sean Con
nery, James Bond 007.

ABGENSOLA. 6-7-0-10’45
(May. 18). España debe aa- 
her. lU primer demudo ds la 
laolente historia de España.

AVENIDA,—5-7-0-10’45 (Ma- 
yores 18). Desea. Emma Co
ben, Jaime Gamboa.

CERVANTES. — 5-7-9 y 10*45 
(May. 18). Beatriz. East- 

Cannen Sevilla,mancolor. 
Nadluska, José Sacristán.

COLISEO. 5-7-9 y 10’46
18). 2.* semana:(Mayores — 

Pasión. Maria José Oantu-
do. Valverde.

COSO. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Adulterio a la 
española. Eastznancolor. Ja
vier Escrivá, Elisa Rami-

DON QUIJOTE. — 5-7-9 y 
10’45 (Mayores 18). 2.* se-
mana: «El Gitano».
Eastmancolor. Alain Delon,
Annie Girardot, Paul 
risse.

DORADO. — 5-7-9-10’46 
yores 18). Era, limpia

lieu-

(Ma- 
como

lo* chorro* del oro. Florinda 
Chico, Pedro. Valentín.

FLETA. — 6-7-9-10’46 (Mayo
res 18). La ealifa. Romy 
Schneider, Ugo Tognazzi.

GOTA. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). El teléfono rosa. 
Mireille Darc, Michel Lons- 
dala

MOLA. 4’45-715 y lO’SO
(Mayores'16). La Jauría hu
mana, Marión Brando, Ja- 
ne Fonda, Technicolor.

PALAFOX. — 4’45-6’45-9 y 
10'46 (May. 18). Striptease. 
Eastmancolor. Corinne Cie
ry, Terence 
Velázquez.

stamp, Pilar

PALACIO. 5-7-» y 10’45
(May. 18). La tercera puer
to. Yolanda Farr y el mu
sic-hall.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9 y 10’45 
(Mayores 18). Lo* rito* *a- 
tohioo* de Dráenla. East- 
mancolor. Christopher Lee, 
Peter Cushing.

DUX. T- 4’45, continua (Ma- 
yore* 18 anos). Diamantes 
para la eternidad. 'Sean 
Connery, JIU St. John. Tech- 
nicolor.

GRAN VIA. — 4-7 y 10 (Ma
yores 18). 3.* semana: La 
ciudad quemada. Eastman
color. Angela Molina, Nu
ria Espert, Javier Elorria-

LATINO. —6-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). El sindicalista. 
Lando Buzzanca, Renzo 
Montagninl.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9 y 
10’45 (Mayores 18). El ex
traño amor de lo* vam
piro*. Eastmancolor. Emma 
Cohen, Carlos Ballesteros. 
SALA 2: 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). — El hombre .que 
deeafló a la organización. 
Eastmanoolor. Stephen 
Bo3rd, Carln Schubert.

NORTE. — 5-7-9-10’45 (Todos 
públicos). El gran golpe en 
el Año Santo: Jean G^bin. 
Jean Claude Brialy.

OLIVER. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). La oculta mano 
del crimen. Jim Mitchum, 
Carem Lamm.

PARIS _ 5-7-9 y 10'45 (Ma
yores 18). 2.* semana: La 
menor. Eastmancolor. Bo- 
zena Pedorczyk, Marc Gim- 
pera

FAX. — 5-7-9 y 10’45 (Mayo
res 18). La venganza del 
doctor Mabuse. Fred Wil
liams, Eva Stromberg. East
mancolor.

RIALTO. — 5-7’80 y 10 (Ma
yores 18). El viaje de los 
malditos. Orson Welles, Pa
ye Dimaway.

REX — 5-7-9 
res 18). 2.»

y 10’45 (Mayo- 
semana: Con

ROXY. — 5-7-9 y 10’45 (Me
nores acompañados). Un be
so en el puerto. Cinemas
cope, Eastmancolor. Mano
lo Escobar, Ingrid Pitt

el agua al curtía Techni- 
colOT. Paul Newman, Joan
ne Woodward.

salamanca. 5-7-9-10’45
(Todos públicos). Trapecio. 
Burt Lancaster, Tony Cur
tis, Gina Lollobrïgida.

¿UN NUEVO MOZART’
• Un pianista de 

8 años asombra 
a los expertos
ONALD Merlino 
“escuchaba” música 

clásica antes de nacer. Ahora, a 
los ocho años, es pianista de la 
prestigiosa Orquesta Filarmónica 
de Nueva Orleans. Los médicos 
creen que este extraordinario 
talento es un ejemplo de la 
forma en que una madre puede 
influir sobre su hijo antes de que 
éste nazca.

Porque la madre de Ronnie, 
Antoinette Merlino, es una gran 
entusiasta de la música clásica. Y 
durante el embarazo asistía con 
frecuencia a conciertos y 
“bombardeaba” con música al
niño aún no nacido. Su marido, 

dice: ‘‘Vivíamos 
en Filadelfia y

Ronald, 
e n t o n ces
asistíamos regularmente a Jos 
conciertos. Mi mujer había leído 
que si una embarazada escucha * 
música puede influir en el niño”.

El Dr. Gordon Millichap, 
neurólogo de niños, dice que es 
indudable que los factores 
ambientales repercuten sobre el 
desarrollo infantil. ‘‘La 
naturaleza y la educación 
influyen en la persona —dice—. 
La primera se basa en los 
factores genéticos y la segunda 
en los ambientales. Este niño 
tuvo la suerte de nacer en una 
familia interesada oor la música 
que alentó su capacidad natural. 
Escuchar música durante el 
embarazo pudo tener el efecto

VICTORIA.—5-7-9-l(>’45 (Ma
yores 18). Caza desesperada. 
Eastmancolor. Wans Yu, Yu 
Lung.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7’15 y 10’45 

(May. 18). Le fate (Las 4 
bruja*). Eastmancolor. Clau
dia Cardinale, Capucine, 
Baquet Wrtrti, Mónlca Vtttt.

VENECIA. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). Nosotros que fui
mos tan felices. Amparo So
ler Leal, Emma Cohen.

PALACIO DE HIELO
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: Matinal de 11 a 1’30. 
Tarde continua desde las 4 
hasta las 12’16. Cafetería 
Formlgal Hielo.

infantil de la

5 6 7 8 912 3 4

6

Por Cathy Rou 
(Fotos: David Ra

Orquesta Filarmónica de Nueva 
Orleans, interpretando el

del

VERTICALES

Bilsom

UN/!

Preposición. 
nnsical.— 3.

Daño.— 2. 
Instrumento

• ALGODON 
ANTIRRUIDOS

• TAPONES ■
•CASCOS Willson
ANTIRRUIDOS
EXCLUSIVA DE VENTA EN ARAGON

inglés, fin.— 8. Penitente en la 
soledad.— 9. Piedra llana. 
Animales grandes, 
plantigrades y recubiertos de 
pelo.

ANGEL VELA MELERO
CALVO SOTELÓ 52 TEL 211625 • 233421

1 . Signo gramatical.

secundario de tranquilizar a la 
madre. Pero es difícil decidir si 
tuvo algún efecto directo sobre 
la habilidad musical del hijo”.

Después del nacimiento de 
Ronnie, sus padres continuaron 
escuchando todo tipo de música. 
Cuando el niño tenía tres años, 
tocaba en su pfáño de juguete 
mientras oía discos y dirigía una 
orquesta imaginaria con un palo.

"A los cinco años, se sentó al 
piano de un amigo nuestro y 
tocó la melodía del Himno a la 
Alegría de la Novena sinfonía de 
Beethoven —dice el padre—. Seis 
Semanas después, fue el ganador

concierto en do de Haydn’’.
Aparte de su genio musí 

Ronnie tiene otras ambici 
en la vida. “También quier 
piloto de aviación —di 
Espero que pueda ser pianist 
piloto a la vez. Pero además 
gusta apostar en los hipódrom 
Gané 22 dólares en las carr 
de caballos de Atlantic City".

Por si fuera poco, Ro 
juega al béisbol en un equ¡ 
infantil de la población 
Metairie (Louisiana), donde 
y cuida de una ternera lian 
Gertrude y de un ca 
llamado Sargeant.

meamiu
HORIZONTALES

1. Filmes.— 2. Juntan, 
sujetan. Helécho filipino de 
que se saca el filamento que 
se tejen los sombreros.— 3. 
Diminutivo de oso. 
Interjección con que se llama 
al perro. Artículo indefinido 
y femenino. Símbolo del 
praseodímí o.— 5. Verbal. 
Entregaré.— 6. Figurado, 
molesto, fastidioso.— 7. Gran 
extensión de agua salada. En

SOLUCION
•sea 

•9jqos '6 —-oiuoJd ’IV '8 
—-saasv on 'L —’oy ’ope^un 
•g —-oaA 'U|’D ’S — -BQ -Binsui 

—-SBJJV '081 ■£ —’oubBjo 
•U3 ‘Z —’PIN -oiund ’I A
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’3 ’JB^ ■£ —'OSOABJO '9 
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• I, _-a -oiiso ’N '€ —’OIIN 
•uaun ’2 —SBinoipd 'I ’H

Signo zodiacal. Prensa y señal 
de un contrato.— 4. Isla. 
Símbolo del calcio.— 5. 
Símbolo del indio. Observo.— 
6. Familiarmente, sobornado 
con dádivas. Voz que se usa 
repetida para arrullar a los 
niños.— 7. Fardo. Limpies.- 
8. Símbolo del astato. En 
poco tiempo.— 9. Encima, en 
la parte superior. Obsequias.

Por
JUAN POCH

2
3

5

8
9

CADA TARDE.

CADA NOCHE

CANCELA PAGO»PAGO POLtNESIAN • BAR

"EL PAPAGAYO"

Elegante. Selecta Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. Telefono 
214856.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

N oche de sábado. Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. (Consumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
jovea Tel. 255184.

Sala de Fiestas, Royo, .5. 
Teléfono 2112.59. Siempre las
mejores
internacionales.

atracciones
LA

CANCELA DE ORO MUSICAL.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente. 
C/. Moncayo. CASETAS.

GALLERY2
Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (detrás 
Telefónica, S. Viren le Paúl), 
Tlfno. 291 166.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA
o TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE
PAGO-PAGO, DOCTOR CERRADA, 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA 
BAILE EN CHARLESTON. 
Dirección y Teléfono: 3969.52.

ASTORG'S

DISCOTECA 
LIVERPOOL STORK-CLUB

SENECA

La nueva diseoteea, abierta de 5 
larde a .3 madrugada, vuelve a .su 
ambiente.

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado: en 
San j uan de la Cruz, 28.

IGUANA

juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes, C/. Madre 
Vedruna. 11. Teléfono; 217052.

Auditorio matinal los festivos. 
Entrada gratuita. Abierto 
festivos y vísperas. Nueva 
dirección por universitanos. 
Camino de las Torres, 96.

Tarde: especial-parejas. Noche 
discoteca-club ha.sla las 3 de la 
madrugada. Centro ciudacL 
Independencia, 19. Tel. 214804.

NUEVA - DISTINTA - 
ACTUAL. El mejor .sonido ron 
la música del monMmto. Y a se 
dice: “Eso es Séneca y su 
ambiente”. LA RIPA, 5.

PARSIFAL 1800

La música más original y el 
ambiente má-s agradable. Sevilla, 
6. Trlefono 379206.

Recuerde los éxitos de ayer viva 
los actuales y conozca los 
futuros viajando a través de la 
música Cavia. 10.

A Juzgar । 
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ocupaciones: 
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haciendo “tan 
siento extraña 
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I Le vimos el 
[Kane” y le volve 
[ciclo que “Cine 
[Segunda Cadena. 
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pero, como muí 

t elles. Se conocí 
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SGCB2021



8-3.77 / 8 3-77/ PAG. 23

! Haydn".

Escribe: JAVIER

-

LAS “PREFERENCIAS" DE BARBARA

¡PARECE MENTIRA!

jenio musí 
as ambicioi 
>ién quiero 
ción —dicf 
ser pianist) 

TO además I 
>s hipódrom 
ín las carre 
ntic City", 
poco, Ron 
en un equi 
población 
a), donde v 
írnera llami 

u n cabe

Cathy Roui 
David Ran:

7 8 9

árbara Rey

A juzgar por lo que se ve y se dice, tres son los 
T ^coiTipañantes” más asiduos de Bárbara Rey esta 
¿temporada; Los tres relacionados con sus actuales 
j ocupaciones: En la radio, Joaquín Prat, por la mañana a 

las nueve, Radio Madrid. Ep el cine, Martí Maqueda, 
Anaciendo “tandem” con Rocio Diircal en la película “Me 
g siento extraña” y en la discoteca... ¡oh, Charly Rexach! 
E Aunque después del follón que se lió con el asunto del 
p fotógrafo...

UN ACTOR INTROVERTIDO

BAR

diversión.
Madre 

1217052.

CA

en un 
tinto, 
rado: en

ayer viva 
ozca los 
vés de la

miércoles pasado en la película “Ciudadano 
Icicin “Estambul’, mañana, dentro del
I Segunda dedicando a Orson Welles en la

I Dero°^*^" excesivamente conocido entre nosotros,
f WellÀo^c^^ muestra, valga decir que es el favorito de Orson 
convénniA’^^w^ír^®" Mercury Theatre en 1937 y fue quien 

Icon fil * Welles para realizar programas radiofónicos. Debutó 
iKane” el genio Orson Welles, en “Ciudadano
I Para d,ri?i entonces intervino en sus filmes más importantes, 
I AJ*. “ feplica en ñápeles serios e introvertidos.
lestam^'*® “"° *** principales intérpretes de “Estambul” 
p también guionisU de la película.

S/, parece mentira que en 
una revista tan "especiali- 
rada" en Televisión, como 
creíamos que debira de ser 
"Tele/Radio" se escriban 

cosas como esta: "Leopoldo 
Calvo Sotelo, académico y 
todo eso, ha empezado su 
nuevo programa, que no es 
tan nuevo: "La bolsa de los 
refranes". Don Leopoldo 
—vuelve a remachar la citada 
publicación—, afirma que 
España es un país rico en 
refranes".

Mis queridos amigos: 
Pero, ¿desde cuando Calvo 
Sotelo, el académico, el 
autor teatral, el escritor, el 
confererKiante, el... tantos 
cosas a la vez, se llama 
Leopoldo? lAy, don 
Joaquin, don Joaquín, que 
mal le habrá sentado a usted 
que ahora le llamen 
L eopoldo! Señores de 
"Tele/Radio", que éste no es 
el ministro .

1 PROGRAMAS
TU

COLOR
Alfonso 
MARCO

LEON XIII,17 T.I 2231O2

tlEClROOOMESncOS

llEf TRICIDAD

TODAS MAR . AS

PRIMERA CADENA
2.31
AVANCE 
INFORMATIVO

2.35
GENTE

3.00
TELEDIARIO

3.35
PIANISSIMO

3.45
¿QUIEN ES 7

%

El programa "estrella" de 
esta noche, la "Fiesta" de 
Iñigo, tiene previsto ofrecer 
a los espectadores la 
actuación del veterano 
Gilbert Becaud, así como las 
de Quinta D i mansión y 
Salorñé, con el mariachi 
Gala.

Por cierto, que, a pesar de 
su indudable "gancho", el 
programa no se encuentra en 
lugares privilegiados, según 
los últimos índices de 
audiencia. Claro que éstos 
índices no son, a nuestro 
parecer, de absoluta 
fiabilidad.

"La reina después de 
muerta", Inés de Castro, 
ocupará el espacio 
correspondiente a la serie 
"Mujeres Insólitas" y será 
encarnada en la pantalla por 
la actriz Carmen de Ir Maza.

4.00
LONGSTREET 
«Canciones tristes y 
otras 
conversaciones»

4.55
VARIACIONES 
SOBRE UNA SOLA 
CUERDA, Paganini

6.15
CARTA DE AJUSTE 
« Drupi »

6,30
APERTURA Y 
PRESENTACION

6,31
AVANCE 
INFORMATIVO

PARA VERw
Y LEER LA 

PRENSA

6.35
UN GLOBO. 
DOS GLOBOS. 
TRES GLOBOS 
Para los pequeños 
(Abrete Sésamo’ 
Torn y Jerry 
El mundo de la 
musica
8.00
NOVELA 
«Pequeño teatro». 
Ana María Matute

8.30
TELEDIARIO

9.00
MUJERES 
INSOLITAS 
« La reina después 
de muerta», (Inés de 
Castro)

10,00
ESTA NOCHE 
FIESTA

11,00
ULTIMA HORA

11.15
TELEDEPORTE

11.25
DESPEDIDA Y 
CIERRE

2 BIFOCALES de

è 'Reamaraópticos ¡

rumbo de sus via/es: A partir 
de mañana, y durante cuatro 
semanas, nos presentará las 
aventuras y exploraciones de 
Amundsen, el descubridor 
del Polo Sur.

e
El "Cine-Club" del 

Segundo Programa y dentro 
del ciclo dedicado a Orson 
Iñíelles presentará mañana, 
m iérc o les, la película 
"Estambul".

"Flamenco" estará 
ocupado, en esta ocasión, 
por el "cantaor" Antonio 
Gómez, "Gómez de Jerez".

SEGUNDA CADENA ’
7,30
CARTA DE AJUSTE 
«Flamenco: La 
guitarra de Carlos
Montoya »
8,00
PRESENTACION Y 
AVANCES
8,01
¿QUE ES ?
8,30
OPERA 
« Nabucco», Verdi

/ 9.30
MUSICAL POP 
«Linda Ronstadi. 
Eagles y Jackson 
Browne»

10.00
REDACCION DE 
NOCHE

11,00
DESPEDIDA Y 
CIERRE

SABIA USTED QUE...

En la sobremesa det 
miércoles volverán a estar 
"Los patrulleros" y por la 
noche podremos ver el 
quinto y ultimo capitulo de 
una serie que ha conseguido 
gran aceptación: "Una 
ciudad al final del camino", 
con Mássimo Ranieri y 
Giovanna Carola.

En otro orden de cosas 
diremos que Juventud de 
Bada lo na y Radnicki de 
Belgrado se enfrentarán en el 
pabellón deportivo del 
equipo catatán, en encuentro 
correspondiente a las 
semifinales de la Recopa de 
Baloncesto.

Por su parte, Miguel de la 
Quadra Salcedo cambia el

"Música pop" del 
Segundo Programa estará 
nuevamente dedicado a tos 
interpretes norteamericanos 
de "rock-country" Linda 
Ronstadi, Eagles y Jackson 

Browne.

Orson Welles ha vivido en 
España muchos años, 
íntimamente unido al 
mundo de los toros.

La televisión británica 
produce series en cantidades 
masivas, que poseen un buen 
nivel de realización y que no 
llegan a España. Úna que 
rata constituyendo un gran 
éxito es “Los muchachos y 
la señora B”.

representantes de las 
distintas naciones en el 
Eurofratival de este año: 
irlanda, Mónaco, Holanda, 
Austria, Noruega, Alemania, 
Luxemburgo, Portugal, Gran 
Bretaña, Grecia, Israel, 
Suiza, Suecia, España, Italia, 
Finlandia, Bélgica y Francia. 
Indudablemente el lugar de 
España nos parece muy 
favorecedor.

Solamente dos cantantes 
españoles ^n repetido en 
Eurovisión: conchita 
Bautista en los años 1961 y 
1965 y Raphael en 1966 y 
1967. Las canciones 
presentadas por Raphael 
fueron “Yo soy aauei” en 
Luxemburgo y “Hablemos 
del amor” en Viena. Las de 
la Bautista, “Estando 
contigo” en Niza y “Que’ 
bueno, qué bueno”, en 
Nápoles,

Olga Chorens y Tony 
Alvarez, matrimonio cubano, 
muy popular en la televisión 
de Puerto Rico por sus 
programas infantiles llevan 
en España varios meses y 
están preparando un espacio 
Kiloto para ofrecerlo a 

TVE. Seguro que será 
aceptado. Con eso de ser... 
extranjeros... ¡Qué país!

He aquí el orden de 
actuación de los

Por si- desaparece antes 
de que llejme el verano el 
programa ^TJn, dos, tres...”, ■ 
Chicho Ibañez Serrador tiene I 
en cartera un guión de cine. I 
Eso: por si las moscas... Las ■ 
“nenas” también se ■ 
wañarán, pero el bueno de ■ 
Kiko, ¿qué; H
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Priiíiavera
URTAIN
se retir

Suárez le sobran palmadas en la 
espalda. Esta es una costumbre 
muy del Madrid-oficial, del Ma
drid en el que bullen ios fun
cionarios, en el que se valoran

los escalafones y en el que, al fin, todos disparan 
con pólvora del Rey. Un Madrid, que, dicho sea 
de paso, contrasta con el auténtico de Gaidós y 
de Arniches en el que las tabernas son como un 
cruce entre* catedral y ateneo.

MADRID, 8 (Alfil).— José Manuel Ibar ‘*Urtain” salió 
esta mañana hacia Amberes, donde el sábado próximo se 
enfrentará al boxeador belga Jean Pierre Coopman, en pelea 
por el título europeo de los pesados, que puede ser la 
última oportunidad para el “morrósko” de Ccstona.

Urtain ha permanecido un mes en Los Angeles de San 
Rafael, donde ha preparado este combate en una sesión de 
entrenamientos qúe es de lo más cuidado que ha hecho José 
Manuel en su vida pugilística. Antes de tomar el avión hacia 
Bélgica, Urtain mantuvo esta conversación con un redactor

Primero se propone vencerá 
Coopman, y luego, colgar los 
guantes

EL DINERO

A Suárez le sobran, como digo, palmadas en 
la espalda. Le sobra decirle a todo el mundo: “A 
ver si cenamos un día de éstos", en suma, un ser 
simpático, grato, encantador y bien dispuesto. 
No es que nada de esto resulte reprobable. No. 
Es que no se puede hacer política "para todos ios 
gustos". Con alguien, ai fin,se quqda mal.

Suárez produce la impresioiv de estar quedan
do bien con todos, de estar sustituyendo ios com
promisos perseguidos y ios pactos por aires con
fidentes mientras se fuma - sin parar - un pa
quete de tabaco canario.

Se acerca ya el día de nuestros planteamientos 
democráticos. Hay que ir trocando las palabias 
por hechos. Los propósitos hay que canjearlos 
por votos. Las tolerancias, por constitución. 
Todo lo demás es agua de borrajas.

También pudiera ser que la laxitud democrá
tica de estos días no sea más que una fiesta ante 
la llegada de la primavera. Tan hermosa está la 
calle en estos días de sol y de regalo, tan bello 
luce el sol, tan gratos resultan los cuerpos ante 
la caída de los abrigos que tiene disculpa el 
desvarío momentáneo, la cana de la seriedad 
echada ai aire durante una puesta de soi o el 
paseo para ver brotar la vida de los árboles o el 
encanto de las mujeres.

El recreo, en cualquier caso, ha terminado. 
Seriedad y menos palmadas. Más seriedad caste
llana y menos exuberancia "madrileña".

Martín Ferrand

de Alfil:
— ¿A que se debe que 

últimamente haya estado 
ausente del ring? ¡

—No he estado retirado ni I 
mucho menos, lo que wurre es । 
que, a causa de una lesión en las 
costillas, sufrida en una pelea en 
Bilbao y de una rotura de j 
ligamentos en el gimnasio he 
estado apartado del boxeo 
durante tres meses.

—El sábado pelea con Jean 
Pierre ¿qué opina de él?

—La verdad es que no lo 
conozco. 1.a única vez que le he , 
visto pelear fue por la televisión 
en un campeonato del mundo y 
no me pareció demasiado 
peligroso. Además, encuentro 
que su boxeo no es bueno.

—Si gana este combate ¿con 
quiói peleará después?

— Entre ten

fropucstas de Italia y del 
rancés Lucien Rodríguez, pero 

la verdad que todavía no lo sé. 
Ix) seguro es gue la pelea del 
sábado la ganare.

— ¿Cuántos años lleva en el 
boxeo?

— Ocho años y medio, 
aproximadamente. Empecé a 
boxear por que no quería 
ponerme a trabajar en una 
fábrica o en una cosa parecida y 
entonces decirí ponerme los 
guantes.

—¿Qué le parece el boxeo 
español?

—En estos momentos no está 
mal, aunque e.spero que mejore. 
Lo que ocurre en España es que 
hay grandes baches, tan pronto 
.está en momentos optimos 
como desciende totalmente.

— ¿Cree que hay granjjes 
promesas?

—Sí, hay grandes boxeadores. 
Por ejemplo tenemos a Niño 
Jiménez, que me parece que 
tiene un gran porvenir y además 
es iin gran boxeador. Otro 
“grande” es Perico Eernándcz, 
que ha sido campeón del mundo 
y además están los amateurs que ' 
se convertirán en profesionales, 
que son francamente buenos.

--¿Se gana dinero en el 
boxeo?

— ¿Si se gana dinero? , yo 
gano bastante, aunque los derñás 
boxeadores no lo sé. Por lo 
menos para mi está bien pagado.

— ¿Cuál piensa que es la edad 
limité en el boxeo?

— La edad depende. Hay 
grandes boxeadores que han 
estado ganando peleas a los 
cuarenta y tantos años y otros 
con treinta se han tenido que 
retirar. Depende de la persona y 
de su preparación física. El 
boxeo es una cosa en la que no 
se puede determinar nunca la 
edad.

—Se dice que se retira este 
año ¿es cierto?

—SÍ, me retiro este año. A los 
treinta y tres años me parece 
una edad ideal, para mi, de 
retirarme. Además quiero estar 
más tranquilo. Estoy un poco 
cansado de llevar una vida sin 
descanso y en la que la gente te 
molesta continuamente. Si ya 
estuviera retirado, ahora estaría 
por ahí sin tener que estar 
contestando una entrevista. Me 
apetece llevar una vida normal 
como todo el mundo. Cuando 
deje el boxeo todavía no sé

seguro lo que haré pero tengo h 
idea de montar un restaurante 
vasco, que es lo que realmente Ï

me gusta.
— .-Cuántos combates hj 

hecho?
—Hechos creo que unos 67 v 

los que me quedan por hacer 
todavía, que no se cuante» 
serán. He ganado dos veces d 
campeonato de Europa ylohe^ 
defendido una vez. t

ÜH’IMISÏA

Su entrenador, Alfonso dd F 
R^, se encuentra optimista-, 
respecto a la pelea del sábado

“Yo estoy convencido dequt 
J osé Manuel ganará, además, $ 
no lo estuviera no llevaríamo} I 
aquí un mes concentrados. Estír 
en un momento óptimo y estt 
mes le ha venido francamentiB 
bien. También, como él, pienjo 
que su contrincante no q 
demasiado bueno.

— ¿A que se debe que Urtaú 
ya no tenga la fama aue alcanzó E 
durante algunos años: ■

—La respuesta es sencilla: lo 
que ha ocurrido con jo«W 
Manuel es uno de loif 
inconvenientes del boxeo, b 
racha fulminante de UrtiinE': 
acabó, ya no es ese hombrequ(^< 
arrastra masas.

Mentís en Zaragoza
LOS FUNCIONARIOS OE CORREOS NO 

HAN ACUOIDO AL SINDICATO UNITARIO
ZARAGOZA, 8 

( A R A G O N / e X p T e s ). — 
“Tenemos que desmentir 
rotundamente Ja 
información difundida esta 
mañana .en la prensa local 
que hablaba de una presunta 
delegación de funcionarios 
de Correos y Telégrafos de 
Zaragoza que habría

acudido a la llamada 
Primera Conferencia de 
Sindicatos Unitarios, en 
Madrid”, declara esta tarde 
.a '•ARAGON/expres el 
representante de todo el 
colectivo de funcionarios de 
Correos y Telégrafos de la 
capital aragonesa.

“Por nuestra parte

SIN FECHA PARA LA PROXIMA 
ENTREVISTA ENTRE SUAREZ Y LA 
OPOSICION
MADRID, 8 (Europa Press).— Don Julio Jáuregui, representante 
de las fuerzas políticas vascas en la “Comisión de los 10" y uno 
de los integrantes de la "subcomisión" encargada de negociar el 
tema de las nacionalidades, ha declarado a un redactor de Europa 
Press que, por las noticias que posee la fecha de la entrevista 
entre dicha "subcomisión" y el presidente del Gobierno no ha 
sido fijada aún.

No obstante, el señor Jáuregui manifestó su confianza de que 
la entrevista llegue a celebrarse en breve, quizá dentro de esta 
misma semana.

afcaiKB
últimas noticias últimas noticias

—dice— siempre hemos 
optado por la constitución 
de un sindicato 
completamente libre, 
desvinculado del todo de 
cualquier agrupación 
políticas. Mientras no exista 
en este país plena libertad 
sindical no participaremos, 
como conjunto, en ninguna 
de las organizaciones 
constituidas o por constituir 
al margen nuestro. Mientras 
tanto, todos los 
funcionarios de este 
colectivo tienen libertad 
plena para afiliarse, 
individualmente, a la central 
sindical que prefieran".

Tras indicar que los 
estatutos, las bases y las 
tablas re i vindicativas 
presentadas ahora por este 
denominado Sindicato 
Unitario son exactamente

tas mismas 
defendidas 
funcionarios

que lai 
por loi 

d e tiempí
atrás, y propuestas comot 
base de trabajo para el díi 
en que se produzca en 
España la libertad sindical,: 
el portavoz de loij- 
funcionarios de Correos y: 
Telégrafos añade que, como^ 
tales, han mantenidOf* 
contactos previos coJi^ 
algunas organizaciones^ 
políticas, entre ellas la,* 
O.R.T. y el P.T.E. "En esos 
contactos —dice— nos haii. 
demostrado venir con’ 
engaños buscando nuestn 
afiliación y nuestro apoyo 
para sus causas; 
estrictamente políticas. 0« . 
ahí nuestra t otalj. 
desvinculación con respecto* 
a estos y otros grupos 
políticos”.

IDIAMIN QUIERE INVESTIGAR 
LA MUERTE DE KENNEDY

SOARES, EN BONN
LAS C.C. DE SANIDAD SE 
TRANSFORMAN EN SINDICATO

EL CAIRO, 8 (Efe-Upi).— El presidente de Uganda, Idi 
Amin, ha declarado que no hay motivos de alarma en Uganda 
y ha sugerido que en cambio un comité internacional de investi
gaciones debe ser enviado a Estados Unidos.

Por celos a Uganda, los países vecinos de Kenia y otros, 
difunden "informaciones absurdas", según él, ha dicho Idi Amin 
hoy en una conferencia de prensa, durante una sesión de la cum
bre afro-árabe a la que asiste.

Kenia tiene envidia de Uganda porque ésta tiene el mejor 
parque nacional del mundo, ha comentado Amin.

Ha revelado que cuenta con muchos amigos en la Central de 
Inteligencia Americana (CIA), que le pasan información, pero 
que los "norteamericanos martirizan a muchos líderes fuertes 
como yo, que estoy en la fista de los preparados para el martirio

BONN, 8 (Efe).— El primer ministro de Portugal, Mario 
Soares, llegará a primeras horas de esta tarde, a Bonn, procedente 
de Parts, en el marco de su segunda gira a las capitales de "los 
nueve".

Como ya lo hizo anteriormente en Londres, Dublin, 
Copehnhague, Roma y París, Soares buscará en Bonn el apoyo 
alemán al ingreso de Portugal en la Comunidad Económica 
Europea.

TERREMOTO DE RUMANIA: 83 MUERTOS 
EN BULGARIA

ZARAGOZA, 8
(ARAGON/expres) — El 
pasado día 6, ha tenido 
lugar en Zaragoza, el I
Congreso Provincial de

Idl Amin ha dicho que "millares de personas mueren diaria
mente en Nueva York y Washington. Debemos enviar una comi
sión independiente de investigación a Norteamérica, para que 
haga averiguaciones sobre el asesinato de su propio presidente, el 
presidente John F. Kennedy".

TOMA DE POSESION DEL GENERAL DE LA 
SUBINSPECCION DE LA POLICIA ARMADA

SOFIA, 8 (Efe).— El terremoto del viernes pasado tuvo 
consecuencia 83 muertos, de ellos 80 en la ciudad de Svichov y 
140 heridos al tenor de informaciones de fuente oficial búlgara.

Desaparecieron 50 personas bajo los escombros apenas hay 
esperanza de encontrar supervivientes en las casas destruidas. En 
la región afectada de Bulgaria quedaron destruidos 60 edificios 
públicos, escuelas, tiendas y cooperativas agrícolas.

CONTRABANOO EN LA FRONTERA PIRENAICA

ZARAGOZA, 8 (A R AGON/expres).— El jueves próximo, 10 
de los corrientes, tomará posesión de su cargo como Jefe de la 
Segunda Subinspecdón de Policía Armada, el General de Brigada 
del Arma de Infantería don Dionisio Bartret Airés.

El acto se celebrará a las 1 2,00 horas en el acuartelamiento de
Policía Armada y al mismo asistirán Autoridades

gubernativas y don José Timón de Lara, General Inspector de 
estas Fuerzas que, por primera vez, visitaré la guarnición de 
Zaragoza.

GERONA, 8 (Cifra).— La Guardia Civil del puesto fronterizo 
de La Junquera ha descubierto en el interior de un maletín de 
mano 2.080.000 pesetas y mil francos suizos y 309 franceses, 
que trataba de sacar ileqalmente dé España el viajero Antonio 
María Cubianes Jové, que se dirigía a Perpignan en el autocar del 
servicio regular de viajeros entre Barcelona y la citada ciudad 
francesa.

Asimismo, en la misma aduana se interceptó también el 
vehículo Ma.6197.B, conducido por José Pascual López, 
hallándose en el interior del mismo, muy bien camufladas, varias 
bolsas de plástico conteniendo anillos, cadenas y pelotitas de oro 
y plata, valoradas en más de 500.000 pesetas.

Comisiones Obreras de la 
Sanidad, en el que se aprobó 
su transformación en 
Sindicato.

En su desarrollo se 
discutieron ampliamente 
diversas aportaciones y 
modificaciones sobre Ios- 
anteproyectos de Estatutos 
y Programa, llegándose a la 
redacción definitiva, que los

Delegados de la Sanidad 
defenderán en el Congf»' 
provincial de Comisio”" 
Obreras de Zaragoza, don^ 
se reunirán los Delegadosoo. 
las otras ramas.

Asimismo fue 
secretario general, 
Luz Iranzo, y miemp’* 
del Comité ^jecutiví 
Armando Colomer, Cono™. 
Soro, Merche Vallesp'’^ 
Angel B I a z q u e 2 
Carmen Edo, Maite Bru¿ 
I sabel Monserrat, 
Alastrue y Josefina Palac'

*^Avda. de la Independencia/

Primera organización mundial 

para la medida exacta del tiempo

OMEGA
Im: agencia OFlClAll
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